
MESSAGE DU 1er JUIN 2023 

DIEU DE LA RESTAURATION 

SHALOM BIEN-AIMES CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE DANS VOTRE VIE ET SUR 
VOS VIES CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la main de Dieu te touche, que l’esprit de Dieu te transforme, 
te renouvelle dans le nom de Jésus. Je prie qu’en écoutant ces paroles, que ta vie soit 
changée, que ta vie soit transformée et que ta vie soit restaurée, que le Dieu de la seconde 
chance, le Dieu de la restauration restaure ta vie dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ, 
que Dieu vous bénisse au nom de Jésus. Amen. 

Bonjour, et je veux souhaiter à tout un chacun, un bon début, un début de la seconde partie 
de l’année 2023. Nous avons commencé l’année 2023 et nous avons appris beaucoup de 
choses, nous avons fait des vœux, des souhaits pour l’année 2023 et j’ai dit que ça ne sert à 
rien de souhaiter, ça ne sert à rien de prendre des nouvelles résolutions si tu ne 
l’accompagnes pas avec certaines actions et plusieurs parmi nous ont des vœux, ont eu des 
désirs, des plans, des projets des choses à faire dans l’année 2023. Maintenant nous venons 
de terminer la première partie de l’année, nous avons fini six (06) mois et nous rentrons 
maintenant dans la seconde partie de l’année qui est le reste des six (06) mois et pour la 
plupart des vies, c’est comme rien n’a encore commencé, c’est comme rien n’a changé, tous 
les plans que tu as fait c’est comme si c’est déjà voué à l’échec parce qu’au lieu d’aller en 
avant, tu t’es retrouvé à aller en arrière, au lieu de faire des pas en avant, tu fais un pas en 
avant et tu fais deux ou trois pas en arrière, il y a du regret, il y a de la stagnation, au lieu de 
prospérer, tu es en train d’aller en arrière mais je viens à toi ce matin avec la voix de Dieu, 
avec la parole de Dieu pour te dire que notre Dieu est un Dieu de restauration parce que 
dans la première partie de l’année tu as perdu des choses, tu as perdu beaucoup de choses, 
tu as perdu ta marche peut-être avec Dieu, tu as perdu financièrement, tu as perdu 
émotionnellement, tu as perdu beaucoup de choses, tu as même perdu des gens chères de 
ta vie qui pourraient peut-être t’aider, je veux te dire que les choses que tu as perdues, 
peuvent être restaurées.  

Dans Psaumes 23 : 2, David dit, « il me fait reposer dans de verts pâturages, il me dirige près 
des eaux paisibles » ; le verset 3 dit, « il restaure mon âme, il me conduit dans les sentiers de 
la justice à cause de son nom ». Il restaure mon âme, il me conduit dans les sentiers de la 
justice à cause de son nom, il y a certaines choses, que tu vas faire dans ta vie, ce n’est même 
pas à cause de toi, c’est à cause de lui- même ; c’est à cause de son nom parce que tu 
l’appartiens ; Dieu ne permettra pas à ce que son nom soit honni, alors il dit, il reste dans 
mon âme, il me conduit même dans les sentiers de la justice à cause de son nom parce que 
tu appelles le nom de Jésus parce que tu appartiens à Jésus. 

Je prie pour toi au nom de Jésus que dans cette seconde partie de l’année au nom de Jésus, 
que ta vie soit restaurée, que les choses que tu as perdues soient restaurées, que la marche 
que tu as perdu soit restaurée, que les choses que tu as désirées avoir mais que tu n’as pas 
eu au nom de jésus reçois l’être c’est pas la grâce, il dit, il me fait reposer dans de verts 
pâturages, je prie pour toi que là où tu as travaillé durement, là où tu t’inquiètes, là où ton 
cœur est troublé, que l‘Eternel te donne du repos dans le nom de Jésus. La Bible dit celui qui 
entre dans son repos repose lui-même de toutes ces atrocités, de tous ses efforts. Je prie 
pour toi que tu reçois le repos de Dieu dans le nom de Jésus. Alléluia. Il dit, il restaure mon 
âme que le Seigneur restaure ton âme. Vous voyez, l’âme c’est là-bas que la vie fonctionne 
parce que Dieu a créé ton esprit, ton esprit appartient à Dieu et Dieu est en ton esprit ; 
maintenant ton corps est dans le monde, c’est ton corps qui voit le monde, c’est encore lui 
qui réagit avec les forces de ce monde premièrement mais c’est l’âme qui contrôle tout 
parce qu’avant que tu n’ailles dans une direction, que ce soit dans la direction de Dieu, dans 



la direction du diable, que ce soit dans le succès ou dans la perte c’est ton âme qui est 
contactée d’abord, quand Dieu contacte ton âme et que tu réponds alors tu iras, tout ton 
corps ira dans la voie de Dieu mais quand le diable envoie des pensées de l’échec, de 
l’impureté, de l‘inquiétude, quand ton âme reçoit ces signaux du diable, tout corps ira dans 
cette direction. Alors quand le diable veut détruire quelqu‘un, il contacte d‘abord son âme ; 
l‘âme, c‘est ton intelligence, c‘est ton désir, c‘est ta volonté, c‘est là où tu prends tes décisions ; 
alors quand l‘âme est contrôlée, tes décisions sont contrôlées, tes désirs sont contrôlés, tu 
penses que ces désirs, c’est tes décisions mais tu ne sais pas qu’il y a un contrôle dans ta vie 
qui est manigancé et influencé par le diable par les pensées qu’il projette dans ton âme, dans 
tes pensées et quand tu reçois ces images, ses pensées, tu vas dans cette direction ; ça peut-
être dans le côté du péché, ça peut-être la peur, ça peut-être l’inquiétude, ça peut-être 
l’échec, quand tu te vois que non, tu ne peux pas y arriver, tu vas échouer tu échoueras c’est 
une programmation du diable, quand tu te vois que non tu n’arrives pas à surmonter ceci, 
c’est une programmation, mais je viens à toi ce matin avec la parole de Dieu, David dit, 
même si mon âme est corrompue par le diable, par la peur, par l’échec, par le péché, il dit, il 
restaure mon âme ; que ton âme soit restaurée dans le nom de Jésus. Cette dernière partie 
de l’année ne sera pas comme la première, je viens à toi avec l’oracle de Dieu, je viens avec 
la voix de Dieu et je déclare dans ta vie dans le nom de Jésus-Christ ressuscité, que ton âme 
soit restaurée, que ta vie soit restaurée, que ton esprit soit restauré, les choses que tu as 
perdues, reçois-les dans le nom de Jésus, reçois-les dans le nom de Jésus, reçois-les dans le 
nom de Jésus, que ton âme soit restaurée, que ta vie soit restaurée dans le nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ. 

Dans Joël 2 : 25, il dit, « je vous remplacerai ou bien, je vous restaurerai toutes les années 
qu’ont dévorées la sauterelle la sauterelle, le jélek, le hasil et le gazam, ma grande armée que 
j'avais envoyée contre vous ». Il dit je vais vous restaurer toutes les années que les sauterelles 
ont dévorées ; les sauterelles ont qui ont dévoré ta vie au nom de Jésus ces années, ces 
années seront restaurées, peu importe si tu as perdu déjà cinq ans, peu importe si tu as 
perdu 2ans, tu as perdu la moitié de l’année, Dieu dit je vais te les restaurer ; crois et reçois 
une restauration ce matin dans le nom de Jésus. Dieu dit je vous remplacerai les années 
qu’ont dévorées la sauterelle, le jélek, le hasil et le gazam, ma grande armée que j'avais 
envoyée contre vous, vous mangerez et vous serez rassasié dis-moi amen. Vous mangerez 
et vous serez rassasié, quand la Bible parle de manger et de rassasier ici, ce n’est pas 
seulement la nourriture physique, la nourriture physique est comprise mais quand elle dit 
vous mangerez et vous vous rassasierez, ça veut dire que vous serez dans l’abondance, ce 
que tu désires, tu l’auras ; tu peux être rassasié de la paix, tu peux être rassasié de la joie, tu 
peux être rassasié de l’amour. Il dit, vous mangerez et vous serez rassasié, vous serez rassasié ; 
tu peux être rassasié de la prospérité, de l’argent, tu peux être rassasié de la santé. Il dit tu 
seras rassasié ; il dit et vous célébrerez le nom de l’Eternel. Vous voyez, ce n’est pas trop à 
cause de toi, Dieu t’aime mais c’est à cause de son nom. Il dit vous célébrerez le nom de 
l’Eternel, parfois tu vas à l’église, les gens dansent, les gens sont en joie mais toi, tes pensées 
sont ailleurs parce que tu as un problème qui t’attend, comment est-ce que je ferai ceci 
comment est-ce que je ferai cela et tu n’es pas en joie et même dans la maison de Dieu, tu 
n’arrives plus adorer Dieu mais la parole de Dieu te dit ce matin que tu mangeras et tu seras 
rassasié et tu vas célébrer le nom de l’Eternel, cette dernière moitié de l’année, je prie pour 
toi au nom de Jésus que tu seras rassasié et que tu vas célébrer le nom de l’Eternel ton Dieu 
dis-moi amen. Il dit vous mangerez et vous vous rassasierez et vous célébrerez le nom de 
l’Eternel, vous célébrerez le nom de l’Eternel votre Dieu qui aura fait pour vous des prodiges. 
Il dit mon peuple ne sera plus jamais dans la confusion, alléluia ; mon peuple ne sera plus 
jamais dans la confusion, et vous saurez que je suis au milieu d’Israël que je suis l’Eternel 
votre Dieu. Il dit et qu’il n’y a point d’autres et mon peuple ne sera plus jamais dans la 
confusion alléluia.  



Le verset 26 dit mon peuple ne sera plus jamais dans la confusion. Le verset 27 répète et 
mon peuple ne sera plus jamais dans la confusion, je prie pour soi que toute confusion soit 
ôtée de ta vie, tu es confus au foyer, confuse au foyer, confus au travail, confuse au travail, tu 
es confus dans tous les domaines de ta vie mais il dit mon peuple ne sera plus dans la 
confusion, d’où vient la confusion, la confusion, peut venir de différents moyens, par les 
différentes voies, tu peux être dans la confusion parce que le diable est en train de mettre 
des bâtons dans ta roue, tu essaies ceci, tu essaies cela, mais il y a un ennemi qui essaie de 
te troubler, qui essaie de mettre des bâtons dans ta roue, ça t’apporte la confusion, tu peux 
être aussi dans la confusion parce que tu es désobéissant à la voix de Dieu, à la parole de 
Dieu et au fait la plupart du temps, nous sommes dans la confusion dans les problèmes, dans 
la dette, dans l’immoralité, dans toutes sortes de problèmes, confus et confuse pourquoi, pas 
parce que le diable est trop fort, le diable n’est pas fort contre le chrétien. La raison c’est 
parce que nous sommes désobéissants à la voix de l’Eternel. Alors quand il te dit que mon 
peuple ne sera plus dans la confusion c’est pour te dire en d’autres termes que « écoute ma 
voix » parce que le verset suivant dit en même temps, il dit après cela je répandrai mon esprit 
sur toutes chairs autrement, ça veut dire que pour être éloigné de la confusion, il va falloir 
que l’esprit de Dieu soit répandu en toi, l’esprit de Dieu te remplisse. Alors pour t’aider toi-
même en cette fin de l’année, cette dernière moitié de l’année, pour ne plus marcher dans 
la confusion, tu dois te donner la discipline d‘écouter et de suivre la parole de Dieu, la voix de 
Dieu, quand Dieu te paraît que tu suis et tu écoutes, tu obéis maintenant, ça ne se fait pas 
seulement en disant que je veux écouter Dieu, je veux suivre Dieu, je veux obéir à Dieu, tu 
peux dire ça mille fois et ne jamais suivre ou obéir à la voix de Dieu ; pour pouvoir écouter, 
suivre et obéir à la voix de Dieu. Il va falloir que tu sois un homme de prière parce que c’est 
la prière qui restaure ton âme, la prière est la seule technologie par laquelle Dieu peut 
pénétrer ton âme est restaurée. Alors il dit, je répandrai mon esprit sur toutes chairs, vos fils 
et vos filles prophétiseront. 

Dans Ephésiens 5 :17-18, Paul commence maintenant à nous éduquer sur ce système en 
disant, ne vous enivrez pas du vin c’est de la débauche. Mais soyez au contraire, remplis de 
l’esprit, pourquoi parce que quand tu es rempli de l’esprit, tu commences par être guidé par 
l’esprit et tu ne seras jamais dans la confusion. Je prie pour toi au nom de Jésus par la 
puissance du Saint Esprit que tu sois rempli de l’esprit, cette moitié de l’année, tu seras 
conduit par l’esprit de Dieu, il dit car c’est ceux qui sont conduits par l’esprit de Dieu qui sont 
fils de Dieu. Ils ne sont plus des enfants qui sont flottés de part et d’autre, par n’importe quel 
vent, ils ont grandi, ils ont quitté le stade de l’enfant, ils sont maintenant des fils matures. Il 
dit, ceux qui sont conduits par l’esprit de Dieu, son fils de Dieu, je prie pour toi au nom de 
Jésus que toute manigance diabolique, démoniaque qui est dans ta vie, qui fait que tu ne 
grandis pas, qui fait que tu es en train de tourner en rond, qui fait que tu échoues, tu prends 
des résolutions, mais tu recules, tu prends des résolutions mais tu recules. Je viens contre de 
cet esprit au nom de Jésus et je brise la puissance du diable, je brises l’effet négatif du diable, 
je brise les manigances démoniaque dans ta vie, je chasse les ténèbres nom de Jésus, je 
chasse les puissance ténébreuses dans le nom de Jésus, que la lumière soit dans ta vie, que 
la lumière brille dans ta vie, que le feu de Dieu brûle toute négativité, tout impureté, toute 
puissance démoniaque, toutes ténèbres dans ta vie dans le nom de Jésus, reçois la lumière 
de Dieu, reçois la lumière, lève-toi et brille car ta lumière est là et la gloire de l’Eternel 
resplendit sur ta vie dans le nom de Jésus alléluia. Je déclare sur ta vie que cette dernière 
moitié de l’année soit pour toi un succès, soit pour toi de la réussite, soit pour toi de la joie, 
de la paix, et surtout de la plénitude du Saint Esprit dans le nom de Jésus. Tu réussiras, tu ne 
seras pas, tu iras en avant, tu ne reculeras pas, tu vivras, tu ne mourras pas, tu seras en bonne 
santé, tu ne seras pas maladif dans le nom de Jésus, que ce soit le par la grâce de Dieu et par 
la puissance du Saint Esprit au nom de Jésus et pour finir, j’aimerais te dire que ces choses 
que Dieu te donne, tu as maintenant la responsabilité de les garder, comment, en marchant 



avec Dieu, en marchant avec l’esprit de Dieu. Il dit l’Eternel est mon berger, je ne manquerai 
de rien ; il me fait reposer dans de verts pâturages ; il restaure mon âme ; il me conduit dans 
des sentiers de la justice à cause de son nom puis il dit même si je marche dans l’ombre de 
la vallée de la mort, je ne crains aucun mal car tu es avec moi, ça montre que la personne est 
en train de marcher avec Dieu, si David ne marchait pas avec Dieu, il ne va pas dire que tu 
es avec moi. Dieu est avec toi, toujours et continuellement mais ta connaissance et ta 
marche avec lui fera qu’il sera plus manifeste dans ta vie alors c’est la responsabilité que tu 
as de marcher avec une connexion intime avec Dieu cette moitié ou bien le reste de l’année 
et tu verras la main, la puissance et la manifestation de Dieu dans ta vie.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 02 JUIN 2023 

LE DIEU DE LA SECONDE CHANCE (Ne perds pas ta seconde chance) 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE DANS VOTRE VIE DANS 
LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu te transforme encore, que la parole de Dieu 
te donne de l’espoir, te fortifie, que la parole de Dieu te pousse en avant, qu’elle te bénisse 
au nom de Jésus, que cette parole te transforme dans le nom de Jésus. Je prie pour toi que 
ta vie ne soit plus la même dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ, nous avons prié. 
Amen.  

Bonjour frères et sœurs, nous sommes encore là dans la parole de Dieu et je crois fermement 
que ces paroles transforment vos vies surtout, si vous le recevez de tout votre cœur, si vous 
priez avec, ses paroles transformeront vos vies. Je sais, je crois fermement que ces paroles 
changent et transforment vos vies de jour en jour, de jour en jour. Alors je vous demande de 
partager ces messages massivement avec vos amis, avec vos familles, aider à propager la 
bonne nouvelle, non seulement pour que ça soit propagé seulement mais à ce que les vies 
soient changées, tu deviens un agent de changement de vie des autres parce que la parole 
de Dieu transforme toujours. La Bible dit, ils sont pour eux des portes de la mort et ils ont 
crié vers lui et le Seigneur a envoyé sa parole pour les guérir. La parole de Dieu est envoyée 
à toi ce matin pour te guérir, pour te restaurer dans le nom de Jésus alors fais ta part en 
l’envoyant à quelqu’un d’autre pour sauver quelqu’un, pour guérir quelqu’un, pour délivrer 
quelqu’un dans le nom de Jésus amen. 

Hier, nous avons dit que bien que la moitié de l’année ait déjà écroulé peut-être que tu n’as 
pas encore terminé ou bien même commencer les plans de ta vie ou bien les plans, que tu 
avais les projets que tu as planifié dans l’année il y a quand même une restauration, peut-
être tu as mal commencé, peut-être tu as fait des erreurs, peut-être tu as commis des choses 
que tu ne devrais pas, peut-être la dette t’a envahi, peut-être la maladie a pris ta vie, il y a 
beaucoup de choses que l’ennemi envoie sur nos voies comme des bâtons dans nos roues 
afin de nous rendre confus dans nos voies, dans notre vie mais je prie pour toi au nom de 
Jésus que cette moitié restante de l’année ne soit plus pareille dans le nom de Jésus. La Bible 
dit ce n’est ni par la force, ce n’est ni par la puissance mais par mon esprit, dit le Seigneur. 
Alors nous avons dit que notre Dieu est un Dieu de restauration ; il me dit, il restaure mon 
âme, il dit je vais restaurer les années que les sauterelles, les jéleks, les hasils et le gazams ont 



dévoré dans ta vie alors au nom de Jésus tout ce que l’ennemi a volé, dévoré dans ta vie, le 
Seigneur dit qu’il va te les restaurer. Reçois les dans ton cœur, reçois cette parole et cela sera 
ainsi.  

La Bible dit cela te sera fait selon ce que tu crois, si tu crois fermement dans ton cœur, cela 
sera ta portion. Alors si tu veux une restauration, un changement, si tu veux que cette 
dernière moitié de l’année soit une transformation complète pour toi ne divague pas des 
pensées, ne cherche pas à gauche et à droite, concentre-toi sur la part de Dieu, crois 
fermement en Dieu, crois en ce Dieu qui est un Dieu de seconde chance, il est en train de te 
donner une seconde chance, ne perds pas cette seconde chance, reçois cette seconde 
chance et marche dans cette seconde chance, c’est une grâce que l’Eternel étend devant 
toi, établit devant toi, marches-y et tu verras que ta vie sera complètement transformée. Je 
te le promets par la grâce de Dieu qui est sur ma vie que si tu écoutes ses paroles et que tu 
les crois, tu les acceptes et que tu marches dedans, ta vie sera transformée. La bible dit, ils 
vont de gloire en gloire, ils vont de force en force tous ceux qui apparaissent à Sion et parce 
que tu as apparu devant la présence de Dieu, je crois que sa parole te transformera au nom 
de Jésus. Notre Dieu est un Dieu de restauration, notre Dieu est un Dieu de transformation 
et notre Dieu est un Dieu de seconde chance. C’est un Dieu de seconde chance parce que 
la plupart du temps les confusions, les difficultés dans lesquelles nous sommes, c’est souvent 
parce que nous n’avons pas obéi à sa voix. La Bible dit Psaumes 107, il dit, les fous à cause 
de leur transgression, il dit les insensés à cause de leur transgression, à cause de leurs 
iniquités se sont mis dans des troubles. Ils se sont approchés près de la porte de la mort, il 
dit à cause de la transgression, à cause de leurs iniquités, ça veut dire que c’est eux-mêmes 
qui sont la source de leur confusion, ils ont laissé le diable prendre le dessus, la plupart du 
temps, la faute est que nous ne marchons pas avec Dieu mais à chaque fois que nous 
revenons à lui, il ouvre ses bras. Il dit si mon peuple, sur qui est invoqué mon nom, il dit, s’il 
s’humilie et prie, s’il se détourne de leurs iniquités, moi l’Eternel, j’entendrai, je guérirai leur 
cœur. Alors le seigneur entendra ta voix, il guérira ta terre, il guérira ta vie si tu te tournes 
vers lui et si tu invoques son nom. 

Alors la parole de Dieu pour toi ce matin dit dans Esaïe 43 : 18, il dit « ne pensez plus 
aux événements passés et ne considérez plus ce qui est ancien », alléluia. Dieu est en 
train de te parler d’une restauration. Il veut en fait faire une nouvelle chose mais il te 
donne une responsabilité. Il dit ne reste pas en arrière, ne reste pas dans le passé, ne 
reste pas dans le regret. Il dit « 18 Ne pensez plus aux événements passés, Et ne considérez 
plus ce qui est ancien. 19 Voici, je vais faire une chose nouvelle, sur le point d'arriver : Ne la 
connaîtrez-vous pas ? Je mettrai un chemin dans le désert, Et des fleuves dans la 
solitude.20 Les bêtes des champs me glorifieront, Les chacals et les autruches, Parce que 
j'aurai mis des eaux dans le désert, Des fleuves dans la solitude, Pour abreuver mon peuple, 
mon élu.21 Le peuple que je me suis formé Publiera mes louanges ». Alléluia. Il dit que je vais 
faire une chose nouvelle, Dieu te dit qu’il est en train, qu’il est sur le point de changer 
ta vie, de transformer ta vie, il fera une chose nouvelle ; il dit, ne regardes pas le passé, 
ne regarde pas là où tu as échoué, ne regarde pas là où tu n’as pas pu arriver, ne 
regarde pas les échecs, ne regarde pas les défaites ; il dit ne considère même plus les 
choses qui sont anciennes parce que le passé est passé. Tu ne peux pas retourner 
dans le passé pour changer ce qui est passé mais il dit, commence par te focaliser 
sur la nouvelle chose que je vais faire parce que je suis sur le point de faire une 
nouvelle chose ; il dit ne la connaîtrez-vous pas ? Ne pouvez-vous pas remarquer que 
je suis sur le point de changer vos vies, ne peux-tu pas considérer que ton Dieu est 
un Dieu de seconde chance ? C’est ce qu’il est en train de te demander, ne peux-tu 
pas savoir que ton Dieu est un Dieu de seconde chance, il est sur le point de 
transformer ta vie, de changer ta vie. Il dit même les bêtes me glorifieront. Pourquoi, 
parce que je mettrai de l’eau dans le désert, je prie pour toi au nom de Jésus que là 



où ta vie est devenue déserte que le Seigneur y mette de l’eau, que le Seigneur trace 
sur un chemin, là où tu as perdu tout espoir que le Seigneur ouvre une porte dans le 
nom de Jésus. Il dit, je mettrai des eaux dans le désert, des fleuves dans la solitude, 
toi qui vis dans la solitude, toi tu n’as qu’une à personne à qui parler tu n’as personne 
en qui te confier ; j’aimerais te dire que tu n’es pas seul, Dieu est avec toi, n’oublie 
jamais le Saint Esprit est avec toi. Il dit je mettrai des fleuves dans la solitude ; ces 
fleuves représentent le Saint Esprit, Jésus dit de leur sein sortira des sources d’eau 
vive ; la source d’eau vive c’est l’esprit. La Bible dit, il parlait de l’esprit de Dieu que 
recevrait ceux qui auraient cru. Toi qui as cru au Seigneur, toi qui es chrétien, crois 
que tu n’aies jamais seul, les sources d’eau vive, des fleuves d’eau vive, des sources 
d’eau vive sont dans ta solitude. Autrement, tu n’es plus dans la solitude, Dieu est 
avec toi, il dit c’est pour abreuver mon peuple, mon élu, toi qui as soif, toi qui as faim, 
toi qui n’as personne, Dieu dit ce matin que je suis en train de te donner une seconde 
chance, je suis en train de faire une nouvelle chose, il dit mon peuple publiera mes 
louanges, il dit les choses que je vais faire feront que tu vas publier mes louanges et 
si vous continuez la lecture, vous allez voir la raison pour laquelle ils étaient 
premièrement dans le désert. Ce n’était pas la volonté de Dieu que tu te traverses le 
désert. Le verset suivant dit, tu ne m’as pas invoqué ô Jacob car tu t’es lassé de moi 
ô Israël, tu ne m’as pas offert de tes brebis en holocauste et tu ne m’as pas honoré 
par tes sacrifices. Il est en train de nous dire maintenant la raison pour laquelle ils 
étaient premièrement dans le désert, la raison pour laquelle les choses sont 
devenues compliquer. Il dit c’est parce que tu ne m’as pas honoré, tu ne m’as pas 
servi, tu ne m’as pas invoqué, tu t’es lassé de moi. La plupart du temps, nous allons 
en arrière, nous nous lassons de l’Eternel même pour venir à l’église c’est la peine 
pour aller à la prière et celles de la peine, c’est comme on nous force pour prier, c’est 
comme on nous force pour venir à l’église. Il dit tu ne m’as pas offert tes sacrifices, tu 
ne m’as pas offert tes offrandes, tu ne m’as pas invoqué, c’est pour cela que tu 
marches dans le désert maintenant la seconde chance que Dieu veut te donner en 
cette dernière moitié de l’année c’est pour te restaurer, c’est pour ramener les choses 
que l’ennemi a volé dans ta vie, en fait c’est pour créer de nouvelles choses que tu 
n’as jamais imaginé ; il dit je te montre une des grandes choses que tu ne connais 
pas mais tu as une responsabilité et comme je vous l’ai dit hier, cette responsabilité 
c’est de marcher avec Dieu. 

Mes frères et sœurs, nous devons tous apprendre à marcher avec Dieu, nous devons 
tous apprendre à marcher avec Dieu. Je vous ai dit hier, David dit si je marche dans 
l’ombre et même quand je marche dans l’ombre de la vallée de la mort, je ne crains 
aucun mal car tu es avec moi et je vous ai dit c’est parce que David marchait avec 
Dieu qu’il avait la conscience que Dieu était avec lui, est-ce que tu marches avec 
Dieu ? La plupart des temps, nous ne marchons pas avec Dieu. J’aimerais que tu 
prennes une résolution de marcher avec Dieu et comme je vous l’ai dit ça ne suffit 
pas de dire que Seigneur, je vais marcher avec toi. Tu peux le dire mille et un million 
de fois, tu ne marcheras jamais avec le Seigneur ainsi tu vas te voir que tu prends la 
décision mais tu vas en arrière. C’est quoi le secret alors de marcher avec Dieu, le 
secret de pouvoir marcher avec Dieu c’est la prière et vous savez quoi la prière ne 
vient pas comme un hasard, ce n’est pas que tu seras là et que tu vas commencer 
par prier, la Bible dit exerce-toi à la piété si tu veux devenir un sportif, un homme ou 
une femme sportif que tu veux, tu veux avoir peut-être des muscles au bien du 
souffle, tu ne peux pas t’asseoir juste pour penser que tu auras du souffle ou bien tu 
peux courir maintenant trois kilomètres et cinq kilomètres, dix kilomètres non ça 
vient par exercice et la Bible nous dit l’exercice corporel profite à peu de choses mais 



la piété c’est-à-dire l’exercice spirituel profite à tous, il est en train d’attirer notre 
attention sur le fait que même avec Dieu c’est un exercice, c’est un exercice que tu 
te donnes la peine et la discipline de faire, ça veut dire que tu dois créer des temps 
de prière pour marcher avec Dieu, ce n’est pas un hasard, ce n’est pas que Dieu a 
appelé quelqu’un Dieu n’a pas pris quelqu’un non celui-là, il a la grâce de prier, moi, 
je n’arrive pas à prier longtemps si j’ai pris15 minutes, je commence à dormir non la 
prière n’est pas une grâce. Il y a la grâce de prière pour tout le monde mais chacun 
développe de son côté c’est une responsabilité, une discipline que tu dois développer 
pour prier, c’est le seul moyen par lequel tu peux marcher avec Dieu. Il dit car 
quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé mais comment est-ce que tu 
peux invoquer son nom. Si tu ne marches pas avec lui, tu dois te donner la discipline 
de marcher avec Dieu alors qu’est-ce que tu vas faire ? Tu te trouves un temps, tu 
dois programmer cela, tu te trouves un temps pour la prière. Tu peux commencer 
du moins une, deux ou trois fois par jour, la Bible nous a dit que Daniel priait trois fois 
par jour. Tu cries que le Dieu de Daniel est mon Dieu, est-ce que tu as expérimenté 
les choses que Daniel a expérimenté non pourquoi, ce n’est pas que Daniel est mieux 
que toi, en fait nous sommes mieux que ceux qui étaient dans l’ancien testament 
mais la raison est que Daniel se donne la discipline de prier au moins trois fois par 
jour, ça c’est sa vie normale, nous ne parlons même pas de temps de jeûne qu’il a fait 
sa vie normale c’est qu’il priait trois fois par jour même lorsqu’il y a eu un décret que 
personne ne doit invoquer encore un autre dieu, la Bible dit qu’il allait dans sa 
chambre haute, ouvrir les fenêtres en direction de Jérusalem, le temple de Dieu et il 
priait encore trois fois par jour, comment est-ce que Dieu peut se manifester dans ta 
vie si tu ne te donnes pas la discipline de la prière, tu dois être un homme de jeûne, 
tu dois être un homme de prière, ceci n’est pas pour les pasteurs, ceci n’est pas pour 
les apôtres, ceci n’est pas pour les évangélistes, ceci est pour les chrétiens, il dit les 
hommes doivent toujours prier et sans relâche. Tu veux la main de Dieu, tu veux un 
changement, la Bible dit le diable rôde comme un lion rugissant, cherchant qui 
dévoré et il va te dévorer si tu ne fais pas attention et faire attention ce n’est pas 
d’aller se cacher, c’est de rester dans la présence, il dit celui qui demeure sous l’abri 
du très-haut, repose à l’ombre du tout-puissant. Tu veux que l’ombre de Dieu te 
couvre mais tu ne veux pas demeurer dans l’abri, tu dois demeurer dans la présence 
alors je t’apporte un message, une pratique que tu dois apprendre à faire c’est 
d’apprendre à demeurer dans la présence et la plupart du temps ce n’est pas facile, 
si c’était facile tout le monde allait le faire, tu dis que non, ce n’est pas facile de prier 
longtemps, si c’était facile tout le monde allait le faire, la raison pour laquelle les gens 
ne le font pas, c’est parce que ce n’est pas facile. Et si tu veux avoir un résultat que 
tout le monde n’a pas, tu dois commencer par faire quelque chose que tout le monde 
ne fait pas et cette chose c‘est d‘apprendre à demeurer dans la présence, à 
apprendre à demeurer trente minutes, une heure apprend à commencer par cinq, 
dix mais ne reste pas là-bas, apprend à demeurer dans la présence parce que quand 
tu demeures dans la présence alors tu peux commencer par télécharger dans ta vie 
les promesses de Dieu, les nouvelles choses que Dieu a préparé pour toi. Il dit ne 
pensez plus aux évènements passés, ne considérez plus ce qui est ancien voici je vais 
faire une nouvelle chose, Dieu est en train de te donner une seconde chance, une 
seconde chance. Il veut faire une nouvelle chose dans ta vie, ne rate pas l’occasion, 
ne rentre pas dans la distraction, dans les films télévisés, dans les feuilletons, dans 
WhatsApp, dans Facebook, ça ce sont les stratégies que le diable utilise pour te 
déconnecter de la présence parce que quand tu restes dans ces choses, tu ne prieras 
pas et quand tu ne pries pas, tu n’auras jamais les promesses, tu vas les réciter jour 
et nuit mais ça ne se manifestera jamais dans ta vie. C’est pour cela que l’ennemi 



développe toute manière, toute sorte de distraction et avant que tu ne rendes en 
compte, il est déjà 18h, il est 20h, il est 21heures, tu t’en vas, tu dors, tu ne pries pas et 
ça recommence demain et après-demain, tu n’auras jamais un changement, un 
changement dans ta vie. Je t’apporte cette parole parce que je veux que la dernière 
moitié la seconde moitié de cette année te soit profitable. Alors pour ce faire, donnes-
toi la discipline de prier, une, deux, trois fois augmente chaque jour et tu verras que 
la gloire de Dieu augmentera dans ta vie, tu peux changer l’histoire de ta vie en un 
mois, en deux mois, en ces six mois restants. Tu peux donner un témoignage, un 
grand témoignage à la fin de l’année. Les gens te demanderont de comment est-ce 
que tu es y arrivé et tu vas dire que c‘est la grâce de Dieu et la clé, c‘est la prière. Les 
hommes doivent toujours prier sans relâche, c’est une seconde chance que Dieu te 
donne pour lui réparer les choses, pour restaurer les choses et pour créer de 
nouvelles choses dans ta vie, ne perds pas cette occasion, ne perds pas ta seconde 
chance par la distraction, par le péché surtout la distraction qui est dans le monde 
et le péché qui est dans le monde ; n’y vas pas, ne perds pas, ne détourne pas ton 
attention, focalises-toi sur Dieu et tu verras sa main dans ta vie. Je te promets que si 
tu le fais, tu trouveras nécessairement, obligatoirement un changement dans ta vie 
car notre Dieu, ce n’est pas un homme pour mentir et il le fera pour toi dans le nom 
de Jésus. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère 
le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 
 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

MESSAGE DU 03 JUIN 2023 

MOMENT DE PRIERE : PRIES AVEC NOUS 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE DANS VOTRE VIE DANS 
LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

 

Retrouvez la séance de prière ici 

 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère 
le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 
 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 04 JUIN 2023 

LA CULTURE DES HOMMES SPIRITUELS : Partie 1 

SHALOM BIEN-AIME EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 



Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu te touche et te transforme dans le nom de 
notre Seigneur Jésus-Christ. Ce matin, nous allons encore voir la parole de Dieu ; et j’intitule 
le message d’aujourd’hui la culture d'un homme spirituel ou bien la culture d’une personne 
spirituelle. Nous avons vu quelques jours passés que notre Dieu est un Dieu de restauration 
et je disais que bien que nous sommes à la moitié de l’année, il se peut que tu n’aies pas 
encore accompli ou même commencer les choses que tu aurais souhaité faire dans l’année, 
il y a certaines choses que tu as perdu, il y a beaucoup de choses que tu as manqué, tu as 
raté les rêves, les décisions, les résolutions que tu n’as pas pu encore commencer ou d’autres 
que tu as déjà raté mais notre Dieu est un Dieu de restauration, cela ne va pas seulement 
pour cette année mais même les années que tu as perdues ; en fait la Bible nous dit dans 
Joël 22, il dit je vais te restaurer les années que tu as perdues alors notre Dieu est un Dieu de 
restauration. 

Le jour suivant, nous avons vu que cette restauration est une seconde chance que Dieu te 
donne parce que quand Dieu te donne quelque chose, il ne te le reprend pas mais la plupart 
du temps, nous les perdons à cause de nos distractions, à cause de nos erreurs, nos péchés, 
nos manquements, nos ignorances. Alors quand cette opportunité passe, l'opportunité n'est 
pas obligée de revenir parce que la plupart du temps ça fait une fois ou bien ça va en cycle 
et ce cycle peut être long, ça peut venir chaque cinq ans que tu as une opportunité, ça peut 
venir chaque trois ans mais quand Dieu te donne une seconde chance alors il faut saisir. Il 
faut rapidement prendre cela au sérieux et prendre avantages de la seconde chance pour 
ne pas manquer ses chances. Alors c’est là où nous étions arrêtés et puis hier nous avons 
passé un moment de prière. Avant le message d’aujourd’hui, j’aimerais encourager à prier 
lorsque nous envoyons ses prières ; la raison pour laquelle nous partageons ces prières avec 
vous, c’est pour que vous pouvez vous puissiez les utiliser et prier. Quand tu peux voir dans 
le monde spirituel, il n’y a pas de distance, c’est pour cela que tu peux voir une vidéo bien 
écouter un message ancien qui va te bénir, un miracle qui se produit dans ta vie juste en 
écoutant ce message parce qu’il n’y a pas de temps, il n’y a pas de distance dans le monde 
spirituel c’est un monde où le temps n’a pas effet, la distance n’a pas effet alors de là où tu 
es en écoutant ma voix, tu écoutes la voix de Dieu, quand je dis quelque chose et que tu 
reçois cela tu auras le même résultat comme quelqu’un qui est avec nous ici c’est préférable 
d’être en contact physique parce que la Bible nous recommande cela mais la distance non 
plus n'empêche pas que toi aussi tu reçoives ce que tu as besoin. Au fait, une maman me 
donnait un témoignage la dernière fois. Qu’elle avait des douleurs de ventre la nuit, des 
maux de ventre toute la nuit. Ils étaient difficiles jusqu’à ce que pour ses enfants même lui 
disait d’aller à l’hôpital ; et elle m’a dit qu’elle a commencé par prier. Elle a dit que le Seigneur 
ne lui a pas promis d’aller à l’hôpital mais le Seigneur a promis de la guérir et elle est allée 
prendre le message que nous avons prêché le dimanche ; elle est allée écouter le message 
sur YouTube et lorsque nous avons commencé par prier. Elle a aussi commencé par prier en 
écoutant le message en suivant les prières et en priant avec nous. Nous avons fait le message 
le dimanche, elle autre avait écouté ça dans la semaine parce qu’elle était malade et elle a 
pensé écouter le message et prié avec, et en priant avec le message, en écoutant le message, 
les exhortations et en priant ensemble avec nous sur son téléphone, elle a reçu sa guérison 
m’a dit qu’elle allait beaucoup, beaucoup mieux alors c’est ça qui est la parole ou bien la 
puissance qui est dans la parole de Dieu alors ce matin j’aimerais juste encourager que 
quand tu reçois les messages écoute-les avec ton cœur. Deux personnes peuvent écouter 
un même message，ça va bénir un et l’autre ne sera pas bénis ; ça va guérir l’un et l’autre ne 
sera pas guéri. Ça dépend du cœur avec lequel tu écoutes le message ; écoute le message 
avec ton cœur, crois-le, accepte-le et tu auras tu auras gain de cause amen sans faire partie 
des cultures, des hommes spirituels ce matin. Je vais vous parler très brièvement sur la 
culture ou bien les cultures d'une personne spirituelle. 



Chaque personne spirituelle a une culture, une manière de fonctionner qu’il a développée 
et qui devient constant dans sa vie. C’est sur ces choses que nous agissons et il y a des 
miracles ou bien il y a des grandes choses. La plupart du temps les choses que nous faisons 
ou bien les choses que des gens spirituels font ce n’est pas trop difficile pour eux de le faire 
parce qu’ils ont développé une culture. Au début ça peut être difficile parce que tu dois 
apprendre comment cela marche. Mais lorsque tu maîtrises cela, tu vas voir que ça devient 
une chose normale pour toi, une habitude pour toi, aussi longtemps que tu marches avec 
Dieu ça va, parce que parfois tu peux avoir l’habitude de faire la chose mais si tu ne marches 
plus avec Dieu donc Dieu n’est pas dedans. Alors au-delà de l’habitude que tu vas te créer, il 
faut t’assurer que tu marches toujours avec Dieu. Les juifs par exemple, ils avaient l'habitude 
de prier mais à un moment donné Dieu a quitté le temple, ils ne savaient même pas mais ils 
ont continué dans l’habitude. L’habitude est très bonne, c’est ça qui te donne la discipline ; 
il faut juste assurer que tu marches toujours avec Dieu, dans la crainte de Dieu, alors dans la 
marche de Dieu, il y a des habitudes que les hommes se développent alors pour que tu 
deviennes cette personne spirituelle, ne fais pas l'erreur ; lorsque nous parlons des hommes 
spirituels ne fait pas l'erreur de penser aux pasteurs, aux apôtres, aux évangélistes, aux 
enseignants, etc. Non nous parlons de tout le monde qui veut marcher avec Dieu. Au fait, 
Paul nous a dit dans Romains 8 : 9, vous n’êtes pas dans la chair mais en esprit si du moins 
l’esprit de Dieu habite en vous. Autrement tout le monde, tout un chrétien est supposé être 
en esprit constamment et pour être un esprit constamment, il y a beaucoup de choses que 
tu as besoin de faire, beaucoup, il y a plusieurs choses mais ce matin je vais juste toucher 
quelques points et c’est pour cela j’ai appelé ça la culture d’un homme spirituel, la culture 
d’un homme spirituel c’est d’avoir une habitude de faire une chose constamment qui ne 
rate pas. Alors quand nous lisons par exemple, dans Marc 1 : 35, la Bible a dit vers le matin 
pendant qu'il faisait encore très sombre, il se leva et sortit pour aller dans un lieu désert où il 
pria. Voici Jésus, ça c’est notre modèle c’est pour cela j’ai commencé par lui, il a cette 
habitude d’aller prier, on a remarqué qu’il priait toujours ; soit il se lève très tôt le matin pour 
aller ; la Bible dit lorsqu’il faisait encore très sombre, nous sommes en train de parler peut 
être d’une heure, de deux heures ou de trois heures, je crois trois heures encore trop peut-
être parce que les juifs souvent leur journée commence à six heures alors quand la Bible dit 
très tôt lorsqu’il faisait encore très sombre, nous sommes en train de parler de une heure, de 
deux heures du matin ; lorsqu’il s’est levé pour aller prier, soit il va là-bas et il prie toute la nuit 
Nous avons lu lorsqu’il a multiplié le pain, il est parti, il a renvoyé la foule, il est parti et il était 
sur la montagne en train de prier toute la nuit jusqu’à l’aurore avant de venir marcher sur 
l’eau. Il y a beaucoup de choses qui constituent la culture d’un homme spirituel, d’une 
femme spirituelle mais nous savons principalement que la meilleure manière ou bien le 
moyen le plus efficace de communiquer avec notre père, avec notre père céleste, avec 
l’esprit de Dieu c’est au travers de la prière et de la méditation de la parole. Alors c’est ces 
deux choses seulement que je vais toucher. Il y a autre chose telle que ta vie que tu mènes, 
la sanctification, la pureté, la manière dont tu communiques, ce que tu dis, ce que tu penses, 
ce que tu fais, il y a beaucoup de choses mais toutes ces choses sont renfermées dans la 
parole et dans la prière. Quand tu es avec Dieu, dans sa parole, dans la prière, tu vas voir que 
les autres habitudes vont s’aligner si tu le fais de tout ton cœur, alors premièrement la 
culture que tu dois développer pour être une personne spirituelle c’est de créer un temps 
de prière. Je vous ai dit la dernière fois que ce n’est pas quelque chose qui vient au hasard 
que je suis un homme de prière, je suis une femme de prière non ; tu dois créer la culture, 
l’habitude, ça veut dire que tu dois fixer un temps et lorsque ce temps arrive, c’est le temps 
de la prière ; tu arrêtes tout, tu éteins ton téléphone ou bien tu le mets sur le mode avion si 
tu auras besoin de ça pour jouer de la musique peut être ou tu l’éteins carrément ou tu le 
donnes à quelqu'un parce que tu ne veux pas être distrait. C'est un caractère que tu 
développes et à l'heure-là, tu pries mais j'aimerais quand même t'avertir que quand tu 
décides comme ça tu vas voir qu’à l'heure de la prière, tu auras des empêchements et des 



distractions de part et d’autre. C'est en ce moment que quelqu'un va t’appeler pour quelque 
chose d'important, c’est ce moment que tu auras un besoin et ce n'est pas un besoin au 
hasard mais un besoin important, quelque chose d'urgent que tu vas vouloir faire ou bien 
que tu ailles dire que je vais prier après. Toutes ces choses, le diable amène ça toujours sur 
tes chemins pour que tu rates le temps de prière alors c’est un sacrifice. Tu vas dire non, tu 
vas dire non, c’est pour cela déjà à peut-être quinze minutes, vingt minutes avant la prière, 
tu peux même déjà éteindre ton téléphone, tu ne veux pas être distrait et tu fais la même 
chose pour la parole de Dieu, tu trouves un temps pour la parole, un temps pour la prière. 
Maintenant ceci doit se faire chaque jour. C’est ici le point le plus grand, ceci doit se faire 
chaque jour, tu peux aller prier pendant cinq heures de temps, ça ne dit pas grand-chose si 
ton rendez-vous prochain est dans trois semaines ou bien dans un mois, ça ne dit pas grand-
chose. Tu vas perdre toute l’énergie que tu as accumulé dans les cinq heures de prière, au 
fait quelqu’un qui prie 30 minutes chaque jour, ou bien 20 minutes chaque jour est plus 
consistant et a plus de force spirituelle que quelqu’un qui prit cinq heures de temps direct 
en moment et c’est reparti encore, on te voit encore dans un an, dans trois mois, dans deux 
ou trois semaines non, ça ce n’est pas une vie de prière, tu n’auras pas une capacité spirituelle 
puissante. Il faut être consistant dans les choses de Dieu. Alors cette culture que Jésus a 
développée, nous avons remarqué que David faisait la même chose. Il dit très tôt le matin, je 
te cherche, vous voyez, alors c’est quelque chose que les patriarches ont fait ça, c’est quelque 
chose que les anciens ont fait ; de la même manière nous devons imiter leur pas.  

Je vous lis un autre verset, Paul dit dans 1Corinthiens 9 : 25, il dit tous ceux qui combattent 
s'imposent toutes espèces d'abstinence et ils le font pour obtenir une couronne corruptible 
mais nous nous le faisons pour une couronne incorruptible. Il dit tous ceux qui, tous ceux qui 
combattent quand vous lisez dans Timothée, il a parlé des athlètes là-bas. Il dit l’athlète n’est 
pas couronné s’il ne combat pas ou bien s’il ne court pas ou bien ne fait pas son athlétisme 
selon les règles. Il y a des règles par exemple si c’est une course même si tu es rapide si tu 
sors de la ligne tu seras disqualifié donc il dit tu vas courir selon les règles. Il dit pour ceux qui 
combattent aussi, ils se donnent toute espèce d’abstinence mais eux ils le font pour une 
couronne corruptible ; la coupe, la médaille qu’ils ont, il dit que c’est corruptible mais ils se 
donnent une discipline, il y a certaines personnes qui ne mangent pas certaines choses, ils 
ne boivent pas n’importe quoi, ils se privent des choses par exemple, même dans le 
Christianisme, nous critiquons l’alcool, est-ce qu’on doit boire ou est-ce que la bible a dit de 
ne pas boire ou bien c’est de ne pas s’enivrer ; tout ça et on se donne des raisons mais vous 
allez voir qu’un sportif qui essaie de remporter un prix, il n’a pas besoin de critiquer cela parce 
qu’il sait que ça va l’empêcher à atteindre le but qu’il veut atteindre. Alors il dit, mais lui, il le 
fait pour une couronne corruptible mais nous faisons-le pour une couronne incorruptible. 
Maintenant dans le sens, dans le contexte ici, il parle de la vie éternelle, la vie éternelle que 
nous devons obtenir en maîtrisant notre vie，notre corps pour recevoir la couronne de Dieu 
mais tu peux appliquer cela aussi à ta vie de chaque jour. Tu veux maintenant accomplir un 
projet cette année, tu veux, tu as des souhaits, des désirs que tu as planifié pour l’année mais 
tu ne l’as pas encore commencé, il dit tu as besoin de discipline. Tu ne peux pas être 
couronné, tu ne peux pas finir, tu ne peux pas faire cela si tu n’as pas une discipline dans ta 
vie, si tu n’as pas une culture de prière, une culture de la parole ou bien une culture, un 
moment où tu décides de faire des programmes, de faire des analyses, de faire des 
rétrospections, de faire un plan. Il dit, tu dois aussi te priver de certaines choses, tu dois 
imposer toute espèce d’abstinence. La plupart du temps, certaines personnes, vous avez des 
bons plans mais vous n’avez pas d’abstinence sur les réseaux sociaux, Tik Tok prend tout ton 
temps, Facebook prend tout ton temps. Tu vas encore passer l’année comme l’année 
dernière, tu ne feras pas de progrès et je peux te le dire que tu vas encore passer l’année 
prochaine comme cela si tu ne changes pas de caractère. Alors si tu veux une couronne, 
obtenir une couronne que ce soit la couronne de vie éternelle ou bien une couronne à la fin 



de l’année pour dire que j’ai pu achever ceci cette année，tu dois devoir imposer une 
discipline et des abstinences sur des choses, je ne dis pas de ne pas utiliser les réseaux 
sociaux, si tu veux, tu peux l’utiliser mais tu dois te priver, tu dois te donner une abstinence 
pour te priver de cela, pour la plupart de tes heures, tu dois te donner un moment où tu vas 
sur ça et tu quittes pour te focaliser sur autre chose, alors voici en quelques mots, la culture 
des hommes spirituels, il y a certaines choses que certaines personnes ne font pas et ce n’est 
pas forcément une mauvaise chose, c’est quelque chose que certaines personnes ne font 
pas mais c’est une discipline qu’elles se sont données, vous voyez c’est pour pouvoir plaire à 
Dieu et quand tu commences par marcher par l’esprit de Dieu, lui-même commence par 
t’imposer des disciplines. Tu peux vouloir manger par exemple à 17h，il va te dire non ne 
mange pas, prie d’abord ; manger ce n’est pas un péché, vous voyez mais l’esprit de Dieu te 
dit autre chose, tu dois suivre cela, ça c’est l’autre étape. La première étape c’est ta propre 
discipline, la seconde étape c’est quand tu commences à marcher avec le saint esprit dans 
tout ce qu’il te dira. Le saint esprit il est concerné par tout ce que nous avons même les plus 
petites choses, même l’habit que tu portes, comment tu t’habille tout ça là, il est concernée 
mais il va falloir commencer par marcher avec lui mais dans tous les domaines, il faut 
s’assurer que tu es consistant dedans, que tu es sérieux dedans et que tu respectes cela 
chaque jour, pas le faire aujourd’hui demain après-demain puis laisser trois mois pour le 
faire ; j’ai écouté c’est Bruce Lee qui a dit qu’il n’a pas peur de quelqu’un qui peut donner 
mille coups en même temps c’est-à-dire qu’il te tient et te donne mille coup en même temps 
mais il a peur de quelqu’un qui peut donner un coup chaque jour pendant mille jours. Cette 
personne c’est une personne rigoureuse mais si tu viens tu donnes mille coups, c’est bon tu 
as de l’énergie. Mais si tu ne peux pas le faire encore demain, ça ne veut pas dire grande 
chose mais il dit que quelqu’un peut faire la même chose pendant mille jours, ça c'est 
quelqu'un à craindre et c'est comme cela que ta vie de prière doit être. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 05 JUIN 2023 

LA CULTURE DES HOMMES SPIRITUELS : Partie 2 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE ET SUR VOUS CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

C’est encore votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN. Je prie pour toi ce matin qui est à 
l’écoute de ma voix que la main de l’Eternel soit sur toi, que la puissance de Dieu te touche, 
que Dieu te transforme, qu’il change ta vie et je crois que chaque jour que tu écoutes ses 
paroles, ta vie ne sera plus jamais la même, même si c’est un centimètre de progrès que tu 
fais, je sais et je suis persuadé que ta vie ne sera plus jamais la même après avoir écouté 
chaque message mais la Bible nous a montré qu’il y a une puissance, il y a une vitesse de 
l’esprit alors je prie que ton progrès ne sera pas aussi petit mais je prie que Dieu puisse 
t’amener en avant dans des dimensions les plus élevées, que Dieu puisse te faire prospérer 
et d’une manière de la bible a dit que l’esprit de Dieu était descendu sur Eli et il a couru, il a 
même dépassé les chariots du roi et il est allé jusqu’à Cheesereal. Je prie pour toi au nom de 
Jésus que la puissance de Dieu qui a fait qu’Eli a dépassé même les chariots du roi, que cette 
puissance descende sur ta vie, que tu dépasses les choses que tu as manqué, que tu 
dépasses les choses que tu as raté dans le nom de Jésus, que là où tu penses qu’il est trop 
tard pour toi, que là où tu penses que tu es en retard, l’esprit de l’Eternel, la vitesse du saint 



esprit vient sur toi en ce moment dans le nom de Jésus, reçois-le et va, prospère, va de l’avant 
dans le nom de notre Seigneur Jésus -Christ. Tu n’es pas seul, tu n’es, pas limité, tu n’es pas 
un bon à rien, tu n’es pas un perdant ; Dieu est avec toi, l’esprit de Dieu est avec toi. Je prie 
pour toi au nom de Jésus que Dieu te propulse en avant, que Dieu te propulse dans ta 
destinée, que les anges de Dieu soient avec toi. La bible dit ne sont-ils pas tous des esprits 
qui sont envoyés à envoyer en service ou bien en ministère pour ceux qui héritent le salut 
parce que tu hérites le salut, les anges de Dieu sont envoyés et ils sont avec toi et ils 
combattent pour toi et ils travaillent pour toi au nom de Jésus tu n’es pas seul, ceux qui sont 
sur toi sont plus nombreux que ceux qui sont dans le monde, tout ce dont tu as besoin c’est 
de croire, de marcher avec Dieu, de développer une culture spirituelle, une culture d’un 
homme, d’une femme spirituelle afin que ces choses se manifestent davantage dans ta vie 
dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ, soyez bénis ce matin au nom de Jésus. Amen. 

Rapidement, je vais continuer le message d’hier qui est la culture des hommes spirituels, la 
culture des personnes spirituelles. Je vous ai dit que toute personne spirituelle a une culture 
aussi bien physique et spirituelle maintenant le spirituel est le plus important. Mais 
beaucoup de personnes font aussi l’erreur en oubliant que c’est grâce au corps que tu es 
dans ce monde. Peu importe l’homme spirituel que tu es, si tu n’as plus de corps, tu n’as plus 
droit légal à être sur la terre, la raison pour laquelle Dieu a créé l’homme. C’est d’avoir un 
représentant légal sur la terre parce que sans le corps, tu n’es pas autorisé à fonctionner sur 
la terre et c’est pour cela que les démons aiment posséder les gens parce qu’ils n’ont pas de 
droit légal, ils ne peuvent pas fonctionner sur la terre or la terre est le monde de la 
manifestation. Le monde spirituel est un monde invisible, la terre est un monde de 
manifestations et tout esprit aimerait se manifester sur la terre et pour ce faire, ils possèdent 
des gens pour faire tous les désordres qu’ils veulent faire à l’autre. Alors ton corps est très 
important et parce qu’il y a des esprits qui trafiquent de part et d’autre, tu dois savoir 
comment prendre à ton cœur, Paul dit j’ai le prends assujetti, tu dois assujettir ton corps, 
pourquoi parce que si tu ne le fais pas un autre esprit peut t’utiliser rapidement. La plupart 
du temps tu ne seras même pas, plusieurs personnes ne savent pas qu’ils sont sous contrôle 
des esprits, tu penses que c’est une idée que tu viens d’avoir, c’est une pensée, c’est un désir, 
c’est une volonté, tu ne sais pas que tu es juste une manifestation d’une volonté d’un esprit 
quelconque qui aimerait se manifester et qui est en train de souffler des pensées dans tes 
imaginations et tu agis ainsi. Alors pour s’assurer que tu réussisses ta vie, pour s’assurer que 
tu marches dans la droiture, que tu atteignes ta destinée, pour s’assurer que tu accomplis 
les plans de ta vie et les projets de ta vie et les plans de dieu pour toi, il va falloir développer 
une culture spirituelle. Nous avons commencé hier en disant que les hommes spirituels ont 
une culture et la Bible nous a dit que très tôt le matin Jésus alla à la montagne ou bien dans 
une place déserte et là où il priait c’est une habitude qu’il a développée, c’est un caractère 
qu’il a développé. La Bible a parlé de Jean-Baptiste, il dit l’enfant croissait en puissance et il 
habitait dans le désert jusqu’au jour où il a été montré à Israël, c’était sa culture. Il ne prenait 
que du miel et des sauterelles sauvages c’était sa culture, il devait, il devait être comme cela. 
Vous voyez, quand Dieu appelle quelqu’un, Dieu lui donne une culture. Si vous vous rappelez 
de Samson par exemple depuis le ventre de sa maman, l’ange lui a dit que la maman ne 
devrait pas boire des boissons fortes, il ne devait pas prendre des liqueurs fortes et autres 
choses. Qu’on avait interdit à sa maman parce que l’enfant est consacré à Dieu car l’enfant 
même est né il y a une culture qui devait le garder, il devait marcher, selon Dieu et ses 
cheveux ne devraient pas être coupés, c’était ça la loi, la règle qui gouvernait la vie de 
Samson, toute personne qui est appelée de Dieu, qui est de Dieu a une loi obligatoirement 
qui le gouverne et certaines de ces lois, tu les crées toi-même juste pour vous créer un 
atmosphère tout autour de toi afin de ne pas aller dans l’autre voie, afin de ne pas échouer, 
l’une de ces atmosphères ou bien de cette condition que tu vas créer au-dessus de toi, c’est 
de développer la vie de prière, de développer la vie de prière et la vie de prière ne se 



développe pas seulement en restant disant que je vais prier, je vais prier, tu dois te forcer, 
maintenant, tu dois crucifier la chair, comment cela se fait par exemple quand tu te donnes 
des heures de prière, la plupart du temps lorsque ces heures de prière vont sonner, tu vas 
voir que tu vas sentir la fatigue, le diable fait ça, je vous dis ça pour que lorsque ça arrive, tu 
sais que ce n’est pas que tu es fatigué, c’est le diable qui veut t’arrêter pour ne pas plier parce 
qu’il sait la puissance que tu vas dégager dans cette prière. Alors lorsque l’heure va arriver, 
tu vas voir que tu es distrait, soit quelqu’un t’appelle, soit tu as sommeil, soit tu te sens 
fatigué, tu peux le faire aujourd’hui demain, le troisième jour, tu te sens trop fatigué, tu veux 
donner une excuse, tu vas dormir d’abord, te réveille après parfois, tu ne fais même rien, tu 
veux juste aller seulement ouvrir la porte voir, il y a quoi là-bas, tu ouvres l’armoire, tu 
refermes, tu viens sur ton téléphone, il n’y a pas de notification, tu dis ah je vais écrire à 
quelqu’un, tu vas, tu écris, tu reviens, tu fais n’importe quoi sauf la prière. Tu vas à la cuisine, 
tu ouvres le frigidaire, tu reviens, tu ne fais absolument rien. Tu es juste distrait 
complètement distrait. C’est ce que le diable fait alors tu dois maintenant maîtriser ton 
corps, apprendre à ton corps comment suivre l’esprit, tu dois assujettir ton corps, tu dois le 
prendre en captivité, tu dois tenir ton corps en bride comme le dit Jacques, tenir ta langue 
en bride et tu dois savoir que lorsque ces manifestations commencent ça veut dire qu’il y a 
des présences étranges qui veulent t’empêcher de prier alors ce que tu dois faire, c’est de 
décider fermement d’aller à la prière malgré ce qui arrive surtout les sommeils et les fatigues, 
tout ça, tu dois surmonter cela et aller prier, tu peux même faire l’expérience toi-même, tu 
vas voir que si tu arrêtes tu dis que non tu ne vas plus prier parce que je suis fatigué, du 
moment que tu arrêtes et que tu prends ton téléphone ou bien que tu allumes la télé, la 
fatigue va partir donc c’est pour te dire que ce n’est pas une fatigue normale c’est juste un 
esprit qui veut t’empêcher de prier et aucun démon n’aime la prière ; le diable n’aime pas la 
prière, tu peux être le plus petit des chrétiens qui est né aujourd’hui quand tu veux prier, le 
diable va s’opposer à toi en même temps. Alors c’est une connaissance à acquérir et à 
appliquer pour ne pas tomber dans les pièges du diable tout simplement. 

Alors aujourd’hui, je vais encore parler de quelques que cultures, actions, quelques 
caractères que tu dois développer physiquement d’abord, parce que quoi, je dis que le corps 
est très important. Les choses spirituelles, vous voyez pour y entrer dedans la plupart du 
temps, nous commençons par le corps parce que c’est le corps qui va marcher pour aller 
peut-être rester enfermé dans la salle c’est vrai tu commences par la pensée mais c’est le 
corps qui va faire le déplacement, c’est le corps qui va s’agenouiller. Oui c’est le corps qui va 
élever la main, en fait, c’est la bouche qui va parler, tout ça c’est le corps alors tu dois savoir 
que tu dois pousser ton corps à y aller. Si je vous lis par exemple dans 1Timothée3 : 16, la Bible 
dit et sans contredire le mystère de la piété est grand. Le mystère de la piété est grand. Il dit 
celui qui a été manifesté en chair, justifié par l’esprit, vu des anges, prêché aux gentils crus 
dans le monde élevé dans la gloire ». Il parle de Jésus-Christ est un grand mystère. Je vais 
revenir sur ce verset, mais ce que je voulais que nous nous remarquions aujourd’hui, il dit le 
mystère de la piété est grand, pour devenir pieux, il dit c’est un mystère qui est grand puis il 
dit celui qui est manifesté dans la chair, celui qui a été manifesté dans la chair, il parle de 
Jésus étant Dieu, étant le créateur du monde, des cieux et la terre, il s’est manifesté dans la 
chair c’est pour te dire que la chair est le monde de la manifestation. Alors si tu n’arrives pas 
à prendre ta chair, ton corps assujetti, tu ne peux rien faire, tu ne peux pas accomplir ta 
destinée. Jésus ne peut pas mourir pour nous s’il n’était pas dans la chair et si toi aussi tu ne 
contrôles pas la chair, que tu ne crucifie pas la chair, tu ne peux rien faire alors un comme 
nous l’avons dit hier, crée un temps ou des temps pour la prière et pour la lecture, 
maintenant l’autre côté que ceci doit se faire chaque jour parce que tu dois entraîner ton 
corps à y aller, ceci est très important, si tu veux être une femme spirituelle, un homme 
spirituel, tu dois apprendre cette discipline de le faire chaque jour, maintenant il y a des 
moments où tu seras fatigué, tu es obligé de tirer ton corps à aller prier, il y a des moments 



où tu ne te sentiras pas bien peut être tu es malade, tu dois traîner ton corps, tirer ton corps 
à aller prier ; c’est quelque chose que tu dois faire constamment. Maintenant je comprends 
bien qu’il y a des jours, des situations peut être des urgences qui arrivent et d’une manière 
ou d’une autre tu n’es pas arrivé alors assure toi que dès que tu finis avec ça en même temps 
tu y vas. Parfois ce sont des opportunités qui se présentent au moment où tu veux prier, c’est 
maintenant que quelqu’un veut acheter si tu es revendeuse, c’est maintenant qu’il y a un 
contrat c’est maintenant ; la plupart du temps, il faut rejeter, je vous dis une vérité la plupart 
du temps, il faut rejeter ces offres là et aller prier parce que dans la prière Dieu va t’offrir plus. 
Parfois tu peux même penser que si je prie, si  quelqu’un m’appelait et si peut-être mon 
enfant à l’école a un problème et on m’appelait oh est-ce que je dois attendre d’abord non, 
il faut aller prier, dans la prière Dieu va protéger ton enfant, dans la prière dieu va t’amener 
les clients, à chaque fois que tu négliges la prière et tu remplaces cela par aller faire quelque 
chose, tu vas voir que peut être oui, tu feras cette chose, tu auras l’argent de ce client, tu 
auras le contrat, mais ce que tu ne sais pas que le diable c’est quelqu’un qui négocie. La Bible 
dit que par tes multitudes, par la multitude de tes marchandises et de tes marchands, il dit 
tu t’es corrompu par l’iniquité, par la multitude de tes commerces c’est ce que la Bible dit il 
parle de Lucifer. Il dit par la multitude de tes commerces tu t’es rendu dans l’iniquité et c’est 
pour cela que je vais faire sortir un feu de toi qui va te brûler. Le diable est un commerçant 
quand il te présente quelque chose, il y a autre chose qu’il veut en arrière. Regardez ce qu’il 
a fait avec Eve et Adam, il les a proposés quelque chose quelque chose qu’ils devraient avoir 
mais derrière cela, il a reçu toute l’autorité que Dieu les a donnés. Il est venu avec le même 
marché vers Jésus-Christ, agenouilles-toi devant moi et je te donnerai tous les royaumes. Il 
savait que si Jésus se prosterne devant lui ce qu’il allait tirer, il allait prendre la dominion sur 
le monde à jamais. Le diable est un négociateur alors si le diable vient te dire que non peut-
être ton enfant à l’école non, tu as un client important non, fait ceci, fait cela, refuse, refuse, 
c’est cette négociation ; ferme va à la prière, prie ton Dieu qui est dans le secret ; quand tu 
pries peut-être tu ne verras pas en même temps que Dieu t’a donné quelque chose, Dieu t’a 
envoyé un autre client. Au fait, la plupart du temps, tu vas voir que peut-être le jour, tu n’auras 
pas de clients comme tu le pensais et tu vas vouloir te décourager non, ne te décourage pas 
c’est comme cela que tu apprends à être spirituel parce que maintenant tu vas commencer 
par dépendre non de tes capacités mais sur la puissance de Dieu qui pourvoira à tes besoins 
et à coup sûr Dieu pourvoira à tes besoins ; tu ne perdras jamais, c’est impossible alors fais 
très attention lorsque le diable est en train de te mentir.  

Nous commençons une nouvelle semaine encore aujourd’hui, tu peux pratiquer ceci en 
donnant tes heures de prière, tu règles bien ton emploi du temps, tu donnes si c’est une fois, 
deux fois par jour, tu fais ta prière et tu prends le temps pour lire ; commence par lire un peu, 
lis la Bible, il dit mon peuple péri faute de connaissances. Il parle de la connaissance 
spirituelle, la connaissance de la parole de Dieu. Lis ta Bible, lis, relis, si tu ne comprends pas 
lis encore, relie encore demande le Saint Esprit de t’aider et relie encore, il va t’aider, tu peux 
poser des questions, nous sommes disponibles, tu peux aussi envoyer tes questions, tes 
inquiétudes et nous allons t’aider à répondre ou bien à connaître les réponses sur ça alors 
soit un homme spirituel, soit une femme spirituelle et tu verras des changements dans ta 
propre vie. Maintenant, nous parlons du corps, il y a le temps de la prière, le temps que tu 
fais dans la prière, c’est aussi autre chose, c’est bon de prier et maintenant, c’est encore très 
bon de prier chaque jour mais il y a aussi l’heure, le temps que tu passes dans la prière, j’ai 
dit tu peux commencer cinq, dix minutes, quinze minutes, tu ne peux pas prier ainsi ça c’est 
juste pour commencer, tu ne peux pas prier ainsi, ta vie de prière ne peut pas se résumer à 
quinze minutes de prière par jour, c’est impossible. Tu dois prendre du temps dans la prière ; 
la prière, c’est une communion avec Dieu, alors tu ne pries pas cinq minutes, dix minutes, 
Seigneur merci de m’avoir réveillé ce matin, je remets toute la journée entre tes mains, 
conduis-moi sain et sauf dans mes allées, dans mes retours, protège-moi contre mes 



ennemis au nom de Jésus. Amen. Ça ce n’est pas une prière, tu ne peux pas prier comme ça, 
tu ne pourras jamais marcher en intimité avec le Seigneur. Pour être en intimité avec Dieu, 
tu dois prendre du temps, ça prend du temps et parfois c’est difficile de rester là-bas mais tu 
dois forcer ton corps à rester là-bas. Si tu commences quinze minutes maintenant dans 
quelques semaines, tu dois aller à trente minutes ou à vingt minutes, tu dois aller à une 
heure, tu dois aller à 1h30 et tu commences à apprendre maintenant comment demeurer 
parfois tu finis de prier, tu ne fais rien, tu te demeures là-bas, tu attends, tu attends le 
Seigneur parce qu’il va te toucher c’est comme cela qu’on devient spirituel, c’est comme 
cela que tu ne sauras pas comment Dieu va commencer par te révéler des choses. Il y a 
quelque chose qui veut se passer, tu sais déjà, tu as un sentiment, tu as pensé à quelqu’un 
et puis la personne va t’appeler, il y a un contrat que tu veux signer, tu sens en toi que non, 
je ne dois pas signer ça, je dois signer l’autre pourquoi, parce que tu es en communion. Dieu 
commence par se révéler en toi mais ça se fait premièrement par une discipline que tu te 
donnes. 

Je vais continuer l’enseignement pour vous montrer ces petits secrets par lequel vous 
pouvez dominer votre monde tout simplement. Mais d’ici là, portez- vous bien dans le nom 
de Jésus. Je prie pour toi que la main de Dieu soit sur toi et qu’il te protège dans le nom de 
notre Seigneur Jésus-Christ. Amen.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 06 JUIN 2023 

LA CULTURE DES HOMMES SPIRITUELS : Partie 3 

SHALOM CHERS FIDELES AUDITEURS, JE VOUS SOUHAITE ENCORE LA BIENVENUE DANS 
NOTRE EMISSION DE MESSAGES JOURNALIERS AVEC VOTRE SERVITEUR LE PASTEUR 
JESPERE HOPEMAN. 

Je prie au nom de Jésus que la main de Dieu soit sur vous et que la main de Dieu vous 
touche, que la main de Dieu vous transforme, je crois que vous êtes en train de développer 
une culture spirituelle ou une culture d’une personne spirituelle et ceci est très important 
parce que lorsque tu le fais, ça devient en fait ton caractère, ton habitude, tu ne te forces plus 
pour le faire, ça fait partie de ta vie, c’est pour cela que nous disons souvent que la prière est 
un mode de vie, ce n’est pas quelque chose que tu forces, on ne te force pas maintenant 
pour venir à l’église, on ne te force plus pour aller prier, on ne te force plus pour les séances 
de prière et les séances d’études bibliques. Ça fait partie maintenant de ta vie parce que tu 
as développé une culture spirituelle. Pour celui qui ne l’a pas développé, c’est comme si on 
l’oblige de prier, pour la plupart de ces personnes lorsque le mauvais jour arrive, il n’arrive 
pas à se défendre or la Bible nous a déjà averti qu’il y a un mauvais jour, il y a toujours un 
mauvais jour dans la vie de tout un chacun de nous mais il dit lorsque tout échoues, lorsque 
tu échoues au jour de l’adversité c’est parce que ta puissance est petite, lorsque tu échoues 
au jour de l’adversité c’est parce que ta puissance est petite alors pour augmenter la force 
de ta puissance, pour qu’au jour de l’adversité, au mauvais jour, tu n’échoues pas, c’est que 
tu entres en communion profonde avec l’Eternel. La Bible nous dit dans Ephésiens 6 : 10, il 
dit « au reste, soyez fortifiés dans le Seigneur par sa force toute puissante ». Ça veut dire que 
tu dois te multiplier, tu dois multiplier la force ; il dit soyez fortifiés, le Seigneur est puissant, 
le Seigneur nous a donné sa force mais tu dois te fortifier, comment tu te fortifies, en priant, 



en méditant sur la parole de Dieu et ceci nous l’avons dit depuis quelques jours, ça doit être 
une habitude que tu développes constamment, quelque chose que tu fais chaque jour. 
J’avais dit hier que vous voyez le diable est un commerçant, le diable est un négociateur, il 
vient pour ta destinée, il ne vient pas pour ton argent ; il n’a pas besoin de ton argent. Il ne 
vient même pas pour ta beauté, il ne vient pas pour ce que tu es, il vient pour ta destinée, le 
plan de Dieu dans ta vie. La Bible dit que Dieu a pour nous des plans de bonheur et non des 
plans de malheur ; le diable voit ce plan et il vient pour te le voler. Ce que plusieurs personnes, 
plusieurs chrétiens doivent savoir est que le diable n’a pas de puissance sur nous. L’ennemi 
n’a pas de puissance sur nous, le diable ne peut pas te tuer, le diable ne peut pas te détruire. 
J’aimerais que ça entre dans ton cœur, le diable ne peut pas te détruire, le diable ne peut 
pas te tuer, il n’a pas cette capacité, il n’a pas cette puissance de le faire. Il est impossible au 
diable de te tuer, la seule manière pour le diable de t’atteindre alors c’est de créer en toi une 
technologie, un système d’autodestruction, c’est-à-dire, il met en toi, soit la peur, soit le 
péché, quelque chose pour que tu te détruises et lorsque tu es faible maintenant il prend le 
dessus. C’est quelqu’un qui déçoit, la Bible l’appelle le malin, il va utiliser une voix, une voix 
très douce, une voix maligne et te décevoir. Vous vous rappelez quand il était venu vers 
Adam et Eve, qu’est-ce qu’il a fait, il ne les a pas tués, ils ne pouvaient pas les tuer, il n’a pas 
cette autorité, cette capacité de les tuer, la seule manière c’est de les tromper à ce qu’ils 
désobéissent à Dieu, lorsqu’ils désobéissent à Dieu, ils perdent leur pouvoir et maintenant le 
diable prend le dessus, lorsqu’il est venu chez Jésus, qu’est-ce qu’il a fait, il ne peut pas le 
tuer, il ne peut rien faire, la seule manière c’est de tromper Jésus aussi et si Jésus obéissait, il 
allait encore prendre le pouvoir. Quand le diable vient, il ne peut pas te tuer ; il peut te mentir, 
il peut te décevoir par un mal, par une douleur que tu as dans ton cœur, par un accident qui 
arrive peut-être des problèmes financiers, ce sont des déceptions en fait que tu oublies la 
promesse de Dieu dans ta vie, tu oublies la parole de Dieu et quand tu commences par 
déclarer ce que tu traverses. Oh, je suis pauvre, oh, je suis malade, oh, rien ne va, en fait ce 
que tu es en train de faire c’est d’accepter le deal comme le dit les américains souvent c’est 
d’accepter le contrat du diable. Il a amené la maladie comme une déception, il a amené le 
manque comme une déception, il a amené la peur comme une déception et maintenant au 
lieu de le rejeter en donnant la parole de Dieu, en lui envoyant la parole de Dieu et la prière, 
la plupart du temps, nous commençons par nous plaindre et nous commençons par répéter 
tout ce que le diable veut que nous répétons ; le diable aime que tu dises que tu es malade, 
le diable aime que tu dises que je n’ai personne pour m’aider, le diable aime que tu dises que 
non les choses sont trop difficiles. Quand tu dis ça, tu es en train de répéter simplement ce 
que le diable veut que tu dises. Je vous ai dit hier que le diable a, les démons n’ont pas de 
corps alors pour manifester leur présence, ils utilisent un corps. Maintenant, un démon de 
manque veut se manifester, il présente le manque devant toi maintenant tu commences 
par parler de tes manques. Oh je manque de ceci, je manque de cela, rien ne va, tout va mal, 
personne n’achète, personne ne me voit, aucun homme ne me prend en mariage, tu 
commences par déclarer tout ceci ce que le démon en train de faire, il est en train de se 
manifester au travers de toi et au lieu de dire ces problèmes, que tu as il faut commencer 
par déclarer la parole de Dieu, ça c’est la culture d’un homme spirituel. Nous ne disons pas 
ce que nous voyons, nous ne disons pas ce que nous traversons, nous ne disons pas ce qui 
se passe, nous disons ce que nous voulons voir et nous disons ce que la parole de Dieu dit, la 
Bible dit au commencement Dieu créa les cieux et la terre mais la terre était informe et vide, 
les ténèbres couvraient la surface de la terre et Dieu dit que la lumière, soit, Dieu n’est pas 
venue en disant que oh, il y a trop de ténèbres, oh pourquoi la terre est si noire, il n’a pas dit 
le problème, il a dit ce qu’il veut voir, il voulait voir la lumière. Il a dit que la lumière soit quand 
tu es dans des problèmes, quand tu es dans les ténèbres, ce que tu dois déclarer c’est la 
parole de Dieu, quand il est venu vers Jésus, oh change la pierre en pain. Jésus n’a pas dit 
que non, non, non, le pain, je peux le changer ou bien la pierre, je peux le changer, je ne peux 
pas le changer, il n’y a pas de commentaire, il a déclaré la parole de Dieu, il est écrit l’homme 



ne vivra pas seulement de pain mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. Vous 
voyez, tu dois utiliser la parole de Dieu, alors la culture pour toi aujourd’hui, la culture d’un 
homme ou d’une femme spirituelle, que tu dois développer c’est d’apprendre la parole de 
Dieu et à la déclarer. Il dit prenez par-dessus tous l’épée de l’esprit qui est la parole de Dieu, 
l’épée de l’esprit qui est la parole de Dieu si tu n’as pas la parole de Dieu en toi, le diable va 
négocier ta destinée et tu vas lui offrir, tu ne sauras même pas quand est-ce que tu lui as 
offert. Je vous ai cité un verset hier que je vais vous lire dans Ezéchiel 28 : 18, il parle de lucifer, 
le diable ici, il dit par la multitude de tes iniquités, par l’injustice de ton commerce, tu as 
profané tes sanctuaires, je vais faire sortir du milieu de toi un feu qui te dévore. Vous voyez, 
là où j’aimerais que nous remarquions, on dit, par la multitude de tes iniquités, par l’injustice 
de ton commerce, tu as profané tes sanctuaires donc le diable est un commerçant injuste ; 
il vient te présenter quelque chose non ne prie pas maintenant, il y a les gens qui te 
cherchent, va à ce rendez-vous important, il te présente toutes les bonnes choses et derrière 
cela quand tu manques ton temps avec Dieu, quand tu manques d’aller à l’église, quand tu 
manques de venir à la prière, toi tu penses que tu as gagné quelque chose mais derrière tu 
ne sais pas ce que le diable t’a volé. C’est en ce moment qu’il est en train de voler ta santé, 
c’est en ce moment qu’il est en train de voler la destinée de tes enfants, c’est en ce moment 
qu’il est en train de voler au fait l’argent que tu devais recevoir ; le diable te présente mille 
dollars et dit non, ne va pas à la prière, tu vas manquer mille dollars. Or tu ne savais pas que 
c’est dix mille, cent mille dollars qui t’attendais, tu rates l’occasion sur deux mois, trois mois. 
Dieu allait te bénir avec une grande somme peut-être ou avec de l’intelligence, de la 
créativité mais tu as échangé cela. Le diable t’a menti avec un petit cent mille dollars et tu 
as échangé cette grande capacité de créativité que Dieu préparait pour toi, une destinée 
que Dieu préparait pour toi, pour tes enfants, tu l’as échangé parce que tu n’as pas su écouter 
la voix de Dieu. Ceci nous amène dans l’autre dimension de la culture des hommes spirituels, 
c’est d’écouter la voix de Dieu, écouter la voix de l’esprit de Dieu, la Bible dit car c’est ceux 
qui sont conduits par l’esprit de Dieu qui sont fils de Dieu, tout homme spirituel développe 
la sensibilité à écouter l’esprit de Dieu. La Bible dit lorsque tu seras sur deux chemins ou bien 
su deux voies, tu entendras, lorsque tu seras sur la mauvaise voie, tu entendras une voix 
derrière toi qui te dit arrête ; voici le chemin. Tu dois apprendre à écouter la voix de Dieu, 
Dieu parle d’une manière ou d’une autre mais il parle la plupart du temps par une conviction 
interne, plusieurs personnes demandent comment est-ce que je peux connaître la voix de 
Dieu ? Oui, il y a plusieurs voix qui viennent dans nos cœurs et dans nos pensées, comment 
est-ce que je peux reconnaître si ceci est la voix de l’Eternel ? Jésus dit mes brebis 
connaissent ma voix, la raison pour laquelle tu n’arrives pas à discerner entre ta voix, la voix 
du diable, la voix de tes pensées, la voix de tes conversations ou la voix de Dieu, la raison c’est 
parce que tu ne prends pas de temps avec Dieu, c’est très simple, pour écouter Dieu c’est 
très simple, il suffit de prendre assez de temps avec Dieu ; c’est pour cela que je vous ai dit 
hier que tu ne peux pas juste te lever et dire Seigneur merci, ramène-moi sain et sauf, merci 
pour cette journée et c’est fini la prière non, tu dois attendre, tu dois attendre dans la 
présence, prier pendant longtemps et le faire chaque jour, plus tu es dans la présence de 
Dieu, plus la voix de Dieu sera facile pour toi à écouter, plus tu es dans la parole de Dieu plus 
tu seras sensible à la voix de Dieu ; quand ma femme m’appelle au téléphone, elle n’a pas 
besoin de se présenter, elle n’a pas besoin de me dire que c’est moi, elle n’a même pas 
besoin, elle peut m’appeler avec n’importe quel téléphone, du moment qu’elle a dit allô, je 
sais que c’est elle ; même ma sœur, même maman, du moment qu’elles vont dire allô je sais 
que c’est celles parce que quoi, il y a une intimité qui est développée sur des années, sur des 
durées. Alors tu n’as plus besoin de dire que c’est qui, c’est qui non parce que tu es tu es 
habitué à la voix de la personne ; ça va de la même chose avec Dieu quand tu pries, quand 
tu es souvent dans la parole de Dieu et dans la présence, lorsqu’il y a différentes pensées qui 
est en toi, tu sauras que ça, c’est la voix de Dieu, tu sauras tout simplement que c’est la 
pensée de Dieu et parfois dieu amène ça par une conviction, tu es juste convaincu que c’est 



ce que je dois faire maintenant et tu vas et tu le fais. C’est la voix de Dieu qui te parle. Parfois 
il peut parler par, juste en lisant la parole de Dieu ; tu vois une parole et tu sais que ah c’est 
ce que Dieu me dit ; il peut te montrer ça par une vision, des images, par des rêves, 
différentes manières mais la manière ou le moyen de différencier que c’est Dieu ou bien ce 
n’est pas Dieu, c’est lorsque tu es habitué, personne n’a aucune doctrine pour te montrer. 
Laissez tout ce qu’il y a comme doctrines, écouter la voix ici, écouter la voix ici, toutes ces 
doctrines, il y a une bonne partie dedans mais il n’y a pas une doctrine qui peut te montrer 
fait ceci, fait cela pour écouter la voix de Dieu à moins que toi-même tu es habitué à la voix 
de Dieu et la seule manière de s’habituer à quelqu’un c’est d’être intime avec la personne. 
Plus tu es avec lui, plus tu écoutes sa voix, si tu veux écouter la voix de Dieu demeure dans 
la présence. Il dit celui qui demeure sous l’abri du très haut, repose à l’ombre du tout-
puissant. Je dis tu es mon refuge ; il commence par parler parce qu’il le connaît pourquoi, il 
demeure sous l’abri du très-haut alors pour aujourd’hui ce que tu apprends dans la culture 
d’un homme ou bien une femme spirituelle c’est quoi, apprend à demeurer dans la 
présence, apprend à demeurer dans la prière, apprend à demeurer dans la parole et fais 
attention aux échanges, aux commerces, aux contrats que le diable apporte sur ton chemin. 
Quand tu es habitué à la voix de Dieu, tu vas échapper à ces choses-là et tu verras que la vie 
sera facile, ce serait difficile pour toi de prendre des décisions mauvaises. Maintenant, fais 
très attention parce que tu dois apprendre cela et en apprenant tu peux faire des erreurs 
mais est-il que quand tu apprends, tu auras gain de cause. Dès que tu connais cela, tu auras 
à choisir maintenant dans le choix, au moment où tu veux choisir, le diable aussi vient, il 
pousse autre chose sur toi c’est pour cela que vous allez voir certaines personnes, elles font 
des mauvais choix et puis ils disent ah je savais que je n’allais pas faire ça ou bien je savais 
que ce n’était pas ça, quelque chose me disait que ce n’était pas ça, je ne sais pas pourquoi 
je suis allé faire ça. Je savais quelque chose me disait, il savait mais il n’avait pas la capacité 
de le faire pourquoi, parce que le diable vient de le tirer, il n’a pas une connexion intime avec 
Dieu. Alors même lorsque la voix de Dieu retentissait en lui, il y a une autre voix, une autre 
fois, ce qu’il l’a poussé à aller faire le contraire, pourquoi parce qu’il n’est pas habitué à la voix 
de Dieu. Je prie pour toi au nom de Jésus que l’Eternel avec toi, je prie pour toi au nom de 
Jésus que la voix de Dieu devienne plus familière en toi dans le nom de Jésus, je pire que tu 
sois conduit par l’esprit de Dieu dans le nom de Jésus, tu ne seras pas déçu par les 
commerces du diable, tu ne seras pas déçu par la déception du diable mais je prie au nom 
de Jésus que dans toutes tes voies que le Seigneur te guide, que le Seigneur te protège 
lorsque tu seras dans une situation terrible ou bien en face d’une situation que la voix de 
l’Eternel sonne au milieu de toi, bat sur ton cœur et qu’il te montre le bon chemin dans le 
nom de Jésus. Je prie pour toi au nom de Jésus que lorsque tu iras dans la vie, lorsque tu 
sortiras, tu seras guidé, je prie surtout que tu développes une culture spirituelle afin d’être la 
personne que Dieu t’a créée d’être. Je prie que tu ne perdras pas ton futur, tu ne perdras pas 
ton futur, tu ne perdras pas ton lendemain, tu ne perdras pas ta destinée. Je prie et je chasse 
toute force qui t’oppresse, qui t’opprime, toute force qui essaie de voler ta destinée, je les 
brise au nom de Jésus, je les chasse de ta vie dans le nom de Jésus et je déclare que seule la 
volonté de Dieu soit faite dans ta vie dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Que Dieu 
vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 



MESSAGE DU 07 JUIN 2023 

LA CULTURE DES HOMMES SPIRITUELS : Partie 4 

SHALOM BIEN-AIME EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE SUR VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je vous salue tous hommes et femmes spirituels que Dieu soit avec vous et que Dieu vous 
fortifie davantage. Je prie au nom de Jésus qui a une nouvelle dimension, une nouvelle 
révélation pour toi ce matin par la grâce de Dieu au nom de Jésus. C’est encore votre frère 
le pasteur JESPERE HOPEMAN.  

Vous savez la discipline et la consistance paient beaucoup. Nous avons appris que l’une des 
voies pour être un homme spirituel ou de développer une culture spirituelle c’est de faire 
quelque chose avec consistance c’est-à-dire de faire cette chose chaque jour alors pour 
preuve pour toi que tu es une personne spirituelle ou bien du moins que tu apprends à être 
une personne spirituelle c’est que tu écoutes ces messages chaque jour et quand tu écoutes 
ces messages, tu apprends quelque chose de nouveau et j’espère, et je crois, j’ose croire que 
tu apprends quelque chose. Ça c’est déjà la culture d’un homme spirituel alors tu peux, tu 
peux être fière de toi du fait que tu te donnes la peine d’écouter ces messages chaque jour 
parce que tu es en train de recréer ta vie, tu es en train de transformer ta vie, tu es en train 
de créer une culture spirituelle parce que tu te donnes pour écouter la parole de Dieu 
chaque jour. 

 Maintenant la bible dit la foi vient de ce qu'on entend et ce qu'on entend vient de la parole 
de Dieu. Alors quand tu écoutes la parole chaque jour la foi t'est donnée, tu grandis ta foi, tu 
grandis ta foi. Mais maintenant quand la foi est grande, il va falloir que la foi soit aussi forte 
c’est-à-dire puissante, tu peux avoir une grande foi mais elle n’est pas puissante, avoir une 
grande foi, celle de croire à l’impossible quelqu’un qui a une petite foi ne peut pas croire, il 
va dire est-ce que Dieu peut me faire, est-ce que Dieu va me délivrer, est-ce que Dieu, est-
ce que Dieu mais quelqu’un qui a une grande foi sait que Dieu peut le faire, il croit à 
l’impossible. Mais au milieu du trouble, il sombre c’est comme Pierre qui marchait sur la mer, 
il a osé croire qu'il peut marcher sur la mer mais lorsque les vents ont soufflé, il a commencé, 
il a douté, il a eu peur, il a commencé par se noyer parce que la foi n’était pas forte. Quand 
Jésus est venu, Jésus a dit pourquoi as-tu douté ? Alors la manière maintenant de rendre la 
foi ferme, forte et inébranlable, c’est par des jeûnes et des prières. L'attitude ou bien la 
culture d'un homme de prière ou bien d'un homme spirituel, c'est les jeûnes et les prières. 
Je sais que je suis en train de tourner sur la prière parce que c'est très important ; nous avons 
dit que l'attitude ou bien la culture d'un homme spirituel, c'est de prendre du temps en 
prière, de prier pendant un bon bout de temps, de le faire chaque jour, d'augmenter le temps 
de la prière et de prier longtemps et nous avons dit aussi que c'est quoi, c'est de méditer sur 
la parole de Dieu, c'est de suivre la voix de Dieu, c'est de suivre la voix de Dieu, la voix de 
l’esprit de Dieu en toi et toutes les autres choses que nous avons ajoutées.  

Aujourd’hui j’ajoute le jeûne à la prière. Tu dois apprendre à jeûner. Jésus dit il y a certains 
de ces esprits qui ne quittent que par des jeûnes et des prières. Ce que le jeûne fait en réalité 
est que le jeûne te rend focaliser, tu es focus sur quelque chose, ça fait que tu emmagasines 
tes énergies sur quelque chose alors quand nous jeûnons, au fait le jeûne c’est quoi, c’est de 
se priver de tout ce que nous aimons spécialement la nourriture. Ce n’est pas seulement de 
ne pas manger mais c’est de se priver de tout ce que nous aimons spécialement la nourriture 
et en se focalisant sur Dieu. Le jeûne ne s’arrête pas au fait de se priver de la nourriture, c’est 
de se priver de quelque chose pour se focaliser sur autre chose, alors nous nous privons des 
choses que nous aimons spécialement la nourriture pour se focaliser sur Dieu. Maintenant 
si dans ton jeûne, tu ne te focalise pas sur Dieu, tu ne jeûnes pas après tout tu peux faire du 
régime pendant la journée ne pas manger, ça ce n’est pas un jeûne. C’est que nous laissons 



tout ce que nous aimons et nous nous focalisons sur Dieu, et la nourriture est la chose que 
presque tout le monde a besoin de faire et quand tu ne manges pas la chair devient plus 
faible, mais l’esprit prend le dessus et le jeûne ce n’est pas seulement se priver de la 
nourriture mais de se priver des autres distractions telles que téléphone, télévision, trop de 
parler, commérages. Tu te prives de toutes ces choses-là et aussi de la nourriture pour prier 
ton Dieu. Mais je vais encore plus parler sur la prière aujourd’hui ; depuis quelques jours, nous 
parlons de la prière en tant que l’un des piliers fondamentaux d’un homme de prières. Alors 
comment maintenant prier ? Nous avons dit que prier seulement que Seigneur protège-
moi, merci de m’avoir réveillé, garde-moi sain et sauf dans mes allées et dans mes retours 
au nom de Jésus. Amen. J’avais dit que tu ne peux pas continuer par prier comme ça. Tu 
pourrais commencer comme cela mais tu ne peux pas prier comme ça alors comment prier. 
Les disciples ont posé cette question à Jésus, enseigne-nous comment prier et Jésus a dit 
lorsque vous priez dites notre père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne 
vienne. Alors est-ce que c’est comme cela qu’il faut prier, est-ce que la prière s’arrête là-bas, 
je vais commencer par là. Non la prière ne s'arrête pas là-bas. En plus ce que Jésus avait dit, 
il dit voici comment vous devez prier en d’autres termes voici la manière dont vous devez 
prier ; il n’a pas dit faites cette prière. Il dit voici comment, de quelle manière vous devez prier, 
en d’autres termes, il les donne une paterne de prière, un exemple de prière c’est-à-dire 
comment se déroule la prière. Tu commences par louer Dieu notre père qui es aux cieux, 
que ton nom soit sanctifié et que ton règne vienne, tu commences par adorer Dieu, louer 
Dieu, etc. Tu cherches la volonté de Dieu dans ta prière, tu vas ainsi de suite, ainsi de suite ; 
tu vas maintenant tu pries contre toute tentation, toute force démoniaque et ainsi de suite 
jusqu’à la fin. Alors cette prière, ce n’est pas en fait pour répéter en disant que je suis en train 
de prier ainsi ; quand tu le répètes est-ce qu’il y a  quelque chose de mal dedans non, mais 
la chose est que par exemple, nous avons dit que tu ne peux pas prier seulement cinq, dix 
minutes, alors si tu veux prier une heure du temps, nous avons vu dans notre modèle Jésus-
Christ qu’il passait toute la nuit à la montagne en train de prier, il dit très tôt le matin avant 
l’aube, avant que le soleil ne se lève, il s’en va dans un lieu désert pour prier, il s’en va à la 
montagne toute la nuit, pensez-vous qu’il est en train de réciter cette même prière toute la 
nuit, bien sûr que non ; il  y a autre chose que cela. Au fait si vous lisez dans Jean 17, Jésus a 
prié là, lui-même a prier à haute voix, nous avons entendu, tu peux lire ça pour voir à peu 
près la manière dont Jésus prie. Il ne va pas réciter la même prière, il prie, il parle au Père. 
Alors même si c’est bon ou bien acceptable de réciter ou bien de redire cette prière de notre 
père qui est aux cieux, il y a quand même autre chose que vous devez connaître et que cette 
prière et même l’exemplaire de prière même que nous disons que nous suivons, même cet 
exemplaire de prière c’était pour les disciples en ce temps-là, ce n’est pas que nous ne 
pouvons pas l’utiliser ; suivez-moi bien mais c’était limité pourquoi parce que c’est tout ce 
qu’ils pouvaient recevoir ; Jésus a dit il y a beaucoup de choses que je dois vous enseigner 
mais vous ne pouvez pas les supporter maintenant. Il dit mais quand le consolateur l’esprit 
que j’enverrai du Père sera là, il vous montrera autre chose, autrement il y a des prières que 
vous ne pouvez pas faire maintenant alors contentez-vous de ceci suivez l'exemple notre 
père qui est aux solutions que ton enfant scintille est, etc. Suivez ça lorsque le consolateur 
l’esprit du père que je vais envoyer sera là, il vous enseignera les autres choses et la Bible 
nous a montré qu’au jour de la pentecôte lorsqu’ils étaient ensemble en train de prier, la 
Bible dit l’esprit de Dieu était descendue avec des langues de feu qui étaient sur tout un 
chacun et ils ont commencé par parler en d’autres langues. Nous sommes en train de parler 
de la dimension de la prière. Si tu veux être spirituel et être très spirituel, il va falloir que ton 
esprit prie.  

Dans 1Corinthiens 14, la Bible dit si je prie en d’autres langues mon esprit est en prière mais 
mon intelligence est stérile. Si tu veux prier en esprit, si tu veux que ton esprit soit en prière, 
la manière de le faire c’est de prier par l’esprit, en d’autres termes c’est de parler en langues, 



il dit car celui qui parle en langue, ne parle pas aux hommes mais à Dieu. Il dit car personne 
ne le comprend, mais en esprit, il dit des mystères. Il y a des gens qui posent des questions 
comme ok, si je parle en langue, je ne comprends pas ce que je dis comment je sais ce que 
je dis, comment je sais que je suis en train de prier ? Ce n’est pas quelque chose de 
surprenant parce que c’est déjà écrit, la Bible est très claire ; celui qui parle en langue, ne 
parle pas aux hommes parce que personne ne le comprend 1Corinthiens 14 parce que 
personne ne le comprend. Il dit, personne y compris toi-même, il dit mais en esprit tu es en 
train de dire des mystères, la raison c’est parce qu’il y a des choses que tu as comme ta 
pensée ne peut pas concevoir, il y a des choses que tu ne peux pas imaginer, quand tu es en 
train de prier pour ton foyer par exemple, toi tu peux diriger ta pensée sur ta grand-mère, 
sur ta belle-mère peut être ton beau-père ou bien peut-être sur ta tante, toi tu as des 
imaginations que peut-être c’est celui-là qui est à la fondation de la chose et tu es en train 
de prier contre ça, de prier contre ça or peut-être ce n’est pas eux, tu ne sais pas peut-être 
c’est ton caractère mais quand tu es en train de prier la langue, l’esprit de Dieu lui-même 
localise le problème, peut-être c’est quelqu’un vraiment qui est en dessous du problème 
mais toi tu es en train de prier pour ton mari, pour la vie de ton mari, il  y a un démon, il y a 
un sorcier qui est caché, qui est en train de ruiner ta famille, toi tu penses que c’est ton mari 
qui est le problème ou c’est ta femme qui est le problème, il y a un sorcier derrière que tu ne 
connais pas tu n’as jamais imaginé, ça peut être une personne qui est très proche de toi, tu 
ne connais pas les détails, tu penses que la raison pour laquelle tes finances ne fonctionnent 
pas c’est parce qu’il n’y a pas la clientèle ou bien le pays est pauvre, tu ne comprends pas 
qu’il y a un esprit de famille qui est en train de prendre, de soutirer de l'argent de ton compte 
chaque jour, chaque nuit, tu ne comprends pas les mystères cachés derrière les problèmes. 
Il dit or quand tu commences par prier en langue, tu ne parles pas aux hommes mais à Dieu ; 
il dit en fait, personne ne te comprend mais en réalité tu es en train de déclarer des mystères, 
des mystères sur ta vie, des mystères dans tes finances, des mystères dans ton foyer, des 
choses que tu ne peux pas comprendre. Un mystère c’est quelque chose que la pensée 
humaine ne peut pas concevoir ou décoder mais quand tu parles en langues, tu es en train 
de décoder là où ton mariage est fermé, là où tes finances sont fermées, ce qui est à la base 
de ta maladie, tu es en train d’amener tout ça, là où on a bloqué ça et on a croisé ça toi tu 
décodes en parlant en d’autres langues. Si tu n’as pas le don de parler en langue, il faut prier 
pour en recevoir, demande peut-être ton pasteur de prier pour toi, quelqu’un qui croit en 
langue. Je sais qu’il y a plusieurs pasteurs qui ne croient pas dans le parler en langue, ils 
disent que la langue est arrêtée avec les premiers apôtres. Or malheureusement pour eux, 
ils n’ont pas bien lu leur Bible parce que celui qui a introduit le don ou bien le parler en 
langue c’est jésus lui-même. Dans Marc 16 : 16-17, il nous a dit voici les signes qui 
accompagneront ceux qui auraient cru en mon nom, ils chasseront des démons, ils parleront 
avec des nouvelles langues. Ceci est pour ceux qui auraient cru c’est-à-dire tout chrétien ; 
n’écoute pas les enseignements où on te dit que non la langue c’est un don si Dieu te donne, 
il te donne, s’il ne te donne pas, il ne te donne pas. Jésus dit voici les signes qui 
accompagneront ceux qui auraient cru en mon nom, ils chasseront sur les démons, ils 
parleront de deux nouvelles langues. Je vais vous lire Marc 16 : 16-17, je lis rapidement à partir 
du verset 16, il dit celui qui croira et qui sera baptisé, sera sauvé mais celui qui ne croira pas 
sera condamné. Verset 17, voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru c’est-
à-dire lorsque l’évangile est prêché, ceux qui auront cru ceux qui accepteront Jésus-Christ, 
voici les signes qui les accompagneront ; il dit en mon nom, ils chasseront des démons ça 
veut dire premièrement que tout un chrétien a la possibilité, la capacité et la puissance de 
chasser les démons en mon nom, ils chasseront les démons. La deuxième chose qui a suivi 
en même temps, ils parleront de nouvelles langues ; tout chrétien doit parler en langue. Si 
tu ne parles pas en langue c’est parce que tu n’as pas reçu ou bien parce que tu as refusé de 
le recevoir, parce que tu ne crois pas ; ils parleront de nouvelles langues, ils saisiront des 
serpents et s'ils boivent quelque breuvage motel, il ne leur fera pas de mal. Ils imposeront 



les mains aux malades et les malades seront guéris. Toutes ces choses, c'est Jésus-même 
qui nous l'a dit que ce serait notre héritage, des signes qui nous accompagneront alors pour 
être spirituel ; au fait la manière d’être plus spirituel ou bien de prier d’une manière plus 
spirituelle c’est de parler en langue. Alors je viens avec toi ce matin pour te dire de prier plus 
et comment est-ce que les langues viennent ? Les langues viennent lorsque tu pries 
beaucoup, tu pries beaucoup ; tu peux le faire seul quand tu pries beaucoup et tu reçois le 
don de langue mais principalement ça vient quand quelqu’un prie pour toi, on t’impose la 
main et on prie pour toi et ça démarre en même temps. Tu commences par parle en d’autres 
langues. Mais s’il n’y a personne pour t’imposer les mains, ce qui est rare, parce qu’il y a un 
peu les gens partout, tu peux nous appeler aussi nous pouvons prier pour toi pour que tu 
reçoives le don de langue très, très, important. Au fait c’est avec ça que nous combattons 
parce que nous sommes dans un combat perpétuel. Avec notre langue, nous combattons 
et nous confondons l’ennemi parce que nous déclarons des mystères qui est au-delà de 
l’intelligence humaine et de l’intelligence démoniaque ; nous amenons la pensée de Dieu, la 
Bible dit or qui a connu la pensée de Dieu pour l’instruire, il dit mais nous, nous avons la 
pensée de Christ, alors je prie pour toi au nom de Jésus que tu reçoives le don de parler en 
langue afin de pouvoir marcher, d’une manière spirituelle parce que quand tu parles à 
langue tes sens spirituels s’ouvrent, ça s’ouvrent ; le monde spirituel s’ouvre pour toi et tu 
comprendras maintenant les mystères cachés, les mystères qui sont cachés. La Bible dit or 
nous n’en parlons pas avec une sagesse dont enseignent l’intelligence humaine mais une 
sagesse qu’enseigne l’intelligence de Dieu, la sagesse de Dieu en comparant les choses 
spirituelles, avec les choses spirituelles qui dit mais l’homme naturel ne comprend pas, ceci 
parce que c’est spirituellement qu’on en juge, je prie pour toi que tu as un sens spirituel que 
la main de Dieu descend sur toi-même, là où tu es le don de dieu, le don de parler en langue 
descend sur toi en ce moment. Je prie pour toi, reçois en ce moment et lorsque tu vas aller 
prier seul ou à l’église ou dans ton groupe de prière, je prie pour toi au nom de Jésus que le 
don de parler en langue se manifeste maintenant ou même ce matin après avoir écouté le 
message au moment de la prière, je relâche le don de Dieu sur toi au nom de Jésus reçois 
ton don de parler en ce moment dans le nom de Jésus, reçois-le ; si tu le crois c’est à toi que 
le don de l’esprit descend sur toi. Je prie pour toi que tu sois rempli complètement du saint 
esprit, sois rempli de l'esprit de Dieu et lorsque tu commences par prier lorsque tu vas 
commencer par prier que l’esprit déborde au travers de toi par des langues inconnues, des 
langues inimaginables, que tu ne pourrais même pas contrôler dans le nom de Jésus. Soyez 
béni dans la puissance et dans la présence et dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 
Shalom. C’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et je vous le trouve encore la 
prochaine fois, bye, bye.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

MESSAGE DU 08 JUIN 2023 

L’ESPRIT DE VIE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE SUR VOUS DANS LE 
PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Ce matin encore la parole de Dieu t’est adressée, la parole de Dieu t’ai donnée, la parole de 
Dieu vient pour te délivrer, te guérir, pour te fortifier, pour te donner de la puissance. Je prie 



pour toi au nom de Jésus que cette parole transforme ta vie dans le précieux nom de notre 
seigneur Jésus-Christ. Amen.  

Shalom bien-aimés encore en Christ, c’est le Pasteur JESPERE HOPEMAN et nous sommes 
toujours encore une fois dans notre message journalier. Vous savez, Jésus a dit l’homme ne 
vivra pas seulement du pain mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu, de toute 
parole qui sort et ceci vient depuis le livre de Deutéronome, c’est Moïse qui a prononcé ces 
paroles premièrement ; il a dit le Seigneur vous a fait traverser des difficultés, il vous a laissé 
affamé et puis il vous a nourri pour vous montrer que l’homme ne vivra pas seulement du 
pain mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu, autrement, Dieu veut te montrer 
que la difficulté que tu traverses, ce n’est pas tes capacités qui vont les résoudre, les 
problèmes de ta vie ce n’est pas ton travail qui est la solution. Il dit, il t’a fait traverser les 
difficultés pour te faire comprendre que l’homme ne vivra pas seulement du pain, de la 
capacité humaine, du travail, de la nourriture humaine, mais de la parole de Dieu, autrement, 
il y a une autre source de vie qui donne la vie, qui donne la puissance à ta vie. Ta vie n’est pas 
seulement une fonction de ce que tu fais, de la respiration que tu as, de ce que tu manges, 
de ton travail, de ton argent, de tes connaissances, de tes capacités intellectuelles et 
physique mais il y a une vie, une autre source de vie qui te donne la puissance de vivre. Il dit 
l’homme ne vivra pas du pain seulement mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. 
Autrement l’homme vivra de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. C’est cette parole 
qui t’est apportée ce matin et que cette parole donne la vie dans le nom de Jésus. 

Si nous lisons dans Jean 6 : 63, Jésus dit c’est l’esprit qui vivifie, la chair ne sert à rien. Les 
paroles que je vous ai dites, elles sont esprit et vie. C’est l’esprit qui donne vie. Vous voyez, il 
y a différentes sources de vie, il y a différentes sources de puissance de vie mais ce qui nous 
donne la vie, c’est l’esprit de Dieu, c’est l’esprit qui vivifie. Jésus est très clair, c’est l’esprit qui 
donne vie, la chair ne sert à rien. C’est l’esprit qui donne vie, la chair ne sert à rien. Tu as 
beaucoup de capacités intellectuelles, tu as beaucoup d’argent, peut-être tu as des 
promesses des gens. C’est l’esprit qui donne vie, tu veux ouvrir peut-être une boutique, 
commencer une entreprise, c’est l’esprit qui donne vie, tu veux te marier c’est l’esprit qui 
donnent vie, tu veux avoir un grand futur, c’est l’esprit qui donne vie, la chair ne sert à rien, 
ce n’est pas la manière dont tu es belle, ce n’est pas la manière dont tu es intelligent, tu n’es 
pas la manière dont tu connais des secrets, c’est l’esprit qui donne vie, la chair ne sert à rien 
et puis il dit les paroles que je vous ai dites elles sont esprit et elles sont vie. Autrement en 
écoutant la parole de Dieu, la parole de Dieu amène cette vie en toi. La vie dont nous parlons 
ici n’est pas la vie humaine, n’est pas la vie de l’homme, c’est la vie de Dieu, l’esprit de Dieu 
apporte la vie de Dieu. Nous parlons de la vie zoé. La vie de Dieu, c’est la vie qui donne vie à 
Dieu et cette vie n’a pas de commencement, cette vie n’a pas de fin, autrement si tu as cette 
vie en toi, il n’y a plus de commencement, il n’y a plus de fin ; c’est-à-dire que la puissance de 
l’ennemi ne peut plus t’arrêter parce que tu fonctionne maintenant non par la vie humaine 
mais par une autonomie de la vie divine qui est la vie de Dieu. Cette vie n’a pas de de 
commencement et ça n’a pas de fin ; ce que ça veut dire est qu’il n’y a pas une explication, il 
n’y a pas un moyen par lequel cette vie peut être détruite et c’est cette vie qui est en toi 
lorsque tu es en Jésus-Christ.  

La Bible nous dit dans Romains 8 : 2, il dit « en effet, la loi de l’esprit de vie, la loi de l’esprit de 
vie m’avait affranchi de la loi du péché de la mort ». Nous avons deux sortes de lois donc, il y 
a la loi du péché de la mort, la loi du péché de la mort demande que tu paies pour tout ce 
que tu fais, la loi du péché de la mort demande que tu dois nécessairement mourir parce 
que Adam a péché, parce que tu as pêché, la loi du péché de la mort demande que tout ce 
que tu fais, tu dois avoir récolté la conséquence ; c’est la loi du péché et de la mort et donc à 
cause de tes erreurs, tu es supposé être puni, supposé tomber, supposer payer peut-être 
même les erreurs de ton passé, tu es supposé payer les erreurs de tes parents, tu es supposé 



vivre la conséquence des choses que tes pères ont fait, tes ancêtres ont fait c’est la loi du 
péché de la mort et c’est cette loi qui règne sur la plupart des personnes. Quand ils viennent 
dans cette vie, cette loi règle sur toi, c’est ce qui fait que tu vas voir qu’il y a certaines choses 
qui arrivent toujours dans des familles et ça continue. Il y a des familles, il y a des limites qui 
sont placées sur ça et j’aimerais que vous prêtiez beaucoup attention parce que la plupart 
de vous, vous ne savez pas que les choses que vous traversez aujourd’hui sont des 
conséquences ou bien des résultats mais des paternes de vos familles. Vous pensez que c’est 
vous seulement, vous pensez que c’est vos pensées, vous pensez que c’est votre imagination 
ou bien c’est une maladie, nous prenons des décisions parfois des décisions même absurdes 
et vous pensez que oh c’est juste une erreur ou bien parfois vous vous en foutez pas mal, 
faites très attention parce que la réalité est que vous êtes juste en train de marcher sur une 
loi qui est déjà établie sur toute une famille, sur toute une génération, va un peu en arrière 
si tu le peux et voit comment tes grands parents ont terminé, comment ton père a terminé, 
c’est vrai tu ne peux pas aller connaître toute l’histoire de tes ancêtres, tu n’en as même pas 
besoin lorsque tu es en Christ mais parfois le passé nous éduque un peu sur la vie que nous 
menons. Les moments peuvent être différents peut-être ton grand père a fait différemment, 
peut-être ton père l’a fait différemment et toi, tu le fais différemment mais globalement, 
généralement parlant, tu vas voir que le résultat vient à peu près le même parce que c’est le 
même esprit qui domine sur la famille ; ça s’appelle la loi de l’esprit de la mort. Mais il dit en 
Jésus-Christ, il y a une nouvelle loi, ça s’appelle la loi de l’esprit de vie ; il dit, la loi de l’esprit 
de vie en effet donc m’a affranchi, m’a délivré d e la loi du péché de la mort. Autrement, peu 
importe ce qui s’est passé quand tu commences à fonctionner par la puissance de la loi de 
l’esprit de vie, il n’y a plus de puissance de la mort sur toi ; c’est pour cela que je t’apporte ce 
message ce matin avec puissance et avec grâce que la loi de l’esprit de vie commence par 
fonctionner en toi. La plupart du temps, la raison pour laquelle cette loi ne fonctionne pas, 
ce n’est pas que la loi n’est pas en toi puisque tu es en Christ, la loi est automatique mais 
vous voyez juste parce que la loi est en toi automatiquement ne veut pas dire que la loi 
commence par fonctionner automatiquement. Spirituellement, nous avons des choses 
quand nous sommes en Christ mais ces choses fonctionnent par conscience, connaissance 
et conscience, tu ne peux pas manifester la vie de Dieu si tu n’as pas connaissance de la vie 
de Dieu et si tu n’as pas conscience de la vie de Dieu. Tu dois connaître comment cette vie 
fonctionne et être conscient de cette vie toujours jusqu’à ce que ça devienne une habitude, 
une nature, une chose normale pour toi. Cette vie a la puissance sur la mort, cette vie a la 
puissance sur le péché, cette vie a la puissance sur l’échec. Tu ne peux pas échouer, tu peux 
décider de ne plus jamais échouer dans la vie et tu vivras comme ça. Tu n’échoueras plus 
jamais, tu ne vas pas connaitre de l’échec, ça ne veut pas dire que les problèmes, les 
tentations, les difficultés et les épreuves ne viendront pas au contraire ces choses doivent 
venir et c’est au milieu de ces choses que tu réussis, que tu triomphes parce que tu domines 
sur la puissance des ténèbres. Il a dit à Adam, va, domine sur la terre pourquoi, parce qu’il y 
a un esprit mais en Christ, l’esprit que nous avons est encore plus grand ; il dit l’esprit de vie 
en Jésus-Christ, la loi de l’esprit de vie en Jésus-Christ m’a affranchi de la loi du péché de la 
mort. 

Dans le verset 11, toujours dans Romains 8 il dit ; le verset 10, il dit et si Christ est en vous, le 
corps, il est vrai est mort à cause du péché mais l’esprit est vie à cause de la justice. Le corps 
est vrai, il est mort à cause du péché. Il dit le physique, le matériel tombe dans la mort, dans 
l’échec à cause du péché mais l’esprit te donne la vie à cause de la justice. Le verset 11 dit et 
si donc l’esprit de celui qui a ressuscité Jésus d’entre les morts habite en vous, celui qui a 
ressuscité Christ d’entre les morts donnera vie ou bien rendra aussi vie à vos corps mortels 
par son esprit qui habite en vous. C’est cet esprit que nous appelons l’esprit de la 
résurrection, cet esprit ne donne pas seulement la vie, quand tu es vivant, mais même si tu 
es mort, cet esprit te ramène à la vie, cet esprit peu importe ton passé, peu importe les 



échecs dans lesquels tu es actuellement, cet esprit lui redonne la vie ; c’est pour cela que 
Paul dit nous ne nous inquiétons de rien, il dit même si l’homme extérieur est détruit, 
l’homme intérieur se renouvelle de jour en jour. La raison, c’est parce qu’il y a l’esprit de Dieu, 
l’esprit de vie qui te vivifie. Je prie pour toi nom de Jésus, dans ton foyer, tu veux prier 
spécialement pour les foyers ce matin, vous qui sentez la mort au foyer comme si le foyer ne 
marche pas, le mariage ne marche pas, vous voulez abandonner, peut-être tu es sur le point 
de te marier mais tu ne comprends plus rien, à chaque fois que tu essaies d’entreprendre 
quelque chose, à chaque fois que tu essaies d’organiser quelque chose, il y a toujours 
quelque chose d’une manière ou d’une autre qui vient et bascule tout. Je prie au nom de 
Jésus que la main de Dieu te délivre, que l’esprit de vie ressuscite ce foyer, ressuscite cette 
relation dans le nom de Jésus. Il y a une de nos sœurs qui a planifié son mariage presque un 
homme mais à chaque fois qu’il planifie soit elle tombe malade, soit le mari tombe malade, 
soit le mari a un accident, soit c’est les maux de ventre et plus d’un an, ils ne font que 
repousser, repousser, repousser, cela ne vient jamais. Nous avons prié pour elle et au nom de 
Jésus en moins de quelques mois, ces accidents se sont arrêtés, les maladies se sont arrêtées, 
le travail que l’homme faisait avant et c’est comme rien tout a changé et dans quelques 
mois, ils se sont mariés. Je prie pour toi au nom de jésus que tout ce qui dévore ton mariage, 
que ce soit que tu es déjà marié ou bien tu es sur le point de te marier ou bien tu penses te 
marier, tu prépares ton mariage, je prie au nom de Jésus que tout ce qui dévore ton mariage, 
tout ennemi, tout diable qui dévore ton mariage, je les chasse de ta vie dans le nom de Jésus ; 
dans le nom de Jésus, je les chasse de ta vie dans le nom de Jésus et je déclare la vie dans 
cette relation, l’esprit de vie te vivifie en ce moment. Il dit il est vrai le corps est mort, la 
situation est morte actuellement à cause du péché peut-être que tu as commis, à cause des 
péchés de tes ancêtres, à cause de tes erreurs, à cause de tes passés. Il dit oui, maintenant 
tout semble être mort mais l’esprit de Dieu te donne la vie, je déclare la vie en toi que ton 
mariage reprenne vie, que la joie de vivre te soit redonnée par l’esprit de vie au nom de Jésus, 
reçois la vie en abondance, reçois la grâce en abondance. 

Je prie pour tes finances, je prie pour ta maison, je prie pour tes études, je prie pour ton travail 
dans le nom de Jésus recevez la vie, recevez la vie, recevez la vie dans vos activités, recevez 
la vie dans vos maisons, recevez la vie dans votre santé toi qui es malade, reçois la vie au nom 
de Jésus, que l’esprit de Jésus et l’esprit de Dieu et qui a ressuscité Christ d’entre les morts 
te donne la vie parce qu’il y a une source de vie qui est plus que la source de vie humaine, il 
y a une source de vie divine et cette source de vie qui donne la vie, ça te donne la puissance 
dans le nom de Jésus, reçois la vie maintenant au nom de notre Seigneur Jésus-Christ, tu 
réussiras, tu n’échoueras pas. Je déclare la réussite en toi, tu vivras tu ne mourras pas, je 
déclare la vie en toi dans le nom de Jésus, reçois la vie de Dieu, maintenant reçois la vie de 
Dieu dans tout ce que tu fais, que tes mains soient bénies, que ta bouche soit bénie, tes 
pensées soient bénies, ton corps, tes activités, soient bénis dans le nom de Jésus. C’est pour 
cela que tu dois faire très attention aux choses que tu dis parce que quand nous invoquons, 
nous activons la vie ainsi, la vie commence à se manifester dans toute chose et si tu ne parles 
pas bien, les choses que tu dis vont t’arriver, si tu dis par exemple, rien ne va, quand tu dis 
rien ne va ; ce qui va arriver est que la vie va animer « ce rien ne va » et rien ne va aller parce 
que tu as activé « rien ne va dans ta vie » vous comprenez un peu , tu as activé quelque chose 
par ta parole c’est pour cela fait très attention, faites très attention. C’est comme nous 
sommes en train d’arroser quelque chose ou bien nous sommes en train de donner de 
l’engrais. Maintenant si tu plantes une mauvaise graine, l’engrais va toujours faire son travail 
et la mauvaise graine va germer et ça va donner une mauvaise plante alors fais très attention, 
l’esprit de vie peut donner la vie à toute alors ne dit pas des mauvaises paroles sur toi, ne dis 
pas des paroles de déception, des paroles négatives, parle à la vie déclare la vie, déclare la 
vie, la positivité, dit je réussis, je n’échouerai pas, je réussis, j’ai la vie de Dieu en moi, je suis 
plus que vainqueur, je suis en bonne santé, ne dis pas je suis malade parce que l’engrais que 



nous donnons maintenant va pas donner la vie à cela ; tu vas tomber malade, dit que je suis 
en bonne santé, il dit que le faible dit, je suis fort. Peu importe l’état dans lequel tu es, tu peux 
te sentir faible, tu peux avoir la fièvre, tu peux être en train de te trembler sur ton lit en ce 
moment, que je sais quand tu commences par déclarer la vie maintenant cette fièvre va 
quitter. Je prie pour tous ceux qui sont malades en ce moment, toi qui es malade sur ton lit 
d’hôpital, à la maison peu importe, tu as la fièvre ce matin, tout ton corps tremble, je déclare 
la vie et la guérison en toi, soit guéri dans le nom de Jésus. Je chasse les ténèbres, que la 
lumière soit dans ta vie ce moment dans le nom de Jésus. Le diable n’a plus de puissance 
sur toi, le diable n’a plus la main sur toi, le diable n’a plus d’autorité sur toi. Je t’apporte la 
présence de Dieu, je t’apporte la grâce de Dieu et je t’apporte la vie ce matin dans le précieux 
nom de notre Seigneur Jésus-Christ.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN et tu es plus que vainqueur. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 09 JUIN 2023 

TA CONFESSION DE LA PAROLE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE SUR VOTRE VIE DANS 
LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la puissance de Dieu soit sur toi là où tu es en ce moment, ce 
matin que la main de l’Eternel soit sur toi, que la présence de Dieu te couvre dans le nom de 
Jésus. Il dit celui qui demeure sous l’abri du très-haut repose à l’ombre du Tout-puissant, je 
prie au nom de Jésus que tu poses à l’ombre du Tout-puissant dans le nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ, le malheur ne t’atteindra pas et les fléaux de la vie ne s’approcheront 
pas de toi parce que tu as fait de l’Eternel ton secours, ton berger, ta haute retraite et c’est 
pour cela que la main, la protection, la grâce divine de Dieu est ta portion ce matin, reçois-le 
dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Bonjour bien-aimé en christ, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et ce matin, je 
vais encore vous apporter quelques principes que vous pouvez pratiquer pour rendre votre 
vie meilleure, pour grandir dans la foi, dans la marche avec Dieu et surtout pour dominer des 
situations adverses de la vie, c’est un principe très simple. Nous avons le construire sur 
l’enseignement d’hier qui se portait sur l’esprit de vie. Nous avons vu que nous avons en 
Jésus-Christ l’esprit de vie et cet esprit de vie donne vie à tout ce qui existe, tout ce qui est 
dans le domaine de Dieu c’est cet esprit de vie qui donne vie, j’ai dit que c’est comme un 
engrais qui fait que ce que tu dis grandisse et cela se développe c’est donc pour cette raison 
que tu dois faire très attention aux choses que tu dis parce que les choses que tu dis, vont 
s’accomplir dans ta vie. L’esprit de vie c’est le même esprit qui a ressuscité Jésus d’entre les 
morts, imaginez-vous un peu ceci, imaginez que vous contemplez un peu la réalité de ces 
choses, le même esprit, l’esprit de Dieu lorsque Jésus-Christ était mort le premier jour, le 
deuxième jour，le troisième jour l’esprit qu’il a ramené à la vie, la Bible nous dit que nous 
avons le même esprit. Imagine-toi un peu, supposons seulement que si c’est vrai, c’est vrai 
que le même esprit qui a ressuscité Jésus d’entre les morts, ce même esprit est en toi. Qu’est-
ce que tu ferais avec cet esprit, qu’est-ce que tu ne feras pas et pourtant c’est la réalité, c’est 
pour cela que nous devons prendre les choses de Dieu très sérieux parce que cette chose 
peut être vraie et très sérieuse mais si tu ne le prends pas tel quel et tu n’auras pas le résultat 
parce que si le même esprit, soyons francs, si le même esprit qui a ressuscité Jésus d’entre 



les morts, si j’ai le même esprit ça veut dire que la mort ne peut pas avoir de puissance sur 
moi, ça veut dire que je ne peux pas être là quelqu’un va mourir à mes côtés si seulement si 
j’ai le même esprit, si le même esprit fonctionne en moi ça veut dire que j’ai l’autorité sur la 
mort ; si nous voulons aller dans la réalité de ce que nous entendons Romains 8 : 10, il dit il 
est vrai le corps est mort à cause du péché mais l’esprit donne vie à cause de la justice. Verset 
11, si donc l’esprit de celui qui a ressuscité Christ d’entre, habite en vous le même esprit qui 
a ressuscité Christ d’entre les morts, donnera vie à votre corps mortel par son esprit qui 
habite en vous si seulement si c’est vrai que l’esprit de Christ qui l’a ressuscité d’entre les 
morts habite en moi et donc je me dis que je refuse d’être victime dans la vie, je refuse que 
la mort me surprenne, je refuse que les maladies me prennent en captivité parce que je sais. 
C’est là maintenant ton rôle, ton travail, c’est quoi, c’est d’être sûr d’avoir la foi, d’accepter 
totalement sans doute, dis-toi que l’esprit, le même esprit qui a ressuscité Christ d’entre les 
morts habite en moi et c’est ce qui va nous introduire dans notre message d’aujourd’hui, 
dans notre principe d’aujourd’hui qui est le fait de parler, la confession. Quand je parle de 
confession, je ne parle pas de confesser les péchés, je parle de parler, le mot confession c’est 
un mot grec qui est hagard, ça veut de dire quelque chose, de répéter quelque chose en 
étant d’accord avec la personne qui a parlé c’est-à-dire que si je dis quelque chose, tu es 
d’accord avec moi sur cette chose, tu n’es pas contre ce que je dis, tu partages mon avis sur 
cette chose et tu répètes la même chose que je viens de dire tout en étant d’accord avec 
moi et c’est l’expression que nous avons trouvé dans Romains 10, nous allons lire rapidement 
Romains 10 : 9, il dit si tu confesses, c’est le mot hagard, si tu confesses de ta bouche le 
Seigneur Jésus et si tu crois dans ton cœur que Dieu l’a ressuscité des morts, tu seras sauvé 
alors avant de parler sur le mot confession, nous devons d’abord remarquer qu’avant de 
confesser, tu as déjà cru, il dit si tu confesses de ta bouche en croyant dans ton cœur que 
Dieu l’a ressuscité d’entre les morts, tu seras sauvé alors c’est un principe très puissant, très 
puissant parce que c’est ça qui t’a enlevé du monde et t’a amené dans le royaume de Dieu 
par ce simple principe, tu as quitté les ténèbres et tu es maintenant dans la lumière, tu as 
échappé à l’enfer, tu vas maintenant au paradis parce que quoi, tu as appliqué ce principe 
qui est de croire dans ton cœur et de confesser de ta bouche. Maintenant, ça ne s’applique 
pas seulement le jour où tu as donné ta vie à Jésus-Christ, ça s’applique chaque jour, tu peux 
le faire chaque jour puisque c’est un principe très puissant qui t’a quand même enlevé de la 
main du diable, de l’enfer et t’a amené dans le royaume de Dieu, ça veut dire que ça peut 
fonctionner sur toute puissance de ténèbres qui existent dans le monde. Si ce principe t’a 
enlevé de l’enfer, il dit lorsque nous étions encore pêcheurs, nous étions sur le point d’aller 
en enfer mais à cause de la mort et la résurrection de Jésus-Christ, nous sommes en vie parce 
que quoi, nous avons accepté Jésus-Christ et comment est-ce que nous avons accepté 
Jésus-Christ en appliquant ce principe, nous avons cru de notre cœur que Jésus est mort 
pour nous, ressuscité le troisième jour et nous l’avons déclaré de notre bouche que Jésus-
Christ est Seigneur de notre vie, nous sommes sauvés, la puissance du diable 
automatiquement est brisée sur notre vie et nous sommes amenés dans le royaume de 
Dieu. Si la puissance du diable qui voulait prendre ton âme, ton âme complètement pour 
aller en enfer, si cette puissance est brisée à cause de ce principe, je ne sais pas quelle 
autorité le diable peut avoir sur toi, je ne sais pas quelle maladie, quelle puissance 
démoniaque peut t’arrêter si tu appliques ce principe et quel est le principe ? Il dit car c’est 
du cœur que l’on croit ; le verset 10, il dit car c’est incroyable du cœur qu’on parvient à la 
justice et en confessant de la bouche qu’on parvient au salut : voici le principe. Le principe 
est que tu crois à ce que la parole de Dieu dit et tu le déclares, tu le crois fermement et tu le 
déclares, rappelez- vous de l’explication que je vous ai donnée du mot hagard, ça veut dire 
tu es d’accord, tu aies d’avis avec la personne et tu répètes la même chose. Alors si la parole 
de Dieu dit par exemple, tu vivras tu ne mourras pas, je crois dans mon cœur, je suis d’accord 
que je vivrai, je ne mourrai pas et je fais quoi, je déclare que je vivrai je ne mourrai pas. 
Maintenant si par hasard, le problème avec le principe est que tu dois tu dois le faire avec 



une discipline, tu ne dois pas aller en dent de scie. Jacques dit celui qui doute est comme 
une percée et comme les vagues de la mer, les vagues de la mer, il dit il flotte de part et 
d’autre. Il dit que telle personne ne pense pas qu’il recevra quelque chose du Seigneur. Je 
vais vous lire ça Jacques 1 : 6, il dit mais qu’il la demande avec foi sans douter car celui qui 
doute est semblable aux flots de la mer, agité par le vent et poussé de côté et d’autre qu’un 
tel homme, verset 7, qu’un tel homme ne s’imagine pas qu’il recevra quelque chose du 
Seigneur. Il dit, tu es bougé de part et d’autre comme les vagues de la mer qui est emportée 
par le vent d’ici aujourd’hui et par le vent de l’autre côté et d’ici tu es comme ça, tu ne 
recevras jamais rien du Seigneur. C’est l’un des problèmes, l’un des problèmes à cause 
duquel il y a plusieurs personnes qui prient et puis chaque jour, ils prient beaucoup mais ils 
ne reçoivent rien parce qu’ils ne sont pas stables dans ce principe, tu dois être stable, 
confident et consistant dans ta confession. Qu’est-ce que je veux dire par cela tu ne peux pas 
dire aujourd’hui, je vivrai je ne mourrai pas, tu répètes, tu dis ça, tu pries avec ça et demain 
quand il y a une situation qui arrive, tu dis oh, cette chose, je vais mourir, cette chose veut 
me tuer ; quand tu parles ainsi tu peux ne pas être conscient de ce que mais quand tu parles 
ainsi tu es en train de fausser la formule et quand tu fausses la formule, le résultat va changer, 
ça ne peut plus être la même chose tu dois te donner la discipline de déclarer seulement ce 
que la parole de Dieu dit alors si par exemple tu dis par ses meurtrissures je suis guéri, tu 
crois dans ton cœur peu importe comment, tu te sens. Vous voyez, ceci ne dépend pas de 
comment tu te sens, ce que tu sens, ce qui se passe la parole de Dieu est oui et amen. Peu 
importe les conditions, peu importe le problème, peu importe ce qui se passe maintenant, 
la parole de Dieu est inchangeable, elle est oui et amen. Alors tu peux te sentir mal, tu peux 
avoir une douleur dans ton cœur mais tu dis par les meurtrissures de Jésus-Christ, je suis 
guéri et ce que tu fais est que tu insistes sur cette parole. Le diable viendra insister sur la 
maladie, le diable viendra insister sur la douleur mais plus il insiste, plus toi tu insistes sur la 
parole de Dieu. Je crois fermement dans mon cœur par les meurtrissures de Jésus, je suis 
guéri alors je ne change pas ma confession. Je ne dirai pas après que oh j’ai trop mal je vais 
mourir, oh cette maladie va m’emporter, oh cette maladie veut me tuer, je ne peux jamais 
changer maintenant cette confession parce que quand tu changes la confession, le résultat 
change pourquoi, parce que tu as modifié la formule. Il dit c’est en croyant du cœur que l’on 
parvient à la justice et c’est en confessant de la bouche que l’on parvient au salut. Tu veux 
être sauvé d’une condition, tu veux être sauvé d’une situation, ta maison est en feu, 
actuellement le mariage, ça ne va pas et toi-même tu vois que ça ne va pas premièrement 
tu devras changer la manette donc tu vois les choses, tu dois changer la manette donc tu 
perçois et tu conçois les choses et si tu veux un changement, un changement vrai dans ta 
vie commence par déclarer la vie dans ton mariage car l’esprit de celui qui a ressuscité ce 
que Jésus-Christ d’entre les morts habite en toi et cet esprit donnera la vie à ton mariage. 
Alors tu dis au nom de Jésus mon mariage est en train de fonctionner, mon mariage est en 
train de changer. Je déclare la paix dans mon mariage, je déclare la joie, je déclare la 
compréhension, je déclare l’amour dans mon mariage maintenant après avoir parlé ainsi si 
tu as maintenant des disputes, des disputes avec ta femme ou avec ton mari, tu ne peux 
plus dire oh, je suis fatigué de ce mariage, tu es en train d’annuler ce que tu viens de déclarer, 
tu es en train d’annuler le principe, tu es en train d’annuler la formule de la formule. Alors la 
formule est quoi, crois fermement dans ton cœur et déclare de ta bouche, tu le fais dans tes 
finances, tu dis que je prospère à tous égards, tu prospères à tous égards, tout ce que ma 
main touche, prospère, je prospère financièrement, tu déclares ceci, tu ne reviens pas pour 
dire que le marché ne va pas, ne dis jamais ça tu es en train d’annuler tout, tu dis les clients 
viennent peu importe si tu vas aujourd’hui, tu ouvres et personne n’est encore arrivé, dit non, 
il dit la promesse de Dieu arrivera forcément certainement à son temps, il dit comme l’eau 
et la neige qui tombent sur la terre et ils ne peuvent pas retourner au ciel s’ils n’arrosent pas 
d’abord la terre c’est ainsi que ma parole ne peut plus retourner à moi si elle ne fait pas la 
raison pour laquelle elle est envoyée, c’est impossible que tu déclares la parole de Dieu sans 



avoir un changement. Il se peut que le changement ne s’opère pas à la minute mais plus tu 
insistes, plus tu es consistant, plus tu résistes, et plus tu es stable, et tu demeures en 
confessant toujours la parole, tu verras certainement le résultat. La Bible dit c’est pour cela 
que nous ne nous inquiétons pas, nous ne tremblons pas, nous ne bougeons pas, nous ne 
sommes pas ébranlés pourquoi, même si l’homme extérieur périt, l’homme intérieur se 
renouvelle de jour en jour. 

Je prie pour toi au nom de Jésus que premièrement tu deviennes stable dans ta confession 
et ta marche avec Dieu, que tu aies une confiance totale en Dieu et en sa parole que lorsque 
tu déclares sa parole, tu es sûr que cela arrivera. Il dit quiconque dira à cette montagne ôte-
toi de là, jette-toi dans la main si cette personne ne doute pas dans son cœur si cette 
personne ne devient pas comme un flot de la mer qui s’emporte de part et d’autre, Jésus dit, 
tu verras certainement ce que tu dis, tu verras ce que tu dis, tu auras ce que tu dis alors il dit 
de déclarer la parole, il est temps de proclamer la parole, il est temps de confesser la parole 
de Dieu dit le sur ta vie, je vivrais je ne mourrai pas. Je réussirais je n’échouerai pas, dis toute 
chose concourt à mon bien, celui qui est en moi est plus grand que celui qui est dans le 
monde. L’Eternel est mon berger, je ne manquerai de rien, mille tombent à ma gauche, dix 
mille à ma droite, je ne serai pas atteint. L’Eternel est ma forteresse, l’Eternel est mon 
bouclier. L’éternel est mon pourvoyeur, je ne manquerai de rien dans le nom de Jésus, ta 
poche peut être vide, déclare la même chose, l’Eternel est mon berger, je ne manquerai de 
rien et je peux te promettre si tu crois de ton cœur et tu le déclares de ta bouche, l’Eternel 
pourvoira à tous tes besoins, que ce soit, tu cherches la santé, peut-être la paix au foyer, peut-
être financièrement tu veux une percée peu importe l’Eternel pourvoira à tes besoins. 

Je prie pour toi au nom de Jésus que cela soit ainsi dans ta vie, n’aie pas peur, nous ne 
sommes pas seuls Jésus est avec nous, les anges sont avec nous et il ne nous abandonnera 
pas, il ne te laissera pas. Christ en toi l’espérance de la gloire. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 10 JUIN 2023 

DIEU TE CONSOLE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT AVEC VOUS CE MATIN 
DANS LE NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST ET QUE LE DIEU DE TOUTE 
CONSOLATION, LE DIEU DE LA CONSOLATION SOIT AVEC SOI CE MATIN DANS LE 
PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST. 

Ce matin j’aimerais apporter une parole à quelqu’un et je prie au nom de Jésus que cette 
parole touche ta vie. Vous savez, dans la vie comme on le dit souvent, ce n'est pas toujours 
rose. La réalité est en Christ, nous sommes toujours vainqueurs et plusieurs personnes ne 
comprennent pas. Quand nous disons que nous sommes vainqueurs, ils pensent que les 
difficultés ne viennent pas. Non, au contraire, nous ne pouvons pas parler de vaincre, s'il n'y 
a pas d'examen, s'il n'y a pas de test, s'il n'y a pas de difficultés. Mais vous voyez dans toutes 
ces difficultés, notre Dieu est toujours avec nous, alors toi qui me reçois en ce moment, peut-
être ta vie est en train de traverser un moment difficile misérable et c’est les pleurs qui sont 
ta nourriture de chaque jour, j’aimerais te dire qu’il y a un Dieu qui écoute ta prière, c’est 
pour cela qu’il faut prier. La plupart du temps, nous ne prions pas. 



Je vous lis dans Psaumes 27, il dit l'Eternel est ma lumière et mon salut de qui aurais-je 
crainte ? L'Eternel est le soutien de ma vie de qui aurais-je peur ? J'aimerais te dire que le 
Seigneur est le soutien de ta vie. L'Eternel est le soutien de ta vie ; il dit l'Eternel est le soutien 
de ma vie de qui aurais-je peur ? Parfois, ça semble comme tu n’as personne pour te 
soutenir, tu n'as personne pour t'aider, tu as besoin peut-être de l'argent, peut-être tu as des 
enfants à ta charge et tu ne sais pas quoi faire, tu ne sais même pas à qui parler, il dit l'Eternel 
est le soutien de ma vie, parfois certains parmi vous, dans vos mariages, vous voulez plutôt 
quitter parce que ça ne va pas. L'Eternel est le soutien de ta vie parfois c’est du côté travail 
où tu veux tout abandonner mais tu ne peux pas abandonner non plus parce que qu’est-ce 
que tu vas manger, mais le marché aussi ne va pas ; j’aimerais te dire que l’Eternel est le 
soutien de ta vie peu importe la situation dans laquelle tu te trouves, peu importe dans les 
difficultés, peu importe si c'est ta santé qui ne va pas, j'aimerais te dire que le Seigneur, 
l'Eternel est le soutien de ta vie. Il dit de qui aurais-je peur, tu n’auras peur de rien, tu n'auras 
pas peur des forces de ténèbres qui sont dans cette vie, des gens qui se lèvent contre toi, 
pourquoi parce que l’Eternel est ton soutien. Il est ta lumière, il est ton salut. Il dit quand les 
méchants s’avancent contre moi pour dévorer ma chair, ce sont mes persécuteurs et mes 
ennemis qui chancèlent et qui tombent. Les méchants ici se réfèrent à plusieurs choses ; ça 
peut être des personnes, il y a des hommes méchants. La Bible a parlé des hommes 
méchants qui peuvent se lever contre toi mais leurs missions ne s’arrêtent pas seulement 
sur les hommes, ça va aussi sur la manifestation ou bien les manifestations démoniaques, 
les forces de ténèbres, la maladie, la mort, la dette, toutes ces choses, la Bible appelle ça le 
méchant ou bien les méchants parce que toutes ces choses viennent pour dévorer ta vie, 
pour dévorer ta chair. Il dit mais même si ces méchants s’avancent contre toi pour dévorer 
ta chair, se sont tes persécuteurs étaient tes ennemis qui chancèlent et qui tombent. 

Je prie pour toi au nom de Jésus, que tout ce qui se lève pour dévorer ta chair, que ces choses 
chancèlent et qu’ils tombent au nom de Jésus, que ces forces soient brisées dans ta vie, que 
ces forteresses soient brisées dans le nom de Jésus. L'Eternel est ton soutien, l'Eternel est ta 
forteresse, l'Eternel est la lumière de ta vie, il est ton salut. Il est notre Dieu de consolation, 
Paul l’a appelé le Dieu de consolation. 

Je vous lis dans 2 Corinthiens 1 : 3, il dit béni soit Dieu, le père de notre Seigneur Jésus-Christ, 
le père des miséricordes et le Dieu de toute consolation qui me console dans toutes nos 
afflictions. J’aimerais seulement m’arrêter là-bas. Il dit béni soit le père de notre Seigneur 
Jésus-Christ, le Dieu de toute miséricorde et le Dieu de toute consolation. Il dit ce Dieu nous 
console dans toutes nos afflictions, la consolation de Dieu n’est pas comme la consolation 
humaine. Quand la consolation de Dieu vient dans ta vie peu importe la grandeur, la gravité, 
la dureté de ce que tu traverses peu importe, le Dieu de consolation lorsqu’il te console, il 
résout le problème. Quand tu traverses une difficulté, quelqu’un peut te dire oh, je 
comprends ta peine, mais toi-même tu sais que la personne ne comprend pas exactement 
ce que tu traverses parce qu’il y a certaines difficultés. Il faut être dedans pour savoir ce qui 
se passe. Tu peux perdre quelqu’un de très important et les gens vont compatir à toi, ils 
feront leur mieux. Mais cette consolation ne peut pas atteindre ton cœur, ça ne peut pas te 
donner la paix profonde dont tu as besoin mais le Dieu de consolation te console ce matin, 
je prie pour toi au nom de Jésus que la consolation de Dieu console ton cœur, console tes 
pensées, console tes sentiments dans le nom de Jésus. Toi qui as peur du lendemain, toi qui 
as peur du futur, toi qui ne sais plus quoi faire, toi qui es agité dans ton esprit, toi que l'ennemi 
a essayé de détruire, toi que les gens ont essayé d'abuser de ta vie, tu n'as plus personne, 
que le Dieu de consolation te console, qu’il te restaure, qu'il guérisse ton cœur. Il dit, c'est lui 
qui guérit les blessures, qui bande les blessures, qui panse les blessures.  

Je prie au nom de Jésus que le Dieu de toute consolation, le Dieu de toute miséricorde, le 
Dieu qui est ton salut, ta lumière, ton rocher et le soutien de ta vie, je prie au nom de Jésus 



que ce Dieu te console en ce moment. Reçois la guérison dans ton cœur, dans ton âme, dans 
ton esprit, dans ton corps, reçois la consolation divine, que la puissance de Dieu te touche, 
que la main de Dieu te touche, que la puissance de l’Eternel vivifie ton corps, que l’esprit de 
Dieu vivifie ton corps, vivifie ton âme dans le nom de Jésus. Il y a quelque chose le Seigneur 
me montre qu’il y a quelque chose, qu’il y a quelqu’un qui est abandonné, à cause des choses 
que tu as traversés, tu veux abandonner ou bien tu as déjà abandonné ; le Dieu de 
consolation te restaure, il dit recommences, n’abandonne pas parce que je suis avec toi. Tu 
veux abandonner, tu veux tout quitter, le Dieu de consolation m’envoie ce matin pour te dire 
n’abandonne pas, va, retourne là-bas et tu verras ma gloire dans ta vie ; si tu crois tu verras 
ma gloire dans ta vie. Il dit n’abandonne pas, je te console et je te restaure. Je vais te restaurer 
les années que tu as perdues, va avec foi, crois en la parole de Dieu car le Dieu de consolation 
te console ce matin. 

Je prie au nom de Jésus que ta vie ne soit plus la même ; je prie qu’il y a un changement, 
une restauration, une consolation abondante sur toi ce matin dans le nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ, peu importe les choses que tu avais perdues, peu importe les choses qui sont 
arrivées dans ta vie ce matin, reçois la consolation de Dieu dans le nom de Jésus, que l’esprit 
de Dieu lui-même te console. Oui, il te console maintenant même au nom de Jésus nous 
avons prié. Amen. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN et d’ici là portez-vous bien au nom de Jésus. Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 11 JUIN 2023 

QUI APPELLES-TU ? 

Qui est-ce que tu appelles souvent, qui est-ce que tu appelles dans les moments difficiles ? 
La plupart du temps lorsque nous traversons des moments difficiles, nous avons besoin de 
quelqu’un besoin, de quelque chose. Nous avons certaines personnes que nous appelons 
premièrement, alors je te pose la question ce matin qui est-ce que tu appelles, qui est dans 
ton répertoire que tu appelles plus rapidement et est-ce que cette personne a la solution à 
tous tes problèmes ? 

Bonjour bien-aimés, c’est encore votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN et je prie au 
nom de Jésus que Dieu touche ton cœur ce matin que Dieu t’aide, que Dieu t’illumine par 
sa parole dans le nom de Jésus. Je prie que la parole de Dieu pour toi ne soit pas vaine mais 
que la parole transforme ton cœur, change ta mentalité et que la parole de Dieu t’aide à 
vaincre dans la vie en dépendant de Dieu et de Dieu seulement dans le nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ. Amen.  

Dans Jérémie 33 : 3, la bible dit appelle-moi et je te répondrai. D’autres versions disent 
invoque-moi et je te répondrai, c’est Dieu qui parle ici ; il dit invoque-moi, appelle-moi ; ce 
qui m’intéresse dans ce verset, ce n’est pas seulement qu’il a dit appelle-moi mais il a ajouté 
une confirmation. Il dit, et je te répondrai. Dieu te donne une garantie que lorsque tu 
appelles, il répondra. Ça devient très intéressant parce que nous savons que Dieu ne peut 
pas mentir, sa parole ne peut pas mentir. S’il avait seulement dit appelle-moi, là on ne sait 
pas s’il va répondre ou pas mais après avoir dit appelle-moi, il a ajouté que si tu m’appelles 
je répondrai, ça veut dire qu’à chaque fois que nous appelons Dieu, il répond mais la question 
est de savoir est-ce que nous l’appelons souvent et comment est-ce que nous l’appelons. La 



plupart du temps, quand nous traversons des moments difficiles, quand nous avons un 
problème, quand nous avons un souci, nous avons quelqu’un que nous appelons et parfois 
cette personne est inaccessible. Parfois, cette personne répond mais n’a pas la solution ou la 
résolution dont nous avons besoin. Parfois cette personne nous ignore mais Dieu dit quand 
tu m’appelles, je répondrai, je vais répondre et après quand je réponds, je vais commencer 
par te montrer des choses que tu ne connais même pas. Il a déjà dit je répondrai c’est 
comme Jésus qui a dit demandez et l’on vous donnera. Il a affirmé. Il a donné une affirmation 
là-bas ; il n’a pas seulement dit de demander et Dieu va voir s’il va vous donner ou pas ou 
comment, il dit demandez et l’on vous donnera car quiconque demande reçoit. Alors est-ce 
que tu appelles, il dit appelle-moi au jour de la détresse et je te répondrai. J’aimerais juste 
apporter à notre attention ce matin que les choses de Dieu doivent être dans notre 
conscience. Nous devons être conscients de ces choses constamment. Vous voyez, la 
puissance de Dieu, la parole de Dieu ne se manifeste pas si tu n’as pas conscience de ceci et 
tu peux avoir la vie de Dieu en toi, la puissance de Dieu en toi, la grâce de Dieu en toi mais si 
tu n’as pas conscience de ça constamment, tu vas souffrir dans la vie. La conscience que je 
nous apporte ce matin c’est de nous rappeler d’appeler le nom de Dieu dans n’importe 
quelle situation.  

La Bible dit car quiconque appellera le nom du Seigneur sera sauvé. Alléluia. Car quiconque 
appellera le nom du Seigneur sera sauvé. Romains 10 :11 dit premièrement, quiconque croit 
en lui ne sera point confus. Le verset 13 nous dit, car quiconque invoquera le nom du 
Seigneur sera sauvé. Plusieurs fois au lieu d’invoquer le nom, nous nous plaignons oh Dieu 
pourquoi moi oh Dieu tu es où, c’est pourquoi j’ai demandé est-ce que tu appelles Dieu et 
tu l’appelles comment ? Parce que quand tu dis Dieu jusqu’à quand tu vas m’aider, oh Dieu 
pourquoi ceci m’arrive, si tu es vraiment là, pourquoi est-ce que j’exprime un souci, pourquoi 
c’est moi, quand tu te poses des questions, comme ça, tu peux mentionner le nom de Dieu 
mais tu ne l’appelles pas. Appeler Dieu veut dire que tu lui adresses la parole. Juste parce 
que tu mentionnes mon nom dans une conversation ne veut pas dire que tu m’appelles et 
tu veux m’appeler, tu dois m’appeler soit de manière audible, ou bien par téléphone tu 
composes mon numéro et la manière d’appeler Dieu c’est lorsque nous nous présentons 
devant lui en prière. Lorsque nous le faisons consciemment. Parfois tu ne pries pas, tu 
t’assieds seulement et tu commences par lui parler, c’est une prière aussi ; tu appelles Dieu, 
tu présentes tes cas devant lui. Il dit, déchargez sur lui vos fardeaux car il se soucie de vous, 
Dieu se soucie de nous mais la plupart du temps qu’est-ce que nous faisons au lieu de 
l’appeler, nous nous soucions du problème, nous nous inquiétons du problème, nous nous 
lamentons, nous critiquons, nous nous plaignons, nous faisons tout à part devenir 
consciemment et dire Seigneur aide-moi, Seigneur je t’appelle, au nom de Jésus voici le 
problème aide-moi à résoudre ce problème. 

Je prie au nom de Jésus que cette situation change. Il dit parce que son nom est le nom qui 
est au-dessus de tous les noms, tu appliques ce nom, tu appelles ce nom en toute confiance, 
toute sincérité, il dit c’est la confidence que nous avons en lui que lorsque nous l’appelons, 
lorsque nous demandons quelque chose et il nous écoute, il dit, et s’il nous écoute alors nous 
savons que nous avons la réponse aux choses que nous avons demandées. Ce matin, 
j’aimerais que tu appelles le nom du Seigneur, peut-être tu viens de te lever, peut-être tu es 
au travail déjà, peut-être tu es sur le point de dormir avant d’écouter ce message en ce 
moment, j’aimerais que tu prennes quelques minutes de ta journée et commence par 
invoquer le nom du Seigneur, commence par appeler le nom du Seigneur dans ta vie, dans 
ta situation, vous voyez c’est lui qui veille sur toi jour et nuit si tu n’as rien à dire commence 
par le louer, commence par l’adorer, commence par lui adresser des actions de grâce parce 
qu’en faisant ceci, tu es en train de l’appeler et quiconque appelle le nom du Seigneur ne 
sera jamais confus, et mais quiconque appelle son nom sera sauvé. Appelle-le maintenant là 
où tu es invoque son nom et il t’écoutera, non seulement il t’écoutera, il te répondra. C’est la 



promesse et cette promesse s’accomplira dans ta vie dans le nom de notre seigneur Jésus-
Christ. 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 12 JUIN 2023 

TU TE TIENDRAS DEBOUT 

SHALOM BIEN-AIME EN CHRIST, JE PRIE AU NOM DE JESUS QUE LA MAIN DE DIEU SOIT 
ENCORE AVEC VOUS, SOYEZ TOUS LES BIENVENUS DANS LA PAROLE DE DIEU QUI NOUS 
EST DONNE, DESTINE POUR AUJOURD’HUI AVANT LA FONDATION DU MONDE. 

Je prie au nom de Jésus que cette parole te change, que cette parole te transforme, que 
cette parole te touche dans le nom de Jésus. Cette parole est particulière pour toi au nom 
de Jésus, alors je prie que cette parole fonctionne dans ta vie, que cette parole œuvre dans 
ta vie et que le flux de cette parole soit manifesté dans ta vie dans le nom de Jésus. Je prie 
que la main de Dieu soit sur toi et qu’il te protège dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ. 

Bonjour bien-aimés, c’est encore votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN et avant de 
commencer aujourd’hui, j’aimerais déclarer une parole sur ta vie. Je déclare au nom de Jésus 
que tu resteras debout, tu te tiendras debout, tu ne tomberas pas, tu n’échoueras pas, tu 
resteras debout. Dis-moi amen. Je déclare au nom de Jésus que tu te tiendras debout, tu 
n’échoueras pas, tu n’iras pas en bas, tu ne tomberas pas dans le nom de Jésus. Je déclare 
que tu te tiens debout et ceci ne dépend pas de tes efforts, ceci ne dépend pas de ta 
capacité, ceci ne dépend pas de ta puissance, ceci ne dépend pas de ce que tu es ou ce que 
tu veux faire ou ce que tu ne veux pas ; il ne veut pas faire ceci si ce n’est pas par la grâce et 
la puissance de Dieu. La Bible dit ce n’est ni par force, ce n’est ni par puissance, il dit par mon 
esprit dit le Seigneur. Il dit par mon esprit dit le Seigneur, le diable œuvre jour et nuit pour 
faire chuter les gens, pour faire échouer les gens, pour faire tomber les gens et peut-être qu’il 
t’a déjà fait tomber, échouer plusieurs fois mais je déclare dans le nom de Jésus, par la 
puissance du saint esprit que tu te tiendras debout ; tu ne tomberas pas, tu iras en avant et 
non en arrière, tu te tiendras debout dans le nom de Jésus. Tu te tiendras debout comme un 
arbre de Liban ou bien comme un arbre de Lebanon comme le dit la Bible. Tu te tiendras 
debout dans le nom de Jésus, reçois la grâce, reçois la faveur, reçois la puissance de Dieu qui 
garde ses serviteurs et ses enfants debout, reçois-le dans ton cœur, reçois-le dans ton esprit, 
ton âme, ton corps, ta vie dans le nom de Jésus. Cela soit ta portion oui, tu te tiendras debout 
et tu ne tomberas pas dans le nom de Jésus. C’est ta portion, c’est un cadeau que Dieu te 
donne ce matin, je peux t’assurer que c’est ta portion. Peu importe ce que tu fais, peu 
importe comment l’ennemi est enragé, peu importe ce que l’ennemi fait pour détruire, toi 
tu seras différent parce que c’est Dieu lui-même qui ‘aidera à te tenir debout. Alléluia. 

Et donc dans ce sens, je vais lire maintenant dans Romains14 : 4, il dit qui es-tu toi qui juges 
un serviteur d’autrui. S’il se tient debout ou s’il tombe cela regarde son maître. Mais il se 
tiendra debout car le Seigneur a le pouvoir de l’affermir. Je prie au nom de Jésus que le 
Seigneur t’affermisse, que le Seigneur t’affermisse tes pas dans le nom de Jésus, que le 
Seigneur affermisse ta marche chrétienne. Nous sommes dans un monde, dans un monde 
de ténèbres où le diable est en train de ruiner la vie des gens, ruiner la vie des chrétiens, 
ruiner leur foi, ruiner leur sainteté, ruiner leur vie mais je prie au nom de Jésus que le 
Seigneur t’affermisse ; tu seras affermi dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Alléluia. 
Je sens qu’il faut prier pour quelqu’un ce matin. Je relis, il dit, qui es-tu toi qui juges un 
serviteur d’autrui, s’il se tient debout ou s’il tombe cela regarde son maître alléluia ; puis il dit, 



mais il se tiendra debout car le Seigneur a le pouvoir de l’affermir. C’est cette dernière partie-
là qui m’intéresse ce matin mais je veux parler de la première partie un peu. Il dit qui es-tu 
pour juger le serviteur d’autrui. S’il tombe ou qu’il est debout cela ne regarde que son maître. 
Maintenant avant même de rentrer dedans j’aimerais dire que ce n’est pas un ticket pour 
aller dans le péché pour dire que si je tombe, ça ne regarde que mon maître, ça ne regarde 
que Jésus et c’est la vérité totale, ça ne regarde que lui ; ça ne regarde pas les gens mais ce 
n’est pas un ticket pour que tu tombes dans l’immoralité, pour que tu tombes dans l’iniquité 
parce que dans 2Timothée 2 : 19, la Bible dit le fondement solide de Dieu demeure, il dit le 
Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent, tous ceux qui prononcent ou bien invoquent le 
nom du Seigneur doivent être éloignés des iniquités, doivent être éloignés, se séparer de 
l’iniquité alors Dieu ne te donne pas un ticket ou bien une clef pour t’ouvrir sur le monde, 
t’ouvrir dans le péché, t’ouvrir dans l’iniquité mais le fait réel ici est qu’il dit s’il tombe ou s’il 
est debout, ceci ne regarde que son maître, pourquoi ceci est important ? Vous voyez quand 
un chrétien en train de marcher et qu’il commet une erreur ou bien s’il pèche ou bien il 
régresse, il tombe la plupart du temps la difficulté pour ces personnes de revenir à Dieu ce 
n’est pas parce que Dieu ne veut pas les recevoir ou bien parce que Dieu est trop en colère 
contre eux. Le problème, le plus grand problème qui fait que ces gens n’arrivent plus à 
revenir dans leur marche chrétienne ou bien ils ne se tiennent plus debout comme avant ou 
bien ils ne vont plus avec force comme avant, ce n’est pas à cause de Dieu, c’est à cause des 
hommes. Il y a des gens qui jugent trop ceux qui tombent. Il y a des gens qui sont trop 
offensés juste par leur présence ; ils disent non, toi tu as fait ceci, tu as fait cela, cela ne te 
regarde pas si quelqu’un a fait quelque chose. Maintenant, ceci ne néglige pas la correction, 
la Bible dit lorsque votre obéissance sera accomplie alors nous pouvons punir toute 
désobéissance alors il y a la place de la punition, il y a la place de la correction dans l’église, 
dans le corps du Christ mais ceci est totalement différent parce que lorsqu’on corrige 
quelqu’un, on corrige la personne pour le restaurer, pour qu’il fasse mieux demain, pour qu’il 
vive mieux demain, pas pour le condamner et pour le mettre en arrière afin qu’il ne sert plus 
Dieu. Vous voyez, c’est ici que s’arrête l’intelligence humaine. Quelqu’un est surpris ou bien 
est arrêté ou bien pris dans un péché quelconque maintenant cette personne non 
seulement on l’a puni et on lui a donné tout un tas de choses à faire pour la corriger mais 
certaines personnes exagèrent, ils privent la personne complètement de servir, ils privent la 
personne de servir Dieu parce qu’on l’a trouvé en train de commettre un péché ou parce 
qu’il a fait quelque chose. Maintenant, la question que je me pose, combien de personnes 
font la même chose et pire que nous ne connaissons pas mais qui sont sur l’hôtel de Dieu 
en train de servir chaque jour ? C’est la question que je me pose, on surprend par exemple 
quelqu’un en train de faire quelque chose. Je prends l’exemple d’une femme, d’une jeune 
femme, une jolie demoiselle qui est surprise peut-être dans la fornication, on punit cette 
demoiselle et on le fait peut-être qu’elle était en train de chanter, on refuse qu’elle chante et 
ce n’est pas une punition pour un temps parfois on refuse que cette personne ne peut plus 
chanter ; il y a d’autres jeunes femmes que non seulement qui sont dans la fornication mais 
elles sont aussi dans l’avortement. Elles sont aussi en train de sortir avec différents hommes 
que les gens qu’on ne sait même pas, on ne connaît pas leur cas et pour cette personne, 
nous les laissons adorer parce que nous ne connaissons pas leur cas en réalité. Maintenant 
est-ce que ces personnes sont en train d’adorer avec un cœur pur, avec un corps pur ? Vous 
voyez, ce n’est pas le problème du péché c’est ce que nous faisons alors il dit ne juge pas. 
Mais au contraire corrige ; il dit qui es-tu pour juger l’autre que tu as découvert, qui est 
tombé, qui es-tu pour le juger ? S’il tombe, il tombe pour son maître, s’il est debout, il est 
debout pour son maître alors que tu sois pasteur, que tu sois membre, fidèle de l’église, faites 
très attention. Je dis souvent aux gens, faites très attention lorsque vous touchez le corps de 
Christ, faites très attention lorsque vous touchez un membre du corps de Christ, n’oubliez 
pas le sang qui a été versé pour lui est plus que ce que tu peux faire, le sang de l’aspersion 
qui va le purifier est plus que ce que tu peux faire, rien de ce que tu feras ne peut le purifier. 



Tu peux les aider à se lever ; la Bible dit si vous trouvez quelqu’un qui tombe dans le péché 
vous qui êtes spirituel, aidez la personne à se relever mais seulement faites attention à vous-
même afin que vous aussi vous ne tombiez pas dans la même erreur, dans le même péché. 
Tu peux aider quelqu’un mais faites très attention à la manière dont tu juges les gens, il dit, 
oh hommes vains toi qui jugent les gens, tu fais la même chose, penses-tu que tu 
échapperas au jugement de Dieu, faisons très attention. L’autre point est que quand nous 
parlons de tomber, ce n’est pas seulement dans le péché, il y a le fait d’échouer dans la vie, il 
y a le fait de tomber dans la vie, il y a des gens qui peuvent se lever contre toi pour que tu 
échoues, il y a des esprits mauvais, des esprits de famille qui se lèvent pour que tu échoues, 
pour que tu tombes même parfois lorsque tu tombes dans le péché, ce n’est pas juste à 
cause de tes désirs c’est parce qu’il y a des esprits qui t’envoie des pensées ; quand tu me dis 
que tu as des défis, tu as dépensé un peu, la plupart du temps ce n’est pas que tu désires 
avoir dépensé un peu, c’est parce qu’il y a un esprit impur qui est en train de te souffler des 
mots, de te souffler des désirs dans tes pensées, dans ton corps et tu as tes désirs et tu 
manifestes ces désirs-là lorsque tu tombes dans le péché. Alors quand nous disons que 
quelqu’un est tombé c’est plus, c’est au-delà juste de sa conscience ou bien de ce qu’il désire 
faire, il y a une force démoniaque, satanique alors la meilleure manière de traiter ces cas c’est 
lorsque nous amenons ces personnes dans des prières profondes, dans des prières intenses 
afin qu’ils se tiennent debout. Je disais que tomber ce n’est pas seulement dans le péché, on 
peut programmer sur ta vie que tu échoues peu importe ce que tu fais, tu ne vas jamais en 
avant, tu ne vas jamais réussir, tu fais un pas en avant et tu fais deux pas, trois pas en arrière ; 
tu es constamment en train d’échouer, en train de tomber. Ma Bible me dit tu te tiendras 
debout car le Seigneur a le pouvoir de t’affermir, le Seigneur a le pouvoir de t’affermir, ne 
t’inquiète pas de ce que les gens font, ne t’inquiètes pas de ce qui se passe dans le monde 
et n’aie pas peur des puissances démoniaques et du diable qui veut que tu tombes ; il dit le 
Seigneur a le pouvoir. Je sais que tu crois que le Seigneur a le pouvoir, si tu crois vraiment 
que le Seigneur a le pouvoir, alors tu n’as pas besoin de t’inquiéter car le Seigneur a le pouvoir 
de t’affermir et il va t’affermir, tu ne vas plus tomber. La Bible dit le juste tombera sept (07) 
fois mais Dieu ; j’ai envie de vous lire ça, Proverbes 24 : 7, je lis à partir du verset 15. Il dit, ne 
tend méchamment des embûches à la demeure du juste et ne dévaste pas le lieu où il 
repose car sept fois le juste tombe et il se relève, alléluia. Je m’arrête là-bas. Il dit, laisse les 
gens qui essaient de de tendre des embûches, de faire des choses contre toi ; il dit non la 
Bible les conseille de ne pas le faire parce que toi tu es juste, pas à cause de ta propre justice 
mais à cause de la justice de Jésus-Christ que tu as reçu. Alors il dit même si tu tombes sept 
fois, le Seigneur est capable de te relever dis-moi amen. 

Alors je prie pour toi au nom de Jésus que peu importe ce que l’ennemi fait, peu importe tes 
propres désirs ou les désirs que l’ennemi envoie dans tes pensées, envoie dans ton cœur, 
peu importe ce que quelqu’un fait quelque part contre toi pour que tu n’accomplisses pas 
ta destinée, pour que ton étoile ne brille pas, pour que tu ne ailles jamais en avant mais que 
tu tombes toujours, je prie au nom de Jésus et je brise toutes ses forces démoniaques qui 
sont contre toi, dans tes finances, dans ton mariage, dans ta vie, dans tes études, dans ton 
ministère au nom de Jésus. Je déclare la prospérité dans ta vie, je déclare que tu te tiennes 
debout et que tu sois affermi, tu seras affermi car le Seigneur a la puissance de t’affermir. Il 
dit car tous genoux fléchiront devant lui, au nom de Jésus, je déclare que tous genoux 
fléchissent dans le nom de Jésus et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur. 
Alléluia. Tous genoux fléchissent devant le Seigneur, c’est pour cela que je prie pour ça ce 
matin. Je lis toujours dans Romains 14 : 11, il dit, car il est écrit je suis vivant, dit le Seigneur, 
tout genou fléchira devant moi et toute langue donnera gloire à Dieu. Je prie au nom de 
Jésus qu’à cause toi que les genoux fléchissent et que toute langue donne gloire à Dieu 
parce que dieu t’a consacré, son esprit est sur toi, son onction est sur toi, n’aie pas peur, va 
dans la victoire, va dans l’autorité, va dans la puissance, tu ne tomberas pas, tu ne tomberas 



pas. Je déclare sur ta vie, je prophétise sur ta vie que tu ne tomberas pas parce que le 
Seigneur est capable de t’affermir, il t’affermira dans le nom de Jésus-Christ, nous avons prié. 
Amen. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 13 JUIN 2023 

REVETEZ-VOUS DES ARMES DE DIEU, LES JOURS SONT MAUVAIS 

 

SHALOM BIEN-AIMES DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST 

Je pense que vous n‘êtes pas sans savoir que la terre est sous attaques actuellement, la terre 
est attaquée, la terre est sous une grande attaque de l‘ennemi. Il y a beaucoup de 
manifestations spirituelles que la terre subit et il faut avoir les yeux spirituels et une 
connaissance spirituelle pour le savoir mais la réalité est que c’est plein à vue d’œil et si vous 
voyez les choses qui se passent dans le monde actuellement que ce soit la mort, les 
souffrances, l’iniquité, il y a beaucoup de choses dont la terre souffre maintenant ces derniers 
jours et vous allez voir qu’un peu partout il y a de la souffrance et les choses, ces choses 
augmente ; d’un seul coup on ne comprend plus rien, on ne sait pas ce qui se passe, on voit 
les cris par ici, on voit les pleurs pas là, tout le monde se demande ce qui se passe et ces 
choses sont déjà écrites pour nous dans la bible c’est pour cela que nous savons que nous 
sommes dans les dernières heures alors il est très important que nous les chrétiens, nous 
soyons en mode prière, en mode prière. Vous voyez dans nos téléphones, il y a quelque chose 
que nous appelons mode avion, souvent c’est pour les voyageurs ; quand tu voyages, tu mets 
ton téléphone ; quand tu prends un avion, un vol, tu mets ton téléphone sur mode avion afin 
que tu ne sois pas dérangé par les réseaux ou bien par les interférences téléphoniques etc. 
alors en tant que chrétiens, nous devons reconnaître les temps que nous traversons et 
activer notre mode prière. Vous savez la Bible nous dit de prier beaucoup dans ces derniers 
temps parce que c’est un ou voilà ce sont des temps où il y a de l‘énergie spirituelle qui est 
dégagée, l‘énergie spirituelle négative, il y a ce que nous appelons des énergies spirituelles, 
il y a l’énergie spirituelle positive ou bien l’énergie spirituelle de Dieu et l’énergie spirituelle 
négative ou bien l’énergie spirituelle du diable. Si nous prenons, lorsque Jésus-Christ était 
allé dans la maison de Pierre, j’avais parlé de ça avant, la Bible dit que la belle-mère de Pierre 
était saisie d’une fièvre violente, elle était saisie d’une fièvre violente ça veut dire que la fièvre 
l’a saisie, ça c’était une énergie spirituelle, ce sont des choses que je peux dire « secrétées par 
des démons » ou bien envoyés par des esprits mauvais ce n’est pas nécessairement un esprit 
là-bas mais c’est une énergie démoniaque qui l’a attaquée et qui l’a saisie et la Bible dit que 
et Jésus menaça la fièvre alors ça veut dire que ce n’est pas une chose simple. Jésus a 
menacé la fièvre pourquoi, parce que c’était une énergie, une force spirituelle qui était en 
opération, c’est de la même manière que de nos jours, il y a des forces virtuelles qui sont en 
opération et ces forces spirituelles tuent, ces forces spirituelles détruisent, ces forces 
spirituelles, ils t’emmènent à faire le mal ou bien à penser. Si tu remarques qu’il y a des 
pensées négatives qui viennent dans ta tête et ces choses ne sont pas là-bas avant, ces 
choses ne t’arrivaient pas avant, il y a certaines formes de tentation qui t’arrivent, il y a 
certaines choses qui passent par ta tête, qui viennent dans ton cœur, il y a des maladies qui 
t’attaquent, il y a une manière où tu ne te sens pas bien toujours, il y a toujours quelque 



chose qui ne va pas, la raison c’est parce qu’il y a des énergies secrétées qui sont à envoyer 
contre la terre. Pourquoi, parce que nous sommes dans les derniers temps et le diable veut 
faire tout son possible soit pour emmener des gens avec lui en enfer, soit pour détruire la vie 
des uns et des autres. 

Alors c’est pour cela la Bible dit dans Ephésiens 6 :11, « revêtez-vous de toutes les armes de 
Dieu afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable » ; il dit « car nous n’avons pas à 
lutter contre la chair et le sang mais contre les dominations, contre les autorités, contre les 
princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes » ; vous 
voyez ce sont ces esprits qui se manifestent et qui envoient ces choses contre la terre ou 
bien qui contrôlent les choses qui se passent sur la terre. Vous devez savoir que les choses 
qui se déroulent sur la terre sont contrôlées du monde spirituel, nous avons appris beaucoup 
dans le monde spirituel. La Bible nous dit, il dit c’est pourquoi prenez toutes les armes de 
Dieu afin de pouvoir résister le mauvais jour et de tenir ferme après avoir tout surmonté. 
Alors quand le mauvais jour arrive, ce n’est pas que tu résistes et tu tombes et tu dis qu’ok 
c’était un mauvais jour non. Dieu ne t’espère pas tomber parce que c’est un mauvais jour. Il 
dit de résister dans le mauvais jour et de tenir ferme après avoir tout surmonté, alors tu ne 
vas pas tomber sous la puissance d’une tentation parce que tu es tenté dans le mauvais jour, 
tu ne seras pas sous la puissance de la maladie parce que la maladie est venue dans le 
mauvais jour, tu ne seras pas sous l’empire du diable parce que le diable tu t’a attaqué le 
mauvais jour, tu vas résister le mauvais jour et tu dois tenir ferme après avoir tout surmonté. 
Alors la Bible nous dit dans le même livre d’Ephésiens 5 : 16, il dit « rachetez le temps car les 
jours sont mauvais », pourquoi est-ce qu’il parle des mauvais jours parce qu’il sait qu’il y a 
toujours un mauvais jour dans la vie des gens et il y a aussi généralement des mauvais jours 
qui arrivent ; alors il dit rachetez le temps car les jours sont mauvais. Nous sommes dans ces 
jours, nous sommes dans ces moments alors nous devons résister fermement avec notre foi 
et avec puissance mais maintenant tu ne résistes pas juste en disant que oui je résiste au 
mal, je résiste au diable, je résiste à la tentation, je résiste aux maladies, je résiste non, non, 
non ; il y a une manière de résister et c’est ce que la Bible nous dit ici, il dit revêtez-vous de 
toutes les armes de Dieu afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. Le mot « afin » 
là-bas veut dire tout simplement que le pouvoir ou bien la capacité de tenir ferme dépend 
de ce qu’il vient de dire précédemment, si tu veux te retenir ferme, tu dois dépendre de 
quelque chose afin de tenir ferme. Qu’est-ce que tu fais, tu te revêts de toutes les armes de 
Dieu, il dit revêtez-vous de toutes les armes de Dieu alors ces choses. Comment est-ce qu’on 
se revêt des armes de Dieu, où sont les armes de Dieu, comment tu les prends ? Toutes ces 
choses nous le faisons au travers de la méditation de la parole et au travers de la prière, c’est 
pour cela que j’invite quelqu’un à ces moments de prière, nous aurons des moments de 
prière à partir de cette semaine- même. Alors tu peux nous contacter si tu veux faire partir, 
nous aurons des temps de prière intense ; ces genres de prière, ce sont des choses qui 
dégagent l’ennemi de ton âme, ce sont des choses qui libèrent, ce sont des prières qui 
libèrent ton âme peu importe si ton âme est liée, peu importe s’il y a de différentes énergies, 
ça peut venir de ta famille, des esprits mauvais, de la vie dans laquelle tu es, de toi-même 
peu importe ce que c’est lorsque nous nous engageons dans ces genres de prière, l’ennemi 
lui-même sait qu’il n’a pas de choix. Ces prières dégagent les l’ennemi dans ta vie alors je 
t’invite à la prière, soit quelqu’un de prière, soit quelqu’un qui se donne à la prière dans ton 
lieu où tu es, dans ton lieu de travail, à la maison ou dans ta voiture, tu dois être rempli de 
feu. La Bible dit, il fait de ses anges des esprits mais de ses serviteurs des flammes de feu. Tu 
es un serviteur de Dieu, tu dois être en flamme, tu dois être en feu chaque jour. Le diable 
n’aime pas le feu, si quelqu’un est en feu, le diable qui le laisse tranquille, c’est pour cela que 
nous organisons ces moments de prière quand ces ennemis nous attaquent, quand le diable 
nous attaque, vous voyez ces manifestations, tous ces esprits que nous venons de citer ; il a 
dit quoi, car nous n’avons pas à lutter contre la chair et le sang mais contre les dominations, 



les autorités, les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux 
célestes et puis il nous dit c’est pourquoi prenez toutes les armes de Dieu afin de pouvoir 
résister le mauvais jour et tenir après avoir tout surmonté ; maintenant tous ces esprits-là, 
nous les englobons en un seul mot ça s’appelle l’esprit de l’antéchrist ; c’est l’esprit de 
l’antéchrist qui contrôle ses esprits. Ça veut dire que ce sont des esprits qui sont contre le 
Christ c’est différent de la personne de l’antéchrist qui viendrait juste avant le retour de 
Jésus-Christ. Ici c’est l’esprit de l’antéchrist et l’esprit de l’antéchrist se manifeste depuis, ce 
n’est pas maintenant qu’il est là, il se manifeste depuis, il prépare le chemin ou bien la voix 
de l’antéchrist et de la même manière que le saint esprit prépare la venue de Jésus-Christ, 
l’esprit de l’antéchrist aussi prépare la venue de l’antéchrist. Jésus-Christ n’est pas encore là 
mais son esprit est là depuis et est en train de fonctionner, de préparer les hommes pour son 
retour. La même manière l’antéchrist n’est pas encore là mais il a envoyé son esprit et son 
esprit contrôle tous les esprits mauvais qui agissent dans le monde actuellement afin 
d’emmener des gens dans la perdition, afin d’emmener des gens dans le désordre, c’est pour 
cela vous allez remarquer qu’il y a l’augmentation de l’iniquité, la Bible dit que lorsque 
l’iniquité se sera accrue, vous voyez, il nous donne des signes de l’antéchrist, il dit quand vous 
voyez ça, lorsque l’iniquité sera accrue etc, etc. donc ces esprits sont les esprits qui forcent 
les gens alors tu es quelque part que tu le veuilles ou pas, cet esprit va te forcer à péché ; que 
tu le veuilles ou pas cet esprit va te forcer à entrer dans la débauche que tu l’aimes ou pas, 
cet esprit va te forcer à tomber malade, va te forcer à être dans la dette, cet esprit va te forcer 
à aller en bas, cet esprit va te forcer à être triste, à être opprimé, à être déprimé, c’est l’esprit 
de l’antéchrist, ce sont des mauvais esprits qui fonctionnent dans les lieux célestes.  

Maintenant la bible dit dans 1Jean 4 : 3, il dit « et tout esprit qui ne confesse pas Jésus n’est 
pas de Dieu, c’est celui de l’antéchrist dont vous avez appris la venue qui maintenant est déjà 
dans le monde ». Vous voyez, il dit tout esprit qui ne confesse pas Jésus n’est pas de Dieu, 
c’est celui de l’antéchrist. Tout esprit, ça veut dire qu’il y en a plusieurs, tout esprit qui ne 
confesse pas Jésus n’est pas de Dieu mais c’est celui de l’antéchrist dont vous avez appris la 
venue et qui est déjà dans le monde. Verset 4, il dit vous petits enfants, vous êtes de Dieu et 
vous les avez vaincus, vous avez vaincu qui ? Tous les esprits de l’antéchrist donc la bonne 
nouvelle pour nous, est que peu importe la manière dont il se manifeste que ce soit par des 
maladies, que ce soit par la mort, l’esprit de mort qui tue au cours des fins d’années, l’esprit, 
tous ces esprits qui ont des sacrifices des comptes à rendre et qui tue des gens en tant que 
sacrifice, peu importe que ce soit des esprits qui détruisent l’économie, qui détruisent la vie 
des gens, que ce soit l’esprit qui amène les gens dans l’impudicités, dans la vie de la 
débauche, il dit mais vous petits-enfants, ces esprits sont dans le monde, mais vos petits-
enfants, vous êtes de Dieu et vous les avez vaincus car celui qui est en vous ô mon Dieu est 
plus grand que celui qui est dans le monde. Vous voyez notre autorité, la grâce par laquelle 
nous avons vaincu l’ennemi, ce n’est pas parce que nous sommes forts, ce n’est pas parce 
que nous sommes beaux, ce n’est pas parce que nous savons comment contrôler ou bien 
nous avons des moyens non, non, non, il dit parce que celui qui est en nous est plus grand 
que celui qui est dans le monde ; c’est pour cela je déclare que celui qui est en toi est plus 
grand que celui qui est dans le monde, ils te chercheront mais ils ne te trouveront pas, ils 
essayeront mais ils chuteront pourquoi, parce qu’il y a quelqu’un en toi, celui qui est en toi 
est plus grand que celui qui est dans le monde. L’ennemi attaquera mais je prie au nom de 
Jésus, que mille tombent à ta gauche, dix mille à ta droite, toi, tu ne seras pas à atteint. C’est 
pour cela, il a dit revêtez -vous de toutes les armes de Dieu afin de tenir ferme au mauvais 
jour parce que tu sais le plus grand peut être en toi, mais si tu ne sais pas comment utiliser 
ses armes, tu seras toujours esclave de l’ennemi. Il dit l’héritier aussi longtemps qu’il est 
enfant, il ne diffère en rien d’un esclave ; si tu ne sais pas comment faire, tu ne sais pas quoi 
faire, tu ne sais pas comment utiliser ce que tu as, il dit tu demeures enfants et si tu 
demeures enfants tu n’es pas différent d’un esclave. Alors comment est-ce que nous 



engageons l’ennemi ? Par ce que nous avons, c’est par des prières intenses, par des prières 
intenses. Nous n’avons pas le temps de prier mais je vais juste faire savoir qu’il y a quelque 
chose en toi qui est plus grand que l’esprit de l’antéchrist alors on n’a pas peur lorsqu’on 
mentionne ces choses lorsque tu vois dans les journaux ce qui se passe dans le monde 
actuellement, n’aie pas peur, celui qui est en toi est plus grand que celui qui est dans le 
monde. Tu dois juste joindre un feu pour réactiver le feu qui est en toi, Paul dit Timothée 
réactive les dons qui sont en toi, que tu as reçu par l‘imposition des mains. Quand nous 
déclarons ses paroles ses paroles sont esprits et elles sont vies, quand nous prions ces choses 
entrent en toi mais il va falloir les réactiver alors tu peux nous joindre pour les prières sur 
+1 309 203 83 97, écris-nous sur WhatsApp et nous allons envoyer les liens de prière et 
chaque jour, il y aura des prières et principalement dans ce mois, nous voulons prier au 
moins deux fois par deux fois par semaine tu vas te connecter et tu vas prier avec nous et je 
crois fermement qu‘il y aura un changement dans ta vie. Le diable ne pourra pas rester au 
nom de Jésus.  

C’est votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN et je vous retrouve demain encore pour un 
autre épisode. Rappelez-vous, celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le 
monde. Shalom. 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 14 JUIN 2023 

LE SOLIDE FONDEMENT DE DIEU 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE SUR VOUS CE MATIN 
DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus par l’Esprit de Dieu que la parole de Dieu te transforme que la parole 
de Dieu touche ton cœur, que la parole de Dieu te restaure, que la parole de Dieu t’aide à 
changer ta vie, à transformer ta vie, que la parole de Dieu te prépare pour le retour de notre 
Seigneur Jésus-Christ, que la parole de Dieu te dirige dans le nom de notre Seigneur Jésus-
Christ. 

Bonjour bien-aimés que la grâce de Dieu soit encore avec vous, c’est votre frère, le pasteur 
JESPERE HOPEMAN et avant hier, nous avons parlé de la capacité du Seigneur de te garder 
debout. Il a dit le Seigneur est capable de t’affermir et nous avons parlé du fait que si 
quelqu’un tombe ou si quelqu’un reste debout cela ne concerne que son maître Jésus-Christ 
et donc nous allons voir la seconde partie qui va balancer cela, parce que j’ai dit que ceci 
n’est pas un ticket pour le péché mais le fait est réel alors comme récapitulation ; le fait est 
réel que si quelqu’un tombe ou s’il est debout cela ne concerne que son maître mais 
malheureusement nous jugeons beaucoup et donc si une jeune femme est peut-être 
tombée enceinte et a donné naissance à un enfant juste parce qu’elle n’est pas mariée avant 
que cela n’arrive ce n’est pas quelque chose de tolérable dans le corps du Christ, ce n’est pas 
toujours là parce que la Bible nous a parlé de ces choses et donc qu’est-ce que nous devons 
faire à cette personne nous devons la rééduquer, nous devons la montrer les voix de Dieu, 
nous devons maintenant et on peut même aller jusqu’à punir des personnes parce que la 
Bible dit lorsque votre obéissance sera complète, nous publierons toute désobéissance mais 
malheureusement, nous faisons plus que cela jusqu’à bannir les ces personnes de servir 
Dieu, jusqu’à les tenir en arrière pendant très longtemps et pire c’est comme si cette 
personne devient l’exemple public de tout le monde, ceci ne devrait pas être ainsi, nous 
connaissons ouais nous ne sommes pas plus saints que Jésus. Nous savons comment Jésus 
a traité la femme qui est tombée en adultère ce n’est pas que Jésus est en train de supporter 



son acte. Bien sûr que non, Jésus c’est le Seigneur, c’est lui qui le purifie du péché. Il est plus 
saint que nous tous. La Bible a dit qu’il n’a jamais péché mais nous savons comment est-ce 
qu’il a traité la femme qui est tombée dans l’adultère avec amour. En fait il a chassé tout le 
monde avant de la dire ne pèche plus, avant de la corriger, maintenant nous, nous exposons 
cette personne comme exemple public à tout le monde pensant qu’en le faisant ainsi ça va 
corriger certaines personnes ou ça va donner la peur à d’autres personnes. Oui, il y a des 
exemples que nous pouvons donner mais c’est seul la connaissance de la parole de Dieu, 
l’esprit de Dieu et le sang de Jésus qui délivrent du péché. Tu peux punir quelqu’un, qui peut 
exposer quelqu’un si la personne quitte là-bas si l’esprit de Dieu ne convainc pas son cœur, 
il retournera la même chose et pire que cela, il y a d’autres personnes qui font pire que ce 
que nous avons découvert parce que quelqu’un, une jeune femme qui a conçu ou du moins, 
elle a gardé l’enfant, elle a enfanté c’est la personne qui a avorté, nous ne le connaissons pas 
et donc nous prenons cette personne pour une personne sainte et lui continue par servir 
pendant que la personne qui a essayé de garder l’enfant ne sert pas, il y a injustice là-bas 
alors nous devons nous assurer que lorsque quelqu’un tombe dans le péché, nous 
corrigeons cette personne, nous l’entraînons dans des moments de prière, nous 
l’enseignons la parole de Dieu afin de restaurer la parole et non de l’isoler. Paul a dit parce 
que nous quand nous ne sommes pas ignorants des voix du diable, nous ne sommes pas 
ignorants de ces manières, il peut utiliser cette personne ou bien cette occasion pour 
détruire la personne complètement et ramener la personne dans le monde. Plusieurs 
personnes sont retournées dans le monde comme ça parce que lorsqu’ils sont tombés, ils 
n’ont pas trouvé d’amour mais ils ont trouvé du jugement, trop de jugement et ils se sont 
retrouvés dans le monde. Jésus est mort afin de purifier les pécheurs ; la Bible dit qu’il est 
mort et c’est pour le péché qu’il est mort. J’aimerais aussi toucher un point, l’église de Jésus-
Christ n’est pas parfaite dans le sens que nous sommes en train de travailler vers la 
perfection. Lui et nous, c’est lui qui nous justifie pourquoi je dis ceci, quand tu rentres dans 
l’église, tu trouveras de l’offense, tu trouveras des manières difficiles, bizarres parfois même 
pire qu’on ne trouve pas chez les païens, la raison, c’est parce que ce ne sont pas des gens 
saints qu’on a amené à l’église, nous sommes en train d’évangéliser, nous amenons les gens 
du monde dans l’église c’est pour les parfaire, pour changer leur vie et ceci ne s’opère pas 
dans une seule journée ou une seule nuit, ça prend du temps pour changer la vie des gens. 
Alors quelqu’un va t’offenser à l’église, tu vas dire c’est impossible, comment est-ce que 
quelqu’un peut agir à l’église comme ça, il va agir où c’était la vie qu’il a avant de venir à 
Christ. Il n’a pas encore totalement changé alors si quelqu’un t’offense à l’église, ne soit pas 
trop débordé, dépassé que tu as trouvé ça à l’église. C’est parce que tout le monde n’a pas le 
même niveau ; il y a des enfants, il y a même ceux qui sont semblables aux païens, il y a ceux 
qui sont mûrs mais c’est petit à petit que par la parole de Dieu, nous sommes en train de 
transformer la vie, c’est pour cela, c’est très important de venir à l’église parce que c’est en 
venant à l’église que Dieu va te tailler. Par ailleurs lorsque tu es offensé et tu es tellement en 
colère contre quelqu’un qui a agi dans l’église, ce que tu ne sais pas que Dieu est en train de 
travailler aussi sur ta colère, si cette personne ne t’avait pas offensé, tu ne sauras pas que tu 
es aussi colérique or la colère, c’est le fruit de la chair et non le fruit de l’esprit, alors au lieu 
de juger l’autre, toi aussi regarde ta vie en apprenant que toi aussi il y a quelque chose que 
tu dois corriger. Ça montre que toi non plus tu n’es pas parfait et donc faisons très attention 
lorsque nous sommes en train de juger les autres parce que la Bible dit que quand tu juges 
l’autre, tu es en train de te condamner parce qu’il y a quelque chose d’autre en toi aussi 
amen.  

Alors je rentre dans mon message et par la grâce de Dieu, je vais toucher ça avant que mes 
minutes ne terminent. L’autre côté de ceci est que quand nous parlons ainsi nous n’excusons 
pas le péché, nous ne pouvons jamais excuser le péché pourquoi, parce que Jésus-Christ est 
venu pour ôter le péché du monde et il purifie son église afin de présenter son église, une 



église parfaite sans tâche ni ride parce que Jésus-Christ revient pour une église parfaite. 
Alors il dit de ne pas juger comme je l’ai dit avant-hier ; ça ne me donne pas un ticket pour 
le péché parce que tu es en train de te créer des problèmes pour rien non seulement dans 
cette vie mais dans la vie à venir. 

Alors je lis dans 2Timothée 2 : 19, la Bible dit néanmoins, vous voyez, nous pouvons corriger, 
nous pouvons vous donner de l’amour, nous pouvons vous aider à vous relever mais il dit, 
néanmoins le solide fondement de Dieu reste debout avec ces paroles qui lui servent de 
sceau. Voici les paroles qui servent de sceau, d’appui, de tampon pour le fondement de Dieu. 
Il dit le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent et quiconque prononce le nom du 
Seigneur qu’il s’éloigne de l’iniquité. Alléluia. 

Je relis, il dit, néanmoins le solide fondement de Dieu reste debout avec ces paroles qui lui 
servent de sceau. Le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent et quiconque prononce le 
nom du Seigneur qu’il s’éloigne de l’iniquité. Alors toi qui peut être dit que les gens jugent 
trop, oh petite chose vous jugez trop à l’église et tu prends ça pour une autorisation pour le 
péché ; il dit le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent. Il dit, c’est ça même la fondation, 
le fondement et c’est une fondation solide et cette fondation demeure ; il dit le Seigneur 
connait ceux qui lui appartiennent, il dit car quiconque prononce le nom du Seigneur doit 
s’éloigner de l’iniquité. Vous voyez Jésus a dit au dernier jour, les gens viendront. Ils diront 
que nous avons fait ceci en ton nom, nous avons fait cela en ton nom, chasser les démons, 
guérir les malades, etc. Je les dirai que je ne vous connais pas, je ne vous connais pas, allez 
hors de moi vous qui commettez l’iniquité. Ça veut dire ici, c’est la même parole que Paul est 
en train de nous dire ici, Jésus dit que, arrière de moi, vous qui commettez l’iniquité. Je ne 
vous connais pas pourquoi parce que le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent et 
comment est-ce qu’il connait ? Ceux qui appellent le nom du Seigneur doivent s’éloigner de 
l’iniquité. Ceci est très important parce que nous parlons du dernier jour, qu’en est-il de ce 
qui est, qu’est-ce que cela sera, qu’est-ce que tu deviendras au dernier jour, tu ne peux pas 
te repentir tu ne peux plus te repentir si Jésus te dit je ne te connais pas, arrière de moi, 
qu’est-ce que tu feras, qu’est-ce que tu peux faire. Il est trop tard, nous sommes en train de 
parler de la vie et la mort. Nous sommes en train de parler de l’enfer. Il dit arrière de moi vous 
qui commettez l’iniquité pourquoi, parce qu’il connaît déjà ceux qui lui appartiennent, ceux 
qui s’éloignent de l’iniquité. La question que tu dois te poser ou bien la question que je te 
pose ce matin, est-ce que Jésus te connais, rappelle-toi, il dit cette personne dit mais 
Seigneur nous avons prophétiser en ton nom, nous avons guéri les malades en ton nom, 
nous avons chassé les démons en ton nom, ça veut dire que ce sont des chrétiens, ce ne sont 
pas des païens, ce sont des gens à l’église qui utilisent le nom de Jésus oubliant que le nom 
même a de la puissance parfois même quand tu as le péché, tu pries ça va marcher 
pourquoi, parce que ceci ne dépend pas de ta justice, c’est la justice de Dieu. Ceci ne dépend 
pas de ton autorité, c’est l’autorité de Dieu. Alors tu vas voir que tu es encore béni et tu vas 
penser que parce que tu es béni, parce que tu as prié, tu as reçu la réponse, tu penses que 
Dieu t’aime, Dieu est encore avec toi. Oui il t’aime mais tu vois toi-même tu t’éloignes. Aussi 
longtemps que tu ne t’éloignes pas de l’iniquité, tu ne t’éloignes pas de péché, tu t’éloignes 
de Jésus parce que la Bible dit qu’il est saint. Il dit tes yeux sont trop purs pour regarder 
l’iniquité.  

Mon message pour toi ce matin, c’est quoi, éloigne-toi de l’iniquité. Il dit que ceux qui 
appellent, ceux qui prononcent le nom du Seigneur c’est-à-dire les chrétiens ; en fait 
prononcer le nom du Seigneur ici ne veut pas dire que tu dis Jésus bien au nom de Jésus 
non, il parle de ceux qui sont nommés par le nom du Seigneur, ceux qui appellent le nom 
du Seigneur c’est-à-dire les chrétiens en général, ils parlent des chrétiens. Les chrétiens sont 
ceux qui prononcent le nom du Seigneur. Alors il te dit que si tu es chrétien, tu dois t’éloigner 
de l’iniquité parce que si tu ne t’éloignes pas de l’iniquité, au dernier jour Jésus va te dire 



éloigne-toi de moi, soit tu t’éloignes de l’iniquité maintenant, soit tu attends au dernier jour 
où Jésus dira est loin de moi et je ne sais pas ce que tu feras en ce moment l’opportunité est 
encore donnée pour cette raison, Dieu nous donne l’opportunité de nous repentir et de 
changer nos vies, d’écouter la parole de Dieu encore et encore, de juger notre vie nous-
même. La Bible dit car celui qui se juge lui-même n’est pas jugé ; de nous juger afin de nous 
repentir ne tarde pas là-dedans, ne prend pas trop de temps parce que tu ne connais ni le 
jour ni l’heure, nous sommes dans les mauvais jours et la plupart du temps, ce n’est pas 
quelque chose que tu aimes faire ou que tu veux faire. Mais n’oublie pas, il y a un ennemi 
dans le monde ; la Bible dit prenez toutes les armes de Dieu, Ephésiens 6 : 13, prenez toutes 
les armes de Dieu afin de combattre et de tenir ferme dans le mauvais jour pourquoi parce 
qu’il y a un mauvais jour que l’ennemi crée et il attend lorsque tu deviens faible, c’est pour 
cela que tu dois garder l’armure de Dieu sur toi chaque jour, chaque jour parce que plusieurs 
péchés que les chrétiens commettent sont les manifestations des démons, ce sont des 
esprits mauvais qui te poussent à aller faire ceci, qui te pousse à dire ceci, qui te pousse à 
penser ceci parce que tu envoies des pensées même juste parce que c’est l’ennemi qui l’a 
causé ne veut pas dire que tu ne seras pas jugé. C’est l’ennemi qui t’a poussé mais c’est toi 
qui l’as fait. Alors Dieu te jugera, rappelez-vous, c’est le diable qui a trompé Adam et Eve a 
tombé dans le péché mais le salaire du péché est tombé sur l’homme c’est-à-dire la mort est 
tombée sur l’homme bien que le diable fût responsable. Il aura sa punition, mais toi aussi tu 
auras ta punition si tu obéis à l’homme, mieux pour toi de saisir l’occasion, l’opportunité. Il 
dit approchez-vous du trône de la grâce ; Hébreux 4 : 16, il dit approchez-vous donc du trône 
de la grâce avec assurance afin d’obtenir miséricorde et de trouver grâce pour vous aider 
dans vos besoins. 

Ce matin, le Seigneur à la repentance, ce n’est pas un ticket pour le péché, ce n’est pas une 
autorisation pour le péché mais le moment est accordé afin que tu viennes à Dieu, afin qu’il 
te pardonne, afin qu’il te purifie, afin qu’il te justifie. Notre Dieu est un Dieu de compassion, 
avant que le fils prodigue ne vienne à son père, c’est le père qui est allé vers lui, le père court 
vers lui. Dieu attend les bras ouverts que tu quittes cette vie que tu mènes actuellement, 
que tu quittes la vie de vol, la vie de mensonges, de corruption, la vie de fornication, la vie 
d’adultère, et la double vie que tu mènes le Seigneur qui appelle à la repentance, la colère 
excessive, le Seigneur te dit viens, je vais t’aider. Cela n’est ni par force, ce ni n’est par 
puissance mais par mon esprit, dit le Seigneur et si consciemment tu décides à revenir, tu 
décides de revenir vers lui et dans ton cœur tu désires et lorsque tu commences par prier, je 
peux t’assurer que ça peut ne pas être d’un seul coup mais Dieu te délivrera à coup sûr car il 
est capable de t’affermir. Il dit notre Dieu est capable, il dit, tu tiendras debout car le Seigneur 
est capable de t’affermir ; je prie pour toi au nom de Jésus que tu te tiennes debout dans les 
mauvais jours, que les choses qui prennent ta vie en captivité, les chaînes de l’ennemi, les 
désirs charnels, la puissance du diable soient brisés dans ta vie par la puissance qui est dans 
le nom de Jésus, tu serviras l’Eternel en esprit et en vérité, en justice et en sainteté dans le 
nom de Jésus ; que cela soit ta portion. Je prie au nom de Jésus que l’effet commence 
maintenant par le feu du saint esprit, que l’effet de la justice, l’effet de la sanctification, l’effet 
de la pureté commence aujourd’hui car le fondement solide de Dieu demeure par ces 
paroles qui lui servent de sceau, tous ceux qui prononcent le nom du Seigneur, qu’ils 
s’éloignent de l’iniquité car le Seigneur connait ceux qui lui appartiennent ; éloigne-toi de 
l’iniquité ce matin dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 



 

MESSAGE DU 15 JUIN 2023 

A DIEU TOUT EST POSSIBLE 

AUX HOMMES CELA EST IMPOSSIBLE MAIS A DIEU TOUT EST POSSIBLE. AMEN. 

Aux Hommes cela est impossible mais à Dieu tout est possible, à Dieu tout est possible. Dis-
le avec moi, « à Dieu tout est possible ». Ferme tes yeux et dis-le fermement dans ton cœur 
et même avec ta bouche à haute voix. Peu importe les difficultés que tu traverses, j’aimerais 
que tu le dises avec foi. A Dieu tout est possible dans ma vie, dans mes situations, dans mes 
conditions à Dieu tout est possible. Amen. Alors je prie au nom de Jésus ce matin que la 
parole de Dieu te touche encore, que la parole de Dieu te transforme, que la parole de Dieu 
te donne la vie, que la parole de Dieu change toutes situations difficiles que tu traverses et 
que tout concoure à ton bien dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous 
avons prié. Amen. 

Mathieu 19 : 26, la Bible dit « Jésus leur regarda et dit aux Hommes cela est impossible mais 
à Dieu tout est possible ». vous savez en qu’hommes si nous ne marchons pas avec Dieu, 
l’homme naturel a toujours une limite, il y a une barrière que tu ne peux pas franchir, tu peux 
être le plus intelligent, le plus riche, le plus beau, la plus belle il y a toujours un niveau que 
l’être humain naturel ne peut pas franchir alors cela arrive donc dans nos vies et nous voyons, 
nous retrouvons des difficultés, des montagnes devant nous et nous n’avons pas d’autres 
issues, nous ne pouvons pas nous en sortir et nous nous disons c’est la fin parce que le 
désespoir prend notre cœur et nous ne savons plus quoi faire, nous ne savons pas comment 
évoluer. Peut-être tu es en train de penser à faire quelque chose ça peut être l’œuvre de Dieu 
que tu es en train de penser à faire et quand tu considères tout, tu vois les limites tout autour 
de toi rien que des limites et tes limites et tes capacités toi-même tu sais que tu ne peux pas 
arriver. Je veux te dire ce matin que oui aux Hommes cela est impossible mais à Dieu et avec 
Dieu tout est possible. J’aimerais que nous remarquions bien ce qu’il a dit ; il a dit tout es 
possible, cela inclut ta situation, peut-être c’est une situation financière et tu ne sais pas 
comment faire, tu n’as personne pour t’aider et ce que tu veux faire ou ce qui va t’arriver tu 
n’as personne pour te délivrer de la main de tes créanciers et tu dis que c’est la fin ; je veux 
te dire qu’aux Hommes c’est impossible mais ta délivrance, ton salut, ta restauration 
financière avec Dieu tout est possible. Amen. Ça pourrait être une maladie qui a attaqué ta 
famille, attaqué tes enfants, ou peut-être toi-même et tu as tout fait, tu as même prié mais 
tu ne vois pas de résultats et finalement les docteurs ont abandonné et ils ont qu’ils ne 
peuvent plus rien. Ils disent seulement allez à la maison continuer par prendre les 
médicaments sinon il n’y a plus grand-chose à faire. Ça peut-être ton ou tes enfant(s) ou 
quelqu’un de ta famille ; et quand les docteurs disent qu’ils ne peuvent plus rien alors qu’est-
ce qui arrive souvent ? C’est le désespoir, le docteur dit qu’il n’y a plus rien à faire alors nous 
attendons peut-être seulement sa mort. Non. Nous n’attendons pas sa mort, ça s’est aux 
hommes, aux c’est impossible que cette maladie quitte, aux hommes c’est impossible que 
la personne soit guérie mais à Dieu tout est possible, c’est donc pour cette raison que nous 
devons d’autant plus nous confier à Dieu, croire en Dieu dans toutes nos situations. Vous 
voyez quand nous traversons les choses difficiles nous pouvons avoir notre espoir sur 
quelque chose, même si les choses sont difficiles nous avons quelque chose que nous avons 
comme notre dernier recours et nous avons espoir sur cela ; nous avons différentes choses 
comme notre argent, tes amis, tes connaissances, les membres de la famille. Nous avons 
quelque chose ou quelqu’un en qui nous avons confiance mais lorsque tout échoue c’est en 
ce moment que Dieu entre, c’est pour cela que c’est dans les moments les plus difficiles que 
tu peux prier plus pourquoi ? Parce qu’en ce moment tu sais que tes forces ne peuvent plus 
le faire, tu sais que ta connaissance ne peut plus le faire, tu sais qu’ici tes diplômes ne 
peuvent plus le faire, tu sais que c’est seulement Dieu qui peut le faire. 
  
Une sœur nous a donné un témoignage, quelqu’un est venu payé à leur institut et notre 
sœur est la trésorière dans cet institut et en réalité ces personnes n’ont pas payé mais 



l’homme insiste qu’ils ont payé et que c’est la caissière qui a pris l’argent et c’est elle la 
caissière là-bas, c’est quelque de plus d’un million de francs CFA je crois et l’homme insiste  
qu’il a payé et que c’est cette caissière qui a volé l’argent alors regardez le problème dans 
lequel cette sœur se retrouve ; et dans cette situation pareille à qui tu peux parler ? Il n’y a 
pas de preuves, peut-être l’homme était venu là-bas, peut-être qu’il a fait des opérations et 
on ne sait pas où est parti l’argent et l’homme insiste que cette caissière c’est elle qui a volé 
l’argent malheureusement cette sœur venait de sortir d’une grande dépression suite au 
décès d’un membre de sa famille. Vous voyez quand le diable veut détruire ta vie, il 
commence par tout attaquer, il fait ceci, il fait cela. Tu peux pleurer, tu peux crier mais la 
Bible dit qu’il ne vient que pour détruire, le diable est très méchant il va ruiner complètement 
ta vie, c’est pour cela tu ne dois plus dépendre de toi-même parce que le diable veut détruire 
ta vie, tu ne feras rien mais on trouvera, on cherchera toujours des moyens pour te nuire, 
pour te réduire à néant, qui est-ce qui va te délivrer de ces conditions ? A qui est-ce que cette 
sœur peut parler ? Qui est-ce qui peut la croire ? Comment est-ce qu’elle peut être délivrée 
d’une situation pareille ? Mais vous avez quoi aux Hommes cela est impossible mais à Dieu 
tout est possible. Dieu est capable de la délivrer, Dieu est capable de te délivrer aussi. Dieu 
est capable de te sauver de toutes situations, de toutes conditions dans laquelle tu te trouves 
et toutes situations que tu traverses ; vous savez pourquoi ? Parce que Dieu n’oublie jamais 
ses enfants et ce même Dieu a secouru notre sœur et ce même Dieu va te délivrer, va te 
secourir de tout ce que tu traverses. Finalement, il s’est avéré que l’homme a remis l’argent 
à son enfant et l’enfant a falsifié le reçu pour lui apporter à la maison, il n’a jamais payé alors 
le monsieur voulant apporter le reçu a vu que c’est un reçu falsifié. C’est ce qui a sauvé notre 
sœur. Alors qu’est-ce qui est arrivé là-bas, la main de Dieu est descendue ; je te dis qu’il y a 
des situations difficiles, vous savez Paul dit que nous avons la sentence de la mort en nous-
même afin que nous ne croyions plus en nous-même mais en celui qui ressuscite les morts, 
si tu as déjà la sentence de la mort en toi, si toi-même tu sais que tu es mort, tu n’as plus 
d’autres choix que de croire en celui qui peut te ressusciter. Si toujours tu as ton espoir sur 
quelque chose, tu as l’espérance sur quelque chose, tu penses que quelqu’un peut te délivrer 
alors ta confiance en Dieu ne sera pas totale mais dans la vallée de la mort, là où personne 
n’est là pour te secourir alors tu pourras dire que l’Eternel est mon berger. Il dit même si je 
marche dans la vallée de l’ombre de la mort, je ne crains aucun mal car tu es avec moi, c’est 
en ces profondeurs de ténèbres que tu reconnais la main de Dieu. Alors je t’apporte une 
nouvelle ce matin, c’est quoi, crois fermement en Dieu, sais-le depuis ton cœur qu’aux 
hommes ça peut être impossible, à l’homme c’est impossible, à ton intelligence c’est 
impossible, à tes capacités c’est impossible mais à Dieu tout est possible alors il est possible 
que tu sortes de ces conditions misérables, il est possible que la main de l’ennemi soit brisée 
dans ta vie, il est possible que ce qui te garde captif et esclave soit brisé, que ces liens de 
malédictions soient brisés sur ta vie, il est possible que ce qui te garde esclave soit ôté de ta 
vie dans le nom de Jésus, il est possible que tu sourisse encore, il est possible que tu sois 
guéri encore, il est possible que tu sois délivré car avec les hommes c’est impossible mais 
avec Dieu tout est possible. Alors je te dis ce matin ne crains pas, n’aie pas peur, comme 
Esaïe la dit bannis la crainte et la frayeur car elles ne s’approcheront pas de toi. Alor ce matin 
crois fermement dans ton cœur, peu importe la situation de ta vie, peu importe ce que tu 
traverses, il y a un Dieu en qui nous avons confiance et lorsque nous l’appelons il répond 
toujours, il dit invoque-moi quand ; au jour de la détresse, Dieu sait qu’il y a des jours qui ne 
sont pas comme les autres, il dit invoque-moi au jour de la détresse et je te répondrai, tout 
ce que tu as c’est de dire Seigneur je n’en peux plus, je m’abandonne à toi, Seigneur aidez-
moi, Seigneur délivre-moi, sauve-moi de la main des malfaiteurs, de la main de mes 
ennemis, de la mains de mes adversaires, Seigneur sauve-moi et tu verras que sa main 
puissante sera sur toi, je veux te dire qu’aux Hommes cela est impossible mais à Dieu tout 
est possible et si tu crois que tout est possible à Dieu dis-moi Amen. Dis-moi je crois que tout 
est possible et si tu crois vas-y dans la foi avec autorité et agis comme quelqu’un qui croit et 
tu verras la gloire de Dieu dans ta vie. 
 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère 
le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 



 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 16 JUIN 2023 

UNE SEULE VIE 

« Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois après quoi vient le 
jugement.  

Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois après quoi vient le 
jugement, de même Christ s’est offert une seule fois pour porter le péché de plusieurs 
apparaîtra sans péché une seconde fois à ceux qui l’attendent pour leur salut.  

Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois après quoi vient le 
jugement, de même Christ s’est offert une seule fois pour porter les péchés de plusieurs 
apparaîtra sans péché une seconde fois à ceux qui l’attendent pour leur salut ».  

Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu te transforme que la parole de Dieu te touche, 
que la parole de Dieu change tes pensées, ton cœur, transforme ta vie afin de te donner la 
vie éternelle, afin que tu hérites la vie éternelle dans le nom de Jésus. Je prie ce matin que la 
parole de Dieu te touche encore, te donne de la sagesse et t’aide à décider et à vivre pour le 
Seigneur Jésus-Christ. C’est dans son précieux nom que nous avons prié. Amen.  

Bonjour frères et sœurs, c’est encore votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN et bienvenu 
encore dans le message journalier d’aujourd’hui. Aujourd’hui j’étais en train de contempler 
cette écriture dans Hébreux 9 : 27, il dit, « et comme il est réservé aux hommes de mourir 
une seule fois et après quoi vient le jugement ». Ça m’a plongé dans mes pensées, il dit, il est 
réservé aux hommes de mourir une seule fois ; maintenant il parle de la vie naturelle que 
nous avons sur la terre. Il a parlé de la mort mais en réalité il va parler de la vie, le temps que 
tu vas vivre sur cette terre pourquoi, parce que la mort, qu’est-ce que c’est que la mort, la 
mort c’est la cessation de vie, la mort c’est l’arrêt de vie. Lorsqu’il n’y a plus de vie c’est quand 
nous parlons de la mort. Alors quand il parle de la mort alors il parle du temps que ta vie est 
arrêtée, que ta vie a cessé d’exister alors s’il dit une seule fois, ça veut dire que tu as 
seulement un moment, une seule fois, une existence pas deux mais une seule de vivre et 
lorsque cette mort surgie c’est fini, c’est fini en même temps, peu importe si la personne dit 
que non, je voulais juste aller acheter quelque chose dans la boutique et revenir et il est 
tombé mort, c’est fini, il ne peut plus revenir dit non, je vais terminer ça avant de mourir non, 
peu importe si la personne dit non demain, je vais faire quelque chose et qu’elle se couche 
aujourd’hui, il ne peut plus se lever, s’il est mort c’est une seule fois et après quoi le jugement 
c’est pour cela que nous devons vraiment nous préparer chaque jour, chaque jour et non 
seulement ça ce qui m’a encore plus touché c’est que quand il parle de cela, il veut te dire 
que tu as une vie, l’être humain a une vie nous n’avons pas deux vies, nous avons une vie. 
Maintenant la Bible parle de la vie qui est maintenant et de la vie à venir, la Bible parle du 
monde qui existe maintenant et du monde qui est à venir. Nous avons deux mondes, nous 
avons le temps présent, l’âge présent, monde présent et le monde qui est à venir mais vous 
voyez, mais c’est une seule vie, ça m’a beaucoup interpellé, j’aimerais partager ceci avec toi 
c’est une seule vie, que tu arrives à entrer dans la vie éternelle, le monde qui est à venir peu 
importe c’est une seule vie. Facile. Ce n’est pas comme tu as une vie ici et puis Dieu va te 
détruire et puis Dieu va te créer ou bien va créer une autre personne là-bas non ; l’homme 
est créé une seule fois, c’est pour cela, quand quelqu’un vient dans ce monde, c’est fini, tu 
n’as plus de choix, tu es déjà créé si tu n’es jamais arrivé. Vous vous rappelez quand Jésus 
parlait de Judas, il a dit malheur à cette personne qui a trahi ou bien qui a livré le fils de Dieu 



ou bien le fils de l’homme. Il dit, il est mieux pour cette personne qu’elle ne soit même pas 
née parce que si tu n’es pas né, tu n’as pas de jugement parce que la vie n’a pas commencé 
mais du moment que tu es né dans ce monde, c’est fini la vie est créée et cette vie est créée 
pour toute une éternité. Ceci nous suggère que les choses que nous faisons dans cette vie 
nous suivent au travers cette vie d’éternité. Ce n’est pas que j’ai cessé ça maintenant et donc 
après j’aurai une autre vie non, c’est la même vie et ces choses vont te suivre. La Bible dit, 
puis je vis des livres et un autre livre de la vie et dans ces livres qui sont les premiers livres 
qu’il a vu et les actions des hommes étaient écrits dans ces livres pourquoi, parce que c’est 
une vie, ça te dit que faites très attention ce n’est pas ; vous voyez quand quelque chose te 
touche aujourd’hui, si tu fais quelque chose, tu transportes cette chose toute une vie, je ne 
parle pas de la vie que tu passes sur cette terre. Je parle de toute une éternité, c’est écrit ça 
ne peut pas être gommé ; c’est fini j’aurais souhaité que j’ai pensé à ceci autrement ou bien 
de cette manière avant c’est-à-dire que tu portes ce fardeau pendant toute une éternité, 
parce qu’il est donné une vie à l’homme et cette vie tu l’as pour toute une éternité, tu ne 
peux pas effacer cela et recommencer. Alors nous faisons très, très attention, nous faisons 
très, très attention. Nous devons faire beaucoup attention la vie que nous menons parce que 
la vie que tu es en train de mener aujourd’hui sur la terre, tu es en train de préparer, en train 
de donner et le sens et le goût de la vie qui sera dans le monde avenir. Puisque tu ne vas pas 
vivre une vie ici, après et maintenant recommencer une nouvelle vie là-bas c’est comme cela 
que nous pensons, c’est tout ce que j’ai vécu ça et je vais vous expliquer la place de la 
renaissance ou bien lorsque nous sommes jugés, nous sommes au paradis. Je vais expliquer 
cela mais je veux que nous comprenions que ce n’est pas que tu vas vivre ici et tu as vécu 
comme tu veux et puis après quand tu es mort peut-être que tu t’es repenti avant de mourir 
et tu n’es pas allé en enfer tu es allé au paradis et maintenant tu vas reprendre une nouvelle 
vie complètement qui est différente de celle que tu as vécu sinon c’est la même vie qui 
continue. Il n’y a pas une nouvelle vie que tu vas reprendre c’est la même vie donc c’est la 
continuité de cette vie que tu as amené c’est pour cela que tes œuvres te suivent si c’est une 
autre vie différente de celle que tu as maintenant tes œuvres n’ont pas besoin de te suivre, 
tu peux vivre n’importe comment tu veux et puis recommencer une nouvelle chose là-bas 
maintenant quand tu es en Christ, la Bible dit si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle 
créature ; les choses anciennes sont passées, toute chose est devenue nouvelle ; et 
maintenant pour les chrétiens, lorsque tu pèches, lorsque tu tombes, lorsque tu fais quelque 
chose de mauvais, Dieu nous parle de la chance que nous en Christ, mais attention encore 
c’est la chance que nous avons que Dieu a la capacité de te pardonner, de te laver, de te 
purifier, de te restaurer, mais vous voyez c’est toujours une même vie, ce n’est pas… que le 
Seigneur nous aide ce matin. J’aimerais inspirer quelque chose à quelqu’un ; la récompense 
que tu auras au ciel dépendra de ce que tu as fait sur la terre. La Bible dit que nous nous 
tiendrons chacun devant le trône du jugement du Christ et là chacun recevra selon ce qu’il 
aura fait lorsqu’il était encore dans le corps, vous voyez, alors Dieu te pardonnera, Dieu te 
lavera mais ce n’est pas comme si tu vas prendre une récompense, une grande récompense 
de quelque chose que tu n’as pas fait sur la terre ; ce n’est pas comme si Dieu va te donner 
une grande récompense de quelque chose que tu n’as pas fait non, puisque c’est la même 
vie. Même si Dieu te pardonne, Dieu va revoir dans le livre, va revoir comment est-ce que tu 
as vécu que je t’ai pardonné pour que tu viennes au paradis mais quelle est la récompense 
que tu as, tu n’as rien comme récompense parce que tu n’as pas travaillé ou bien oh voici, il 
a bien vécu pour moi, voici sa récompense. Je vous dis que c’est la même vie qui continue 
alors si c’est la même vie qui continue nous n’avons pas de choix que de préparer notre vie 
maintenant à n’importe quel temps si tu pars aujourd’hui c’est fini tu ne peux plus revenir, 
tu ne peux plus faire autre chose, tu ne peux pas dire attends une seconde non, il est donné 
aux hommes de mourir une seule fois et après quoi vient le jugement. Quelle est la vie que 
tu mènes mon frère, quelle est la vie que tu mènes ma sœur ; parfois quand nous prêchons, 
nous pensons que non les pasteurs et les prédicateurs, c’est de trop, Dieu nous pardonne, 



Dieu nous fait ceci oui, mais c’est une seule vie et tu ne peux pas changer les choses que tu 
avais fait, tu ne peux pas retourner en arrière pour la corriger. Alors nous devons faire très 
attention que les choses que nous faisons, nous les faisons bien la première fois. Dieu te 
donnera la seconde chance, il te donnera la troisième chance, il te donnera dix chances, il te 
donnera vingt chances ; la raison c’est pour que tu puisses retrouver ta vie et venir avec lui 
pour que tu ne périsses pas mais n’oublie pas les pas que tu poses, les actions que tu fais, 
tout ceci t’accompagne. Merci à Dieu pour le sang de Jésus qui nous purifie afin que nous 
puissions du moins avoir la chance de reprendre, de recommencer, du moins de nous 
restaurer, de nous racheter et commencer par faire de bonnes choses. Mais si tu retournes 
tout simplement en un cercle, tu vas aller aujourd’hui tu reviens, Seigneur pardonne-moi ; 
tu vas demain, tu reviens, Seigneur pardonne-moi, il va continuer de te pardonner pour te 
donner la chance de changer de vie. Mais n’oublie pas tu es en train de créer des chemins, 
tu es en train de créer une paterne, tu es en train une vie que tu vas regretter après. Dieu 
t’aura pardonné, ta vie sera vide. Tu vas te tenir devant le trône de jugement et tu ne recevras 
pas de récompense. La Bible dit du moins tu seras sauvé, du moins tu seras sauvé comme 
au travers du feu parce que quoi, tu n’as pas abandonné de croire au Seigneur Jésus-Christ 
mais ta vie sera vide. Beaucoup de personnes ne comprennent pas qu’au ciel, qu’il y a des 
rangs, il y a des places, il y a des récompenses et que tu peux être au ciel mais ne pas avoir 
de place, ne pas avoir de récompense ; tu seras au ciel du moins c’est mieux qu’aller en enfer. 
Tout le monde au ciel sera content mais il y a des places, il y a des rangs et ne sous-estime 
pas ces rangs comme si aussi longtemps que je vais au ciel ça va non ; Dieu n’est pas un 
homme, il est plus intelligent que nous, alors il t’appelle ce matin à une vie intime avec lui. 
Dieu t’appelle ce matin à une vie d’intimité, à une vie de sainteté, Dieu t’appelle ce matin à 
la repentance. Il te donne encore la chance de transformer ta vie, de changer ta vie, ne dis 
pas que non ce n’est rien, c’est comme ça que je suis c’est ce que je fais, tu ne sais pas non, 
ne parle pas ainsi, ne parle pas comme la Bible dit souvent ne parle pas comme un insensé 
parce que la parole de Dieu vient pour te donner la sagesse, la sagesse, la sagesse. Il dit, 
recherche la sagesse et acquiert de l’intelligence pourquoi, parce que cette vie si tu ne fais 
pas attention tu peux être misérable. ce matin décide dans ton cœur d’abandonner tout ce 
qui t’emboîte la marche avec Christ, tout ce qui te fais reculer en arrière, qui te retire de la 
présence de Dieu, décide-toi, ça peut être les amis, ça peut être quelqu’un d’important, ça 
peut être la famille, ça peut être de l’argent, ça peut être tes actions, ça peut être le péché, 
ça peut être quelque chose mais tu vas te décider et dire Seigneur aide-moi ce matin, je veux 
vivre pour toi. Dis Seigneur je te re-dédie ma vie. Seigneur Jésus vient dans mon cœur. Je 
crois que tu es mort pour mes péchés et que tu es ressuscité. Je déclare que tu es le Seigneur 
et le Sauveur de ma vie à partir de maintenant même rien d’autre ne sera plus Seigneur de 
ma vie. Le péché ne sera plus seigneur de ma vie, les désirs de la chair ne seront plus seigneur 
de ma vie. Je déclare que Jésus-Christ est le Seigneur de ma vie à partir de maintenant. Saint 
esprit aide-moi à vivre pour le Seigneur Jésus-Christ. Aide-moi à plaire à Dieu, aide-moi à 
vivre une bonne vie dans le nom de Jésus. Amen. Si tu fais cette prière, Dieu t’a écouté, 
n’hésite pas de vivre pour lui. Beaucoup de personnes ne savent pas que ça ne sert pas à 
grand-chose de prendre une décision sans faire suivre cela des actions. Quand tu prends 
une décision, tu dois le faire suivre automatiquement des actions, alors Dieu te bénit parce 
que tu écoutes ces messages, ça c’est une bonne action, tu écoutes ces messages, va revoir 
ses écritures, commence par lire la Bible. Joins-toi à un groupe de prière, joins-toi à un cercle 
de prière là où tu sais qu’ils appellent Dieu là-bas et qu’ils vivent pour Dieu, à une église, joins-
toi quelque part et commence par vivre pour le Seigneur Jésus-Christ. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

 



VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 17 JUIN 2023 

UNE SEULE VIE : Partie 2 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT AVEC VOUS CE MATIN 
DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que le Seigneur nous donne encore une clarté ce matin. Que le 
Seigneur nous aide à comprendre sa parole. Que le Seigneur touche nos cœurs, dirige nos 
pas changer nos vies transforme nos pensées, nos intelligences et donc transforme nos vies 
afin que nous lui plaisions dans toute chose et que nous héritons la vie éternelle et que nous 
recevons la récompense qu’il a préparé pour nous dans le nom de Jésus, je prie pour toi que 
cette parole te touche, te change, te transforme dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ, nous avons prié. Amen.  

Bonjour frères et sœurs, c’est encore votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN et j’aimerais 
que nous parlions aujourd’hui encore sur le sujet que nous avons entamé hier pour plus de 
clarté et hier j’avais dit que nous avons une seule vie et dans l’explication, j’avais dit la vie que 
tu mènes ici n’est pas différente de la vie que tu vas nommer après cela et en réécoutant le 
message, je crois que là-bas peut amener une confusion et donc ce que je voulais dire ce 
n’est pas que si tu es une personne, supposons pauvre ici, ça veut dire que c’est la même vie 
de pauvreté que tu vas amener là-bas cela ne veut pas dire que si tu es une personne peut 
être de classe moyenne donc c’est ce que tu seras cela ne veut pas dire que si tu es une 
personne riche, et donc c’est la même vie que tu vas avoir là-bas dans ce que tu es sur la 
terre c’est ce que tu seras là-bas, ce n’est pas ce que ça veut dire et cela ne veut pas dire non 
plus que si tu es peut-être colérique ici donc c’est la vie puis colère que tu vas me laisser l’un 
de la nôtre mais je ne parle pas de la qualité de vie, la qualité de vie aussi est dedans ce que 
tu fais ici a une répercussion sur la vie que tu vas mener là-bas mais nous ne parlons pas de 
ça parce que ça la Bible dit qu’au son de la trompette, nous serons changés, il dit nous serons 
transformés en un clin d’œil, au son de la trompette, nous serons transformés alors la vie de 
la terre ne peut jamais être la même chose que la vie du ciel, c’est le ciel, c’est le paradis, c’est 
toute une autre chose différente ; ça ne peut pas être la même chose. Alors je ne parlais pas 
du tout de ça en disant que la vie que tu as ici c’est la même chose qui va conditionner ce 
n’est ce que je voulais dire et donc je vais vous expliquer ce que je voulais dire. Je parle du 
nombre de vie, je parle du nombre de vie, nous n’avons pas deux vies. Tu n’as pas, vous voyez 
il y a certaines religions ou bien certains mythes même ou mythologie qui disent les chats 
par exemple ont neuf vies donc si le chat meurt, le chat revient et revit une autre vie jusqu’à 
neuf fois ; Dieu seul sait la véracité de ces choses mais du moins la Bible nous a parlé de 
l’homme. Il dit comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois et après quoi vient 
le jugement et donc ce que je voulais dire est que tu n’as pas deux différentes vies c’est-à-
dire que tu n’as pas deux nombres de vie, trois vies à vivre ni dans ce monde, ni dans le 
monde à venir c’est-à-dire que la seule vie que Dieu t’a donné, l’essence de vie que Dieu t’a 
donné c’est ce qui commence maintenant et qui traverse pour l’éternité. Quand tu meurs, 
c’est juste un changement, le corps est enterré, le corps périt mais l’esprit devient la même 
chose et l’esprit revêt ou bien l’esprit prend une autre forme, l’esprit va dans l’éternité c’est 
la même vie qui continue ; ce que je voulais dire est que tu as la même vie ce n’est pas en 
qualité mais c’est que tu es la même personne quand tu meurs, le corps va, le corps retourne 
à la poussière mais tu continues de vivre maintenant dans un autre monde. C’est un monde 
ici, c’est un autre monde là-bas mais tu continues de vivre, tu as juste changé de monde et 
au dernier jour, la Bible dit que les morts en Christ ressusciteront en premier et nous qui 
sommes vivants, nous serons transformés et nous allons porter notre corps glorieux, le corps 



qui est enterré va revenir à la vie et sera transformé. C’est la même personne, c’est toi, tu n’es 
pas changé en une autre personne pour vivre une autre vie qui continue là-bas. L’autre vie 
que tu vas vivre sûrement c’est en qualité, la qualité de la vie sera différente de ce que tu es 
aujourd’hui, la maladie ne sera plus là-bas, les pleurs ne seront plus là-bas, les difficultés ne 
seront plus là-bas, le Seigneur essuie les pleurs de tout le monde donc oui c’est une autre vie 
en matière de qualité mais c’est la même vie en matière de quantité parce que c’est une 
seule vie que tu vis, c’est pour cela je disais donc que les choses que tu fais ici sont toujours, 
sont enregistrées, c’est pour cela que nous faisons attention à ce que nous faisons sur cette 
terre parce que c’est sur cette terre que tu détermines ce que tu seras. Maintenant en parlant 
de la qualité de vie c’est aussi sûr dans cette vie que tu détermines ce que tu seras demain.  

Je crois que nous allons lire un verset qui va nous aider un peu plus. 2Corinthiens 5 : 10, la 
Bible dit, car il nous faut tous comparaître devant le tribunal de Christ afin que chacun 
reçoive selon le bien ou le mal qu’il aura fait étant dans son corps. Il dit nous allons tous 
paraître devant le tribunal de Christ et là-bas chacun aura, chacun va recevoir de Jésus-
Christ selon le bien ou le mal qu’il aura fait étant dans le corps. Ça veut dit que lorsque tu vas 
apparaitre là-bas c’est selon le bien que tu as fait lorsque tu étais dans le corps ou selon le 
mal c’est juste sur cela que Jésus va se baser pour te peser ; rappelez-vous ceci n’est pas le 
don de la vie éternelle, tu ne gagnes pas la vie éternelle par les œuvres que tu as faites, tu 
gagnes la vie éternelle en recevant Jésus-Christ, ceci c’est pour une récompense parce que 
quand nous irons au ciel, nous aurons tous des récompenses de la part de notre Seigneur 
Jésus-Christ, c’est le jugement des chrétiens, le jugement du monde, c’est pour déterminer 
si tu vas au paradis, si tu vas en enfer et si tu ne reçois pas Jésus que tu vas en enfer, si tu as 
Jésus-Christ, tu iras au paradis et maintenant pour ceux qui sont en Christ, il y a un jugement 
qui est le trône de jugement de Christ et là il te donne la récompense de ce que tu as fait 
dépendant de ce que tu as fait ici. Alors quand tu vis bien ici tu as plus de récompense au 
ciel, tu as plus de grade, tu as plus de niveau, tu as plus de prix. Mais si tu vis mal ou bien tu 
ne travailles pas pour le Christ et ta vie n’honore pas son nom même si tu es sauvé, il dit, tu 
vas perdre la récompense. 

Alors je vous lis encore un autre verset, 1Corinthiens 3 : 11, il dit, car, personne ne peut poser 
un autre fondement que celui qui a été posé savoir Jésus-Christ or si quelqu’un bâtit sur ce 
fondement avec de l’or, de l’argent, des pierres précieuses, du bois, du foin, du chaume, 
l’œuvre de chacun sera manifestée ici il parle des œuvres ; il dit, il construit sur le rocher qui 
est Jésus-Christ, l’œuvre sera manifestée dépendant si tu as construit avec de l’or, de l’argent, 
des pierres précieuses, du bois, du foin, du chaume. L’œuvre de chacun sera manifestée, il 
dit car le jour la fera connaître parce qu’elle se révélera dans le feu et le feu éprouvera ce 
qu’est l’œuvre de chacun. Il dit tout ce que tu fais sur la terre, tu vas faire passer ça au travers 
du feu et c’est le feu qui va éprouver l’œuvre. Verset 14, si l’œuvre bâtie par quelqu’un sur le 
fondement subsiste, il recevra une récompense, si l’œuvre de quelqu’un est consumée il 
perdra sa récompense pour lui, il sera sauvé mais comme au travers du feu alors il est en 
train de parler maintenant ici des récompenses des travaux que nous faisons, les œuvres, il 
dit si tu travailles bien et tu œuvres pour le Seigneur, si tu vis bien pour le Seigneur, le 
Seigneur va te juger comme au travers du feu. Vous savez quand l’or est mis dans le feu, l’or 
brille plus, plus tu mets l’or dans le feu plus ça brille. Mais si tu mets la paille dans le feu dès 
que ça s’approche du feu, dès que la flamme s’approche de là, ça va brûler complètement. 
Alors si ta vie n’honore pas Christ, si tu ne travailles pas pour Dieu, si tu vis en dent de scie, si 
tu n’es ni chaud ni froid, il dit que même si tu es sauvé, ton travail sera éprouvé par le feu, si 
ça se brûle ça veut dire que tu n’as pas bien travaillé, tu n’as pas bien vécu et tous les travaux 
que tu as faits sera consumé par le feu. Il y a des gens qui travaillent pour le Seigneur à l’église 
comme travaillant pour les gens, ils pensent qu’ils font ça pour le pasteur, ils pensent qu’ils 
vont à l’église pour quelqu’un parce que ton mari, ta femme t’a obligé ou bien tes parents 
t’ont obligé ou bien c’est le pasteur qui a insisté tu veux aller pour dire que je suis venu, toutes 



ces œuvres seront brûlées par le feu mais si tu le fais d’un cœur pur, si tu sers le Seigneur de 
tout ton cœur. Il dit, tu le fais comme de l’or tes œuvres subsisteront alors c’est ça qui 
détermine la qualité de la vie que tu vas amener là-bas parce que dépendant des 
récompenses que tu auras ici, tu auras une grande qualité, une grande place avec le 
Seigneur Jésus-Christ ça c’est qualitativement parlant mais quand nous voulons parler de la 
quantité de vie que nous avons nous n’avons qu’une seule vie de cette terre jusqu’au paradis, 
tu changes de corps lorsque tu meurs, tu vas dans le monde spirituel tu vis dans le monde 
spirituel mais tu n’as pas l’occasion de revenir pour changer encore de vie, rappelez-vous de 
l’histoire que Jésus-Christ nous a donné sur le riche et le pauvre Lazare. Il dit Lazare était 
mort et le riche aussi était mort ; et ils sont allés dans l’au-delà et quand le riche a vu Lazare 
qui était dans le sein de Abraham et lui brûlait dans le feu, il a demandé à ce qu’on lui donne 
une goutte d’eau seulement. On dit qu’on ne peut pas parce qu’il y a de l’espace, il y a un 
grand vide entre vous et nous, et puis l’homme a dit ok, donc envoyez du moins parce qu’il 
voulait revenir ou du moins informer ses frères et ses sœurs que ah ici ce n’est pas comme 
vous le pensez, changez votre vie, on lui dit que non tu ne peux pas retourner là-bas parce 
que quoi, il est donné aux hommes de vivre une seule fois, de mourir une seule fois et après 
quoi le jugement ; il a dit ok envoyer donc quelqu’un d’ici pour aller prêcher aux autres là-
bas parce que s’ils voient quelqu’un d’ici, ils peuvent savoir que c’est sérieux, ils ont dit non, 
nous ne pouvons pas envoyer quelqu’un d’ici, la raison c’est parce qu’il est réservé aux 
hommes de mourir une seule fois et après quoi vient le jugement et on lui a dit c’est pour 
cela que moïse a été envoyé, c’est pour cela que les prophètes ont été envoyés et c’est pour 
cela que nous prêchons aujourd’hui pour que tu saches qu’il n’y a qu’une seule vie. Tu ne 
peux pas aller et revenir alors si tu vas prendre une décision de vivre pour le Seigneur je crois 
que le temps c’est maintenant parce que les temps sont mauvais. Regardez un peu ce qui 
se passe dans le monde, la Bible nous a parlé de cela et les choses s’intensifient chaque jour, 
les guerres augmentent, l’iniquité s’accroît chaque jour or la Bible dit lorsque l’iniquité sera 
accrue alors l’amour de plusieurs refroidira, la raison pour laquelle il y a plusieurs personnes 
qui ne se donnent plus aux choses de Dieu qui sont restés à la maison, tout le monde peut 
donner des arguments. Tu peux me donner n’importe quel argument, c’est un pasteur qui 
t’a offensé, c’est un frère qui a fait ceci, c’est qu’on a dit quelque chose que tu n’as pas aimé, 
tu as vu quelqu’un qui a mené une vie à l’église qui n’est pas bonne, ça t’a découragé, tu as 
mille raisons à donner mais le point final est que tu es découragé. La Bible dit parce que 
l’iniquité s’est accrue l’amour de plusieurs refroidira. Tu ne veux pas donner l’opportunité au 
diable de te refroidir à cause de tes actions ou à cause de l’action de quelqu’un parce qu’au 
jour du jugement, tu vas te tenir seul face à face avec le Seigneur Jésus-Christ. Alors, il n’y a 
pas d’excuses à donner, nous devons vivre maintenant. 

Je vais vous lire un dernier verset, nous retournons dans 2Corinthiens 5 que nous avons lu, le 
verset 10, il dit, car il nous faut tous comparaître devant le tribunal de Christ afin que chacun 
reçoive selon le bien ou le mal qui aura fait étant dans le corps. Le verset 11 dit connaissant 
donc la crainte ou bien d’autres versions disent connaissant donc la terreur du Seigneur 
nous cherchons à convaincre les hommes. Vous voyez, c’est pour cette raison, il dit c’est pour 
cette raison que moïse a été envoyé, les apôtres aussi, le Seigneur Jésus est déjà venu et les 
apôtres en ont enfin passé, les prophètes etc. et nous continuons par prêcher, il dit la 
dernière c’était d’être apôtre, prophète, évangéliste, pasteur, enseignant et docteur pour 
l’édification du Christ. Il dit nous connaissons la terreur du Seigneur, c’est pour cela que nous 
cherchons à convaincre les hommes. En ce jour, il n’y aura pas de repentance, en ce jour, tu 
ne peux pas changer, c’est pour cela qu’il nous a envoyé connaissant la terre ; la Bible dit 
c’est une chose terrible de tomber dans les mains du Dieu vivant, tu ne veux pas attendre 
jusqu’à ce jour parce que Dieu ne fera pas acception de personne, tu dois changer de vie 
aujourd’hui, décide-toi que les plaisirs de la chair, les désirs de la chair, les désirs des yeux, 
l’orgueil de la vie, toutes les choses, toutes les choses que les gens ont dans ce monde qui 



les amènent dans les iniquités, les choses impures de ce monde s’pare-toi d’eux 
complètement. Connaissant la terreur de Dieu, prépare-toi pour être devant lui. Le jugement 
dernier lorsqu’il te dira bon et fidèle serviteur entre dans la joie de ton maître. Décide-toi ce 
matin et vit pour le Seigneur Jésus-Christ. Demande-lui de venir dans ton cœur, demande 
au saint esprit de t’aider afin de vivre pour le Seigneur Jésus-Christ.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 18 JUIN 2023 

MOMENT DE PRIERE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE DANS VOTRE VIE DANS 
LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

 

Retrouvez la séance de prière ici 

 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère 
le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 
 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 19 JUIN 2023 

FAITES TOUS VOS EFFORTS POUR JOINDRE A VOTRE FOI : N°1 LA VERTU (L’EXCELLENCE) 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE ET LA PAIX DE NOTRE SEIGNEUR JESUS 
SOIT AVEC VOUS. 

Je prie au nom de Jésus que sa parole touche la vie de quelqu’un ce matin, que sa parole 
donne encore de l’intelligence et de la sagesse à quelqu’un au nom de Jésus et que ta vie ne 
soit plus jamais la même dans le précieux nom de notre seigneur Jésus-Christ, nous avons 
prié. Amen.  

Vous savez la parole de Dieu est la sagesse de Dieu, la sagesse de Dieu, la sagesse qui a créé 
le monde, la sagesse dont tu as besoin pour ta vie. Cette sagesse est dans la parole de Dieu 
alors à chaque fois que tu es exposé à la parole de Dieu ça détruit les mauvais grains en toi, 
ça détruit la mauvaise vie en toi et ça sème de bons grains en toi, ça sème de nouvelles 
choses en toi et ça te donne de nouvelles directions à suivre, ça te remplit de la sagesse. La 
Bible dit acquiert de la sagesse et avec tout ce que tu possèdes, acquiert de l’intelligence et 
de la sagesse est la chose principale ; alors acquiert de la sagesse et avec tout ce que tu 
possèdes, acquiert de l’intelligence alors ce matin, Dieu veut nous montrer certaines choses, 
dont nous avons besoin pour une vie meilleure, une vie pieuse qui lui plaît et une vie de 
succès parce que c’est le désir de Dieu, que nous soyons pieux c’est-à-dire des gens qui 
aiment Dieu, qui connaissent Dieu, qui vivent pour Dieu. Mais aussi d’être excellent 
indépendant et libre, Dieu ne veut pas que nous soyons pieux et avoir le salut et être sûr de 
notre salut pour aller au ciel et souffrir sur la terre. Il veut que nous soyons épanouis sur la 



terre alors pour ce faire, il va falloir connaître quelques secrets et je crois que nous avons 
appris beaucoup de choses pratiques dans l’enseignement sur le monde spirituel et 
maintenant nous allons apprendre des choses pratiques pour la vie courante qui sont aussi 
spirituelles, mais c’est plus pratique pour la vie courante, c’est bon de connaître les choses 
que vous serez de les appliquer dans ta vie personnelle. Mais aussi c’est bon d’apprendre les 
choses simples que tu as besoin d’introduire dans ta vie. 

Alors je vais lire rapidement dans 2Pierre 1 : 3-8, il dit « comme sa divine puissance nous a 
donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété au moyen de la connaissance de celui qui 
nous a appelés par sa propre gloire et par sa vertu ». Il dit sa divine puissance nous a donné 
tout ce qui contribue à la vie et à la piété c’est-à-dire tout ce que tu as besoin dans la vie 
courante et pour plaire à Dieu ; Dieu nous l’a déjà donné. Dieu t’a déjà donné tout ce que tu 
as besoin pour la vie et la piété. La vie ici veut dire tout ce que tu as besoin dans ta vie, que 
ce soit des choses matérielles, spirituelles, des personnes dont tu as besoin, de tout ce qui 
peut contribuer à ta vie, Dieu te l’a déjà donné et tout ce que tu as besoin pour être, pour 
vivre une vie pieuse c’est-à-dire tu ne vas pas utiliser les bénédictions ou bien les choses que 
Dieu t’a donné pour être dépravé, tu seras toujours dans le bon sens, tu seras toujours sur la 
voie de Dieu, tout ce que tu as besoin pour la vie et la piété, Dieu te l’a donné et il a dit 
comment, au moyen de la connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire et 
par sa vertu, donc cette chose que Dieu nous a donné c’est par le moyen de la connaissance, 
alors tu peux souligner le mot connaissance, parce qu’il dit, toutes ces choses dont Dieu nous 
a donné, c’est au travers de la connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire 
et par sa vertu. Le verset 4, lesquels nous assure de sa part les plus grandes et les plus 
précieuses promesses afin que par elles vous devenez participants de la nature divine en 
fuyant la corruption qui existe dans le monde par la convoitise ; il y a un très, très grand 
enseignement là-bas parce qu’il veut nous parler de la puissance divine que nous avons, que 
nous pouvons manifester dans la vie. Mais je continue, il dit, à cause de cela, à cause de quoi, 
à cause de ce que Dieu a fait pour nous parce que Dieu nous a donné tout ce que nous avons 
besoin. Il dit, à cause de cela faites tous vos efforts pour joindre à votre foi la vertu ; à la vertu, 
la science ; à la science, la tempérance ; à la tempérance, la patience, à la patience, la piété ; 
à la piété, l’amour fraternel et à l’amour fraternel, la charité. Alors sept choses que Dieu nous 
a cités ici et puisque nous avons sept jours dans la semaine, je veux que nous les étudions 
un à un chaque jour mais nous avons quand même lu sept choses. Il dit rapidement, il dit, à 
cause de cela faites tous vos efforts pour joindre à votre foi la vertu ; à la vertu, la science et à 
la science, la tempérance ; à la tempérance, la patience et à la patience, la piété ; à la piété, 
l’amour fraternel et à l’amour fraternel, la charité. 

Le verset 8 dit car si ces choses sont en vous et y sont avec abondance, elles ne vous 
laisseront point oisifs, ni stériles pour la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen.  

La bible dit si ces choses sont en toi, ces choses sont abondantes en toi, ces choses feront 
que tu ne seras pas oisif et tu ne seras pas stérile, ce que ça veut dire est que tu ne seras pas 
sans production, tu ne seras pas non productif. Tu seras toujours productif c’est-à-dire tu 
auras de l’excellence, tu as toujours quelque chose, tu ne seras pas dépendant. Il dit, tu ne 
seras pas stérile c’est-à-dire tu auras toujours du produit ; il y a beaucoup de choses que nous 
faisons et nous ne trouvons pas les fruits dedans, mais il dit ici, tu seras fructueux, tu seras 
fructueuse, si ces choses sont en toi tu seras toujours productif qu’est-ce que ça veut nous 
faire entendre ça veut dire que tu ne seras pas sans emploi, tu ne seras pas chômeur, tu 
auras un résultat, tu n’auras pas certains problèmes dans ton foyer, tu n’auras pas des 
besoins dans la vie. Il dit, si ces choses sont en toi et y sont avec abondance. Ces choses, il dit, 
elles ne te laisseront pas être oisif c’est-à-dire quelqu’un qui n’a pas de sens, tu es inactif ; ces 
choses ne te laisseront pas à ce que tu sois inactif, tu ne seras jamais inactif.  



Alors la première des choses qui nous a été dites ; il dit, faites tous vos efforts pour joindre à 
votre foi la vertu alors nous savons que nous avons la foi déjà, tu as la foi tu crois que Dieu 
peut le faire, tu crois que Dieu peut te lever, c’est Dieu qui fait élever du fumier et fait asseoir 
parmi les princes. Tu sais que l’Eternel est ton berger, tu ne manqueras de rien. Tu sais tout 
ça là. Dieu est capable de le faire, tu as la foi que Dieu peut le faire. Il te dit maintenant fais 
tout ton effort ou bien tous tes efforts pour joindre à ta foi, la vertu et c’est ce que nous allons 
étudier aujourd’hui.  

La vertu, c’est quoi la vertu ? Il y a différents mots qui sont traduits vertus dans la Bible. Mais 
le mot vertu ici veut dire simplement excellence. Tu es excellent, ça veut dire qu’il n’y a pas 
de médiocrité dans ta vie. Il n’y a pas, vous voyez, il dit quand ces choses sont en toi, ça fera 
que tu ne seras pas oisif c’est-à-dire tu ne seras pas improductif, tu ne seras pas paresseux, 
tu ne seras pas quelqu’un qui a les mains lâches, tu as toujours quelque chose à faire et tu 
fais la chose proprement. Alors ça te donne l’idée que si ces choses sont en toi, tu auras 
toujours quelque chose à faire. Tu n’auras pas besoin du pain c’est parce que tu es comment, 
tu es excellent. Aujourd’hui, le monde recherche de l’excellence et c’est malheureux de voir 
que c’est parmi les chrétiens qu’on trouve plus de médiocrité. Notre Dieu est un Dieu 
excellent et Dieu sait que sans ces choses personne ne peut t’embaucher ou personne ne 
peut te recruter pour quelque chose. Alors il dit, qu’avec toute la foi que tu as, ajoute à ta foi 
de l’excellence, de la vertu. Vous voyez aujourd’hui, il y a quelqu’un qui parlait la dernière fois, 
c’est un coach de voix, un coach vocal et il dit lorsqu’il se retrouve entre les chantres ou les 
chanteurs et les artistes. Il dit c’est parmi les chrétiens qu’on trouve les gens les plus 
indisciplinés, c’est eux qui ne sont pas à l’heure, c’est eux qui ne s’abstiennent pas de 
certaines nourriture juste pour améliorer leur voix mais dans le monde, vous allez voir que 
les gens se battent, ils vont se priver des nourritures et ils vont tout faire juste pour avoir de 
la voix, pour chanter pour le monde mais le chrétien qui chante pour Dieu ne veut pas faire 
l’exercice minimum ou bien le sacrifice minimum pour s’améliorer. Il dit ajoute à ta foi, de 
l’excellence. Si tu veux être quelqu’un qui est productif dans la vie, si tu veux être quelqu’un 
qui va de l’avant, si tu veux être quelqu’un qui accomplit sa vie proprement ; il dit ajoute à ta 
foi quoi, de l’excellence. Quand nous voyons notre vie aujourd’hui, nous voyons que c’est 
parmi les chrétiens que ça semble, nous sommes comme les gens qui ont besoin plus d’aide, 
les gens qui n’ont personne, les plus malheureux du monde alors que ça ne devrait pas être 
ainsi. Notre Dieu, c’est le créateur du monde, c’est notre Dieu qui a créé les cieux et la terre. 
Nous sommes les enfants du Dieu très haut ; il a créé les cieux et la terre alors nous devons 
le représenter à être comment, excellent comme lui. Le psalmiste dit si je regarde le soleil, la 
lune et tout ce que tu as créé, oh comment est majestueux ton nom. Dieu est majestueux 
alors comment est-ce que tu ajoutes de la vertu à ta vie ? Apprend quelque chose de 
nouveau, augmente de la valeur dans ta vie, si tu ne connais pas quelque chose, apprend-le. 
Par exemple, si tu cherches de l’emploi tu pries, tu pries, tu pries, tu pries Seigneur donne-
moi, donne-moi, si le Seigneur t’offre ce travail ou bien cette position que tu cherches est-ce 
que tu es capable d’assumer les responsabilités ? Si tu n’es pas capable Dieu lui-même ne 
permettra pas que tu prennes cette position parce que tu ne peux pas glorifier son nom là-
bas, les gens vont t’insulter, les gens seront mécontents et ils vont accuser qui, les chrétiens. 

Quand j’ai commencé par lire l’histoire des chrétiens etc. et l’histoire des découvertes, j’ai vu 
que la plupart des inventions et les découvertes qui sont dans ce monde actuellement, les 
plus grandes découvertes et les inventions que ce soit dans l’imprimerie, dans la médecine, 
les droits de l’homme, peu importe, ces grandes découvertes, la majorité ont été créés et 
découvertes par des chrétiens. Alors si nous comparons ça à notre génération aujourd’hui 
ce n’est pas du tout ça et c’est parce que notre génération, nous ne faisons rien alors les gens 
peuvent se moquer de nous, ils peuvent nous traiter comme si nous sommes les plus 
malheureux de tous. C’est pour cela la Bible dit pour ce faire, ajoute à ta foi quoi, de la vertu, 
de l’excellence. Si tu ne sais pas, tu veux une position grande entraîne-toi dans le domaine. 



Si tu es une femme par exemple au foyer, vous voyez les femmes chrétiennes, c’est elles qui 
sont les plus débraillées, elles qui sont peut-être les moins soumises à la maison et le monde, 
les femmes, les filles, les jeunes filles du monde, elles prennent le mari des chrétiens et on 
accuse les hommes d’adultère. Maintenant, peu importe ton comportement au foyer, ce 
n’est pas, ce ne sont pas des excuses pour ton mari de te tromper, quand même tu l’as 
poussé. C’est quelque chose qui l’a poussé à aller dehors parce que quoi, parce que la femme 
qui est au foyer n’est pas simplement excellente. Il y a des choses que tu dois apprendre 
pour entretenir ton foyer, pour entretenir ton mari, comment est-ce que tu te rends belle à 
la maison, tout ça là, tu dois l’ajouter à ta foi. Tu ne peux pas dire que je crois en Dieu et que 
Dieu va me donner un bon foyer rempli de paix si tu ne sais pas comment parler à ton mari, 
la paix ne sera pas dans cette maison. Ajoute à ta foi quoi, de l’excellence ; comment est-ce 
que tu parles ? Il dit que votre parole soit assaisonnée du sel et de grâce ; que votre parole 
soit assaisonnée de grâce. Comment est-ce que tu parles à ton mari ou bien si tu es une 
jeune fille en train de vouloir te marier, quelles sont les qualités que tu as, ce n’est pas 
seulement le maquillage, est-ce que tu sais bien préparer, est-ce que tu sais parler, est-ce 
que tu es poli ou bien est-ce que tu es impoli, tous ces caractères tu dois l’ajouter à ta foi. Tu 
ne dois pas seulement venir qu’on prie pour toi et t’imposer les mains. Tu dois apprendre 
des caractères qui sont propres au mariage ; par exemple, les revendeuses ou bien les 
commerçants, si tu vends par exemple disons des tomates au marché, tu pries à l’église, 
Dieu envoie les clients, Dieu envoie les clients. Maintenant qu’on vient chez toi, tout est 
débraillé, il y a des insectes un peu partout ; celui qui ne prie et qui a mis ses choses propres, 
tu penses que quelqu’un va venir acheter chez toi? Dieu même ne va pas permettre parce 
que tu vas rendre les gens comment, malades parce que tu n’es pas excellent, tu n’es pas 
excellente, alors bien que tu aies la foi et si vraiment tu as la foi que Dieu va envoyer les clients 
alors à cause de la foi, fait les œuvres de la foi, arrange bien ton atelier, arrange bien. Tu verras 
que les gens viendront, ajoutez à votre foi de la vertu, de l’excellence. Il y a beaucoup, 
beaucoup de choses que nous devons ajouter à notre foi et la Bible nous a listé toutes ces 
choses et il dit, le verset 8 dit car si ces choses sont en vous et y sont avec abondance. Elles 
ne vous laisseront point oisifs, ni stériles pour la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ. 
Tu sais que tu connais Dieu et Dieu fera de grandes choses pour toi. Il dit ces choses doivent 
être en toi et quand ces choses en toi, tu verras que tu auras des clients. Tu trouveras 
l’homme de ta vie ou bien la femme de ta vie ou si tu es au foyer, tu verras que tu peux 
maîtriser ton foyer, si tu es un entrepreneur, tu verras que tu seras un entrepreneur par 
excellence, parce que quoi, tu as ajouté de l’excellence. Aujourd’hui, nous avons toutes les 
opportunités, si tu es une femme au foyer, tu ne sais pas préparer par exemple, tu vois il n’y 
aura pas de la paix et dans notre siècle, nous avons tout si tu as peut-être tellement honte 
de retourner chez ta maman pour apprendre ou bien de demander à une amie de 
t’apprendre, il y a l’internet, va sur YouTube et apprend quelque chose c’est de la même 
manière si tu es entrepreneur, ne reste pas seulement sur l’ancien modèle, apprend quelque 
chose de nouveau ajoute à ta foi quoi, de la vertu, de l’excellence. 

Que Dieu vous bénisse. C’est votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN. Au cours de la 
semaine nous allons étudier un à un tous ces facteurs que Dieu veut nous donner. Il dit, 
parce que si ces choses sont en toi, ces choses ne te laisseront jamais être oisif ou stérile 
parce que tu seras productif, tu auras, du fruit et les bénédictions de Dieu vont couler dans 
ta vie. Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore demain pour un autre épisode. Bye, 
bye. 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 



MESSAGE DU 20 JUIN 2023 

FAITES TOUS VOS EFFORTS POUR JOINDRE A VOTRE FOI : N°2 LA SCIENCE (LA 
CONNAISSANCE) 

SHALOM BIEN-AIME EN CHRIST QUE LA GRACE ET LA PAIX DE DIEU SOIT AVEC VOUS AU 
NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin que la parole de Dieu ouvre encore de l’intelligence, de l’entendement et te 
donne encore de la sagesse, de la sagesse pour garder ta vie au nom de Jésus. La Bible dit 
qu’à l’abri de la sagesse on est caché, à l’abri de l’argent on est caché. Il dit sous la sagesse 
on est abrité, et sous l’argent on est abritée. Mais il dit l’excellence de la connaissance, c’est 
que la sagesse donne que la vie, l’argent peut beaucoup t’aider, tu peux t’abriter sous les 
ailes de l’argent mais l’argent ne peut pas donner la vie. Mais la Bible dit que la sagesse 
donne la vie alors que la sagesse de Dieu te donne la vie, te donne, te montre les voies que 
tu dois suivre au nom de Jésus. 

Nous avons commencé par voir certains aspects de la vie que Dieu nous montre à ajouter à 
notre foi afin d’être complet et de réussir dans la vie. La Bible nous dit dans 2Pierre 1 : 3, il dit 
comme sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété au moyen 
de la connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire et par sa vertu. Ce verset 
m’intéresse beaucoup et nous allons le lire chaque jour de la semaine. Il dit sa puissance, sa 
divine puissance c’est-à-dire sa puissance divine nous a donné tout ce qui contribue à la vie, 
tout ce qui contribue à la vie ; tout ce qui contribue, pas seulement certaines choses mais 
tout ce qui contribue à la vie et à la piété. Il dit toutes ces choses nous parviennent au moyen 
de la connaissance de celui qui nous a appelé. Ça veut dire que même si Dieu a tout donné 
si tu ne connais pas celui qui t’a appelé, tu ne sais pas ce qu’il t’a donné, tu ne peux pas les 
avoir ou bien tu ne peux pas les utiliser alors il dit, ça vient au moyen de la connaissance et 
donc il dit par ces choses, nous pouvons participer à la gloire, à la nature divine que Dieu 
nous a donné. Il dit pour cette raison, faites tous vos efforts pour joindre à votre foi et il nous 
a listé sept choses que nous devons joindre à notre foi. Hier, nous avons vu la première chose 
qui est la vertu ou l’excellence ; vous voyez, il nous a déjà tout donné mais il nous dit encore 
d’ajouter certaines choses. Ce n’est pas que ce qu’il nous a donné n’est pas complet, c’est 
juste comme un téléphone. Si tu as un téléphone par exemple, le téléphone a déjà toutes 
les fonctions possibles qui peuvent être installé sur le téléphone. Ces fonctions sont déjà 
installées sur ce téléphone mais il y a autre chose que tu dois ajouter à ces fonctions. Il y a 
certaines choses que tu n’as pas encore dans le téléphone, il y a certaines fonctions que tu 
dois apprendre, tu dois apprendre comment fonctionne ce bouton, comment fonctionne 
cette chose, etc. Et d’autres, tu dois les installer maintenant, le téléphone a déjà la capacité 
de faire des appels, de recevoir des messages, d’aller sur internet, de faire tout ce que ce 
téléphone a été créé pour faire mais tu as besoin d’actualiser les choses d’installer peut-être 
WhatsApp, de faire Facebook, c’est ta responsabilité de faire ; juste parce que le téléphone 
est capable de faire WhatsApp ne veut pas dire qu’au moment où tu as le téléphone tu es 
sur WhatsApp, tu dois installer WhatsApp, l’activer avec ton numéro avant d’utiliser la 
fonction qui est déjà inclus dans le téléphone à faire WhatsApp ou bien à utiliser des 
différentes applications. C’est de la même manière Dieu a déjà mis en tout chrétien, tout un 
chacun de nous la capacité d’être excellent, d’être le meilleur de nous-même, d’être comme 
Dieu. Il dit afin de participer, afin de devenir les participants de la nature divine. Donc nous 
avons cette grâce déjà en nous de participer, de manifester la nature divine mais il dit pour 
cette raison puisque tu as déjà la capacité, fais tout ton effort pour ajouter à ta foi, la vertu 
c’est-à-dire l’excellence. J’ai dit hier que dans la vie de plusieurs chrétiens, nous voyons que 
c’est de la médiocrité si on parle des gens qui sont excellents aujourd’hui la plupart des 
chrétiens n’y seront pas dedans. Nous pouvons voir ces choses, cette excellence dans le 
monde mais Dieu nous dit que nous devons ajouter à notre vie de l’excellence. Comment 



est-ce que tu ajoutes de l’excellence, si on te donne un travail à faire ; fait le bien. Si tu es 
marchand arrange bien tes marchandises, si tu es conducteur de taxi que ta voiture soit la 
voiture la plus propre dans la station, que juste de l’excellence. Il dit, si tu fais ces choses ; 
verset 8, il dit car si ces choses sont en vous et y sont avec abondance, elles ne vous laisseront 
point oisifs, ni stériles pour la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ. Il dit que tu ne 
seras pas stérile, tu seras toujours productif si tu es entrepreneur, tu es écolier, étudiant soit 
une personne excellente, ne dis pas que moi, je ne maîtrise pas cette matière. Pourquoi tu 
ne le maîtrises pas ? Tu es un enfant de Dieu, fais des efforts, demande à des amis qui 
maîtrisent, qu’ils te montrent. Tu dois être excellent dans toute chose. L’excellence est très, 
très importante. Maintenant aujourd’hui nous voyons la seconde chose ; il dit, et à la vertu la 
science. Rappelez-vous c’est la vertu que nous appelons l’excellence donc il dit faites tous 
vos efforts pour ajouter à votre foi, la vertu, à la vertu, la science, donc à l’excellence la science, 
la science ici c’est le mot connaissance. Connaissance mais il y a différentes sortes de 
connaissances ; il y a des connaissances spirituelles, il y a des connaissances et de même 
dans le monde matériel, il y a différentes sortes de connaissances. Mais ici il veut parler d’une 
connaissance scientifique, c’est pour cela qu’il a utilisé le mot science, connaissance 
scientifique dans ce sens, il veut dire simplement le savoir-faire, une connaissance mentale, 
une connaissance qui amène ton intelligence en action, qui t’emmène à apprendre quelque 
chose de nouveau, c’est le savoir-faire parce qu’il y a une autre connaissance que nous 
appelons la conscience c’est-à-dire juste le savoir, je sais que cette chose existe. Je connais 
cette personne, si par exemple je dis, je connais monsieur Justin, le frère Justin. Il peut être 
juste une connaissance quelqu’un je vois en passant donc ça c’est juste une connaissance 
qui est liée à la vue et juste à l’apparence c’est-à-dire j’ai la conscience qu’il y a un frère qui 
s’appelle Justin mais quelqu’un d’autre peut dire ou bien je peux encore dire je connais le 
frère Justin, ça veut dire que non c’est un proche, c’est un ami, etc. sa femme peut dire je 
connais Justin alors ça va encore dans une autre dimension de la connaissance et ce serait 
différents enseignements mais ici il parle de la connaissance du savoir-faire, c’est-à-dire tu 
maîtrises la chose. Il dit ajoute à ta foi, la vertu, c’est-à-dire l’excellence et après la vertu ajoute 
le savoir-faire, apprend quelque chose ; il faut apprendre à faire quelque chose. Plusieurs fois, 
nous sommes ignorants mais Dieu dit mon peuple périt faute de connaissances. Il y a 
beaucoup de choses que nous ne savons pas. Qu’est-ce qu’il faut faire ? Il faut l’apprendre, 
ne dis pas que oh… quand tu es une femme au foyer, ne dis pas que je ne sais pas préparer 
ces choses, pourquoi apprend-le si tu ne sais pas, apprend-le tout simplement, ça va faire 
quoi, ça va aider ton frère au lieu de laisser ton mari aller manger dehors avec des amis ou 
bien avec même d’autres femmes parce que c’est ce qui arrive dans la vie des chrétiens ; 
beaucoup de choses qui nous manquent parce que nous ne voulons juste pas apprendre. Si 
tu es étranger dans un pays, ne dis pas que moi, je n’arrive pas à parler l’anglais ou bien je 
n’arrive pas à parler leur langue, apprend la langue tu es déjà dans le pays, tu as besoin de la 
langue pour évoluer dans le pays ; ne dis pas que c’est difficile, ce n’est pas difficile. Les gens 
qui le parlent ne sont pas plus intelligents que toi, toi tu es un enfant de Dieu, la Bible dit 
nous avons les pensées de Christ, tu as la pensée de Christ, apprend-le, donne-toi la 
discipline de passer peut- être 15minutes chaque jour sur cette langue, tu verras que dans 
moins de trois mois, six mois, tu auras déjà beaucoup de connaissances dans cette langue. 
Tu seras comme même si tu ne maîtrises pas encore complètement la langue, tu seras 
quand même meilleur que deux mois avant cela parce que quoi, tu es en train d’apprendre. 
Il dit à votre foi ajoutez de la vertu et à la vertu ajoutez de la connaissance. Notre âge, le 21ème 
siècle, c’est un temps où personne n’a le droit de dire je ne sais pas ou bien je ne comprends 
pas ou bien je ne sais pas comment cela fonctionne. Je comprends que tu peux être 
spécialisé dans des domaines mais ça ne veut pas dire que tu dois être ignorant dans les 
autres domaines. Si tu es prédicateur, enseignant par exemple juste parce que tu maîtrises 
la doctrine de la sainteté, ça ne s’arrête pas là-bas parce que la Bible ne s’arrête pas sur la 
sainteté, tu dois maîtriser la doctrine de la prospérité, tu dois maîtriser la doctrine de la 



justice, juste élargis-toi, parce qu’il dit quoi, si ces choses sont en toi et y sont avec 
abondance, elles ne te laisseront point oisif, tu ne seras pas oisif, tu ne seras pas inactif, tu ne 
seras pas improductif mais tu seras comment, productif, tu auras beaucoup de fruits, dans 
la vie de tes enfants inculque ces choses, apprend comment faire de nouvelles choses. C’est 
notre enseignement pour aujourd’hui. Alors vous voyez, la parole de Dieu c’est pour que 
nous l’appliquons, c’est pour que nous l’appliquons dans notre vie. Alors quand tu écoutes 
ce message, qu’est-ce que tu vas faire après ce message, tu dois commencer par appliquer 
le message aujourd’hui. Alors après ce message qu’est-ce que tu vas faire, quelles sont les 
choses qui traversent tes pensées, quelles sont les formations que tu veux faire, tu dois aller, 
tu dois commencer, quelles sont les nouvelles choses que tu veux introduire dans ta vie, 
quelles sont les nouvelles manières, la manière de parler que tu veux changer, tu dois le 
changer, tu dois apprendre comment parler, si tu es allé à un interview, comment parler tu 
dois l’apprendre, si tu es la maison avec ton mari, tu dois apprendre comment parler, au 
milieu des amis peut-être qui ne sont pas chrétiens, comment est-ce que tu communiques 
avec eux, si tu ne sais pas apprend-le, si tu ne sais pas conduire apprend à conduire, ne dis 
pas que non il y a mon mari qui va me prendre pour aller au boulot, non, non, non… un jour 
ton mari sera occupé tu seras dans les grands troubles, tu seras dans de grands problèmes 
à cause du fait que tu ne connais pas. Il dit mon peuple périt, c’est son peuple et ce peuple 
a la foi mais ce peuple faute de connaissance, alors tu ne peux pas rester à la maison et dire 
que non Dieu le fera, Dieu le fera, j’ai la foi que Dieu le fera. La Bible dit montre-moi ta foi 
sans les œuvres et je te montrerai ma foi avec les œuvres. Vous pensez que si deux personnes 
vont quelque part pour des interviews d’emploi celui qui a la connaissance, si les deux ont la 
foi ; nous supposons que les deux ont la foi, les deux sont chrétiens qui est-ce qu’on prendra, 
c’est celui qui a de l’expérience, on ne te prendra pas à cause de ta foi. Ta foi te donne 
l’opportunité et la grâce d’être là-bas mais on va te recruter à cause de ta connaissance. Alors 
il dit à cause de cela faites tous vos efforts pour ajouter à votre foi la vertu et à la vertu de la 
connaissance. Donc je dis, je te dis en ce matin d’ajouter à tout ce que tu as de la 
connaissance ; si tu es dans une entreprise fait bien les travaux qu’on te donne et apprend 
de nouveau travail parce que quoi, un jour on aura besoin peut-être et demain tu verras que 
tu mangeras le fruit mais si tu es quelqu’un de négligeant tout ce que tu veux faire c’est tout 
ce qu’on t’a donné, tu ne veux pas aider les gens, tu ne veux pas apprendre quelque chose 
de nouveau parce que tu te dis que non, ça se pousse ceci seulement qu’on me paie et oui, 
on va te payer sûrement pour ça mais si quelqu’un qui s’élargit un peu et qui apprend de 
nouveaux travaux, tu verras qu’il est élargi ; demain si on a besoin de quelqu’un à ce poste-
là c’est à lui qu’on va donner parce qu’il connaît déjà et encore je le répète lorsque tu quittes 
ici qu’est-ce que tu vas faire, commence par apprendre de nouvelles choses, recherche sur 
l’internet, ne dis pas que je ne sais pas comment manipuler l’internet, demande à quelqu’un 
de t’enseigner, apprend tout simplement, apprend tout simplement et fais des recherches 
emmagasine de la connaissance en toi et tu verras que tes chemins seront élargis et le 
monde te recherchera. Le monde est à la recherche de l’excellence et de la main d’œuvre. 
Ce que tu sais faire te paiera.  

Alors d’ici là portez-vous bien. Vous pouvez nous écrire sur +1 309 203 83 97. C’est votre frère, 
le pasteur JESPERE HOPEMAN et à la prochaine. Bye, bye. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

 



MESSAGE DU 21 JUIN 2023 

FAITES TOUS VOS EFFORTS POUR JOINDRE A VOTRE FOI : N°3 LA TEMPERANCE (LA 
MAITRISE DE SOI) 

 

BIEN-AIMES UNE FOIS ENCORE, JE VOUS SALUE TOUS DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE 
SEIGNEUR JESUS CHRIST.  

C’est votre frère du pasteur JESPERE HOPEMAN, ce matin je prie au nom de Jésus que la 
parole de Dieu touche vos cœurs, que la parole de Dieu change vos vies, que la parole de 
Dieu transforme nos entendements au nom de Jésus, que la parole de Dieu nous donne la 
direction à suivre et de la sagesse divine par laquelle nous pouvons conduire notre vie au 
nom de Jésus. Seigneur parle car ton peuple écoute, Seigneur touche quelqu’un en ce 
matin, bénis quelqu’un en ce matin, restaure quelqu’un, donne de la puissance, de la sagesse 
et de l’intelligence à quelqu’un ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-
Christ nous avons prié. Amen.  

Alors une fois encore, soyez les bienvenus et je crois que vous êtes prêts pour la séance 
d’aujourd’hui. Nous sommes dans 2Pierre 1 où le Seigneur nous a dit de faire tous nos efforts 
pour ajouter certaines choses à notre foi. Alors c’est-à-dire que cela ne suffit pas de dire que 
j’ai la foi, j’ai la foi que ça va marcher, j’ai la foi que ceci va aller, j’ai la foi que ça va changer. Il 
dit c’est bien d’avoir la foi mais ajoute à ta foi ces sept choses parce qu’il dit, si tu as ces choses 
dans ta vie, 2Pierre 1 : 8, car si ces choses sont en vous et y sont avec abondance, elles ne 
vous laisseront point oisif ni stérile pour la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ.  

Je vais ajouter aujourd’hui le verset 9. Il dit mais celui en qui ces choses ne sont point est 
aveugle. Il ne voit pas loin et il a mis en oublie la purification de ses anciens péchés. Il dit si 
tu n’as pas ces choses, tu es aveugle, c’est-à-dire que tu tomberas, tu vas commencer une 
activité ça va échouer, tu vas essayer de faire quelque chose ça ne va pas marcher, tu vas 
prier, prier, prier mais les choses n’évolueront pas et tu ne sais pas où tu ne vas parce que tu 
es aveugle et même si Dieu te pardonne un péché tu vas retourner dedans parce que tu 
auras oublié que tu es pardonné et que dans le pardon tu reçois la puissance de vaincre le 
péché alors ces choses que nous apprenons sont aussi importants. Il dit celui qui n’a pas ces 
choses, il est aveugle ; et plusieurs personnes sont aveugles de nos jours. C’est pour cela que 
le Seigneur m’a mis au cœur d’amener cet enseignement. Il dit, à cause de cela faites tous 
vos efforts pour joindre à votre foi, la vertu, la science et aujourd’hui nous ajoutons la 
tempérance. Il dit, faites tout pour ajouter à votre foi, la tempérance alors c’est quoi la 
tempérance ? 

La tempérance, c’est tout simplement le contrôle de soi ou bien la maîtrise de soi. C’est le 
fait de pouvoir se priver de quelque chose ou bien de réduire quelque chose dans sa vie ; se 
priver, se contrôler. Le contrôle de soi, c’est ça qui est la tempérance à ne pas confondre avec 
le tempérament qui est ton attitude, ton caractère qui va avec ton humeur ou bien la nature 
de quelqu’un. C’est différent de ce que nous voyons aujourd’hui qui est quoi, la tempérance. 

La tempérance, c’est simplement la maîtrise de soi, le contrôle de soi. Alors la Bible dit, faites 
tout possible pour ajouter à votre foi, la vertu n°1, n°2 la science et nous avons appris que 
c’est la connaissance et la tempérance c’est-à-dire la maîtrise de soi, contrôle-toi. Il faut 
apprendre à te contrôler dans un autre enseignement je montrerai, j’enseignerai sur 
comment dominer la chair, comment vivre en esprit pour dominer sur la chair, comment se 
contrôler.  

Alors rapidement la maîtrise de soi, c’est quelque chose dont tu as besoin ; il y a plusieurs 
personnes qui ne savent pas comment se maîtriser. Je vais donner des exemples au fur et à 



mesure que je serai en train de parler mais il est très important que tu reconnaisses le fait 
que la maîtrise de soi te garantit beaucoup de choses et te délivre de beaucoup de choses. 
Maintenant rappelons que les choses que nous sommes en train d’apprendre ici, ce ne sont 
pas des choses que tu ne peux pas faire. C’est déjà des choses que Dieu a déjà mis les 
capacités en toi, il va falloir seulement que tu les ajoutes, que tu les développe, rappelez-vous 
de l’exemple que nous avons appris à propos du téléphone, le téléphone a déjà la capacité 
de fonctionner, il y a déjà des fonctions dedans mais tu vas devoir activer certaines choses, 
télécharger d’autres, installer certains etc. ce n’est pas que le téléphone n’a pas la capacité, 
il va seulement falloir les activer et puis ça va marcher. C’est de la même manière tout ce 
que Dieu nous dit ici, ce n’est pas que tu n’as pas la capacité, ça veut dire que tu as la capacité 
d’être excellent, d’avoir la vertu, tu as la capacité d’augmenter ton intelligence, ton quotient 
intellectuel, tu as la capacité d’avoir ceux d’avoir la tempérance dont nous parlons ici. Donc 
ce n’est pas quelque chose que tu vas dire que non moi, je n’arrive pas à me maîtriser je, ne 
peux pas me maîtriser non, tu peux te maîtriser, si tu ne peux pas te maîtriser, Dieu ne va 
pas te dire de te maîtriser. Alors si Dieu te dit de faire quelque chose, c’est parce qu’il sait que 
tu peux le faire et que tu as la capacité. C’est lui-même qui a mis la capacité en toi, tout ce 
que tu as besoin de faire c’est de croire que tu peux le faire et d’agir. Tu crois, tu acceptes la 
parole de Dieu, tu dis oui. Tu te dis oui, oui, j’ai la maîtrise de soi en moi, je peux me maîtriser 
et je vais me maîtriser et devant une situation, tu te maîtrises tout simplement, ça peut te 
prendre quelques mois lorsque tu t’appliques et tu l’apprends pour arriver au point 
culminant mais quand même tu peux commencer quelque part et tu y arriveras. Plusieurs 
fois, les gens ne peuvent pas se maîtriser, la maîtrise de soi c’est quoi, c’est une discipline 
que tu te donnes, tu dois te discipliner, tu dois apprendre à ne pas déborder. Alors, il y a 
différents domaines dans lequel tu dois te maîtriser. Je prends par exemple la parole, le fait 
de parler, il y a certaines personnes qui ne peuvent pas se maîtriser, ils ne savent pas 
comment contrôler leur parole, ils débordent n’importe où, n’importe quand et n’importe 
comment. Ils disent des choses qui ne sont même pas bonnes, qui ne donnent aucun 
enseignement du tout, c’est juste qu’ils débordent alors si tu as quelqu’un comme ça ce que 
tu vas faire c’est d’apprendre à te taire. La Bible dit que chacun soit apte c’est-à-dire rapide 
à écouter mais lent à parler et lent à la colère. Alors c’est ce que la parole dit ; qu’est-ce que 
tu fais ; tu appliques cette parole dans ta vie, tu apprends à être lent à parler, tu écoutes 
beaucoup mais tu es lent à parler, on voit ça parfois dans les couples, ce n’est pas joli. Il y a 
une question ou bien un sujet et on donne la parole à l’homme avant que l’homme ne 
commence même par parler, la femme a déjà terminé le sujet et ça ne donne pas vraiment 
un bon regard, les anglais disent un bon look à ce couple et surtout à la femme parce qu’on 
espère que la tête prend la parole d’abord et ensuite on te donne la parole et toi aussi tu 
parles, c’est qui était en train de se dérouler dans l’église de Corinthe ce qui a fait que Paul a 
même dit que les femmes se taisent dans l’église et il dit si elles ont une question de 
demander leur mari à la maison parce qu’au milieu de l’église, l’homme est interrogé, 
l’homme a une prophétie et avant qu’il ne termine, la femme prend ça parce qu’elle a aussi 
le don. En Corinthe, il y beaucoup de dons, la femme prend la parole, elle termine la 
prophétie avant que l’homme ne commence même, il y a ce désordre qui agit dans la vie 
des gens. Il dit quand vous êtes comme ça, vous êtes aveugle et limité, vous ne voyez pas là 
où vous allez. Alors tu te maîtrises aussi dans la colère, quand tu es en colère maîtrise-toi à 
ne pas parler parce que tu diras des choses où tu feras des choses que tu vas regretter alors 
à chaque fois qu’il y a quelque chose qui t’a mis en colère, peu importe si c’est toi qui as 
raison, peu importe la situation, essaie de prendre le temps de respirer, de te maîtriser, n’agis 
pas dans la colère, ne parle pas dans la colère, donne un peu de temps. La Bible dit, donnez 
la place à la colère de Dieu d’agir, donne un peu de temps, certaines situations je comprends, 
je sais que c’est difficile mais si c’est impossible Dieu n’allait pas nous le dire alors donne de 
temps, maîtrise-toi dans à la colère. Tu peux avoir raison mais perdre vous voyez. On 
remarque ça au niveau des autorités ou bien quelqu’un qui a un problème avec son chef et 



on voit qu’il a raison mais à cause de la manière dont il s’est adressé à l’autorité, on l’a 
condamné pas parce qu’il n’avait pas raison mais il ne peut pas se contrôler et il a exagéré 
dans ses propos ou bien dans ses actions et alors il a perdu donc maîtrise-toi dans ta colère 
afin de gagner de l’avantage devant les gens et même devant Dieu. Toujours au nouveau de 
la parole, vous pouvez remarquer par exemple dans des entreprises le chef d’entreprise ou 
bien le directeur est en train de parler et l’employé est en train de parler, le directeur est en 
train d’expliquer, et l’employé parce que peut-être il a plus étudié que le directeur de la 
compagnie ou bien il connaît mieux alors même quand le directeur parle, il prend la parole 
pour montrer au directeur, pour enseigner au directeur, c’est dangereux tu peux perdre ton 
emploi, ce n’est pas un bon caractère. Il y a une manière de parler à son directeur, il y a une 
manière de l’amener à la raison, ce n’est pas quand il est en train de parler que tu vas dire 
non, non, non, non, Monsieur le directeur ce que tu dis là c’est faux parce que tu connais plus 
que lui, tu peux perdre ton emploi, tu as raison, tu connais bien mais ce n’est pas ton 
entreprise et ce n’est pas toi le directeur là-bas, tu dois connaitre ta place. La Bible dit, 
serviteurs, soyez soumis, à vos maîtres. C’est lui le maître ; toi tu dois te soumettre et même 
s’il est en erreur tu sauras comment le corriger même si tu as raison tu sauras comment aller 
plus tard le parler et l’amener à la raison. Tu ne te dévoiles pas en train de parler n’importe 
comment ça peut te coûter ton travail. Il dit serviteurs, soyez soumis à vos maîtres ; 
maintenant il y a la maîtrise de soi ou bien la maîtrise de son corps.  

La maîtrise de son corps c’est se maîtriser surtout, tout ce que nous disons concerne le corps 
mais ici je veux parler des désirs charnels surtout pour ceux qui ne sont pas mariés. La Bible 
nous demande de maîtriser nos corps, tu dois maîtriser ton corps jusqu’au mariage et c’est 
quelque chose qui dérange beaucoup la jeunesse ou bien les non-mariés. La Bible dit, il est 
mieux de se marier que de brûler, si tu vois que tu es en train de brûler dans ton corps marie-
toi, si tu ne peux pas te marier ou bien tu n’es pas encore marié, tu dois te maîtriser et c’est 
sur ça que je dis que je ferai un enseignement complet sur ça pour montrer que c’est très 
facile de se maîtriser ; tu as juste besoin de connaître quelques secrets que tu appliques. La 
Bible dit, vivez selon l’esprit et vous n’accomplirez pas les désirs de la chair, comment vivre 
selon l’esprit et comment se maîtriser pour ne pas accomplir les désirs de la chair c’est 
quelque chose que tu dois apprendre mais juste je te le dis aujourd’hui pour savoir que ton 
corps est le temple du Saint-Esprit ; ton corps doit être saint, tu dois le garder pour le 
Seigneur. Si tu n’es pas marié abstiens-toi des relations sexuelles, c’est de ça que je veux 
parler abstiens-toi des relations sexuelles parce que ça détruit ta vie un, ça ouvre beaucoup 
de portes aux mauvais esprits de rentrer dans ta vie, c’est tout un temps je pense que j’ai 
touché ce point un peu dans le monde spirituel, un peu seulement mais nous allons revenir 
mais ce que je veux te dire aujourd’hui maîtrise-toi jusqu’au mariage parce que c’est quelque 
chose qui détruit beaucoup, le diable sait, c’est pour cela qu’il incite la génération, si vous 
voyez aujourd’hui presque toutes les publicités à la télé, presque tout il y a toujours une 
image, une vidéo, quelque chose qui a trait à la sexualité pourquoi, parce que le diable sait 
que par-là, il peut atteindre beaucoup et il peut faire chuter beaucoup, ton destin peut être 
volé, détruit par la sexualité. Alors mon message pour toi aujourd’hui c’est ajoute à ta foi, la 
tempérance, la maîtrise de soi, il y a certaines qui s’enivrent de l’alcool, tu dois te maîtriser, il 
y a certains qui parlent n’importe comment, il y a d’autres qui ne maîtrisent pas leur corps, il 
y a certains, il y a beaucoup de choses que tu dois te maîtriser, quand tu te maîtrises, tu 
verras que Dieu aussi agira dans ta vie et même les portes s’ouvriront. Imagine-toi que vous 
êtes deux à postuler pour un même poste et vous avez eu l’interview et après étude on voit 
qu’il y a un qui ne se maîtrise pas n’importe comment, il ne respecte pas les gens lorsqu’il 
est en colère, il casse tout et toi aussi tu as postulé là-bas mais toi, tu as un meilleur caractère 
même si lui il a un diplôme plus élevé que toi, les directeurs préféreront te donner le poste 
aussi longtemps que tu es capable d’assumer les responsabilités de ce travail. J’ai, écouté 



des directeurs qui disent que nous n’embauchons pas les diplômes, nous embauchons les 
caractères alors ton caractère est très important. Il dit quoi, ajoute à ta foi de la tempérance. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore demain pour un autre épisode et à la 
prochaine. Bye, bye.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 22 JUIN 2023 

FAITES TOUS VOS EFFORTS POUR JOINDRE A VOTRE FOI : N°4 LA PATIENCE 

BIEN-AIMES, JE VOUS SALUE ENCORE DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR 
JESUS CHRIST. 

Que la grâce abondante et la présence de Dieu vous couvre que son esprit vous remplisse là 
où vous êtes en ce moment. Que le Saint-Esprit vous remplisse de sa sagesse et de la 
connaissance divine au nom de Jésus. Je prie que votre vie ne soit plus jamais la même dans 
le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen.  

Alors nous avons commencé un sujet, et vous savez en tant que chrétien, Dieu nous a tout 
donné. Il dit s’il n’a pas retenu son fils, s’il a donné son fils pour nous, qu’est-ce qu’il ne nous 
donnera pas dans ce monde, qu’est-ce que Dieu ne va pas nous donner. En réalité, Dieu nous 
a donné tout ; la Bible dit qu’il nous a donné toutes les bénédictions qui sont dans les lieux 
célestes pas seulement la bénédiction de la terre même les bénédictions célestes, Dieu a 
donné cela à ses enfants. Le chrétien est la personne qui possède tout ; nous sommes les 
plus riches du monde, nous sommes les plus bénis, nous avons toutes sortes de potentialité, 
nous avons toutes sortes de richesses, nous avons toutes sortes de grâces et dans tout dans 
le monde, Dieu est le créateur de tout, il est le Dieu le tout-puissant. Il y a plusieurs religions 
mais nous savons que notre Dieu est le plus grand Dieu, il est le vrai Dieu, il est le seul Dieu 
et il possède tout. La Bible dit, la terre appartient à Dieu et toute la plénitude de la terre 
l’appartient. Alors pourquoi est-ce que c’est nous qui souffrons ?  

Déjà quand nous voyons dans 2Pierre 1, il dit, comme sa divine puissance nous a donné tout 
ce qui contribue à la vie et à la piété. Il nous a donné tout ce qui contribue à la vie, nous avons 
tout, tout ce que tu as besoin, toutes choses dont tu auras besoin dans cette vie, que ce soit 
l’argent, que ce soit de la faveur, que ce soit des relations, que ce soit des promesses, peu 
importe ce que tu as besoin, il dit, il nous a donné tout au travers de sa puissance divine au 
moyen de la connaissance de celui qui nous a appelé. Alors la question est de savoir si 
vraiment ce que nous disons est vrai, si ce ne sont pas des mensonges, ou bien des souhaits, 
ou bien des choses que nous aimerions avoir, ou bien nous sommes en train de nous 
consoler, ou bien sûrement de nous mentir pour avoir de la paix du cœur, si c’est une réalité 
que Dieu nous a donnés tout, pourquoi est-ce que le chrétien ne démontre pas cela, 
pourquoi est-ce que le chrétien souffre, pourquoi est-ce que c’est le chrétien qui est 
misérable ?  

Quand nous voyons le monde, il semble comme si le chrétien est celui qui est le plus 
misérable dans toute la créature. Pourquoi ? Est-ce cela peut être dû à l’ignorance ? Bien sûr 
que oui. La Bible dit mon peuple périt faute de connaissances ; Dieu dit mon peuple périt 
faute de connaissance. Si nous n’ajoutons pas cette connaissance, nous pouvons avoir la foi 
de dire aux montagnes de se déplacer, de dire que Dieu le fera parce que Dieu le fera, nous 
pouvons déclarer que nous avons tout en lui parce que oui nous avons tout en lui, nous 
pouvons déclarer que oui nous sommes les plus riches mais nous n’expérimenterons jamais 



ces choses, nous pouvons les déclarer et bien sûr que nous savons que c’est vrai mais cela 
ne sera pas l’expérience de notre vie. Nous allons déclarer ça toute notre vie mais nous allons 
vivre dans la pauvreté, dans la mort, dans les soucis et nous serons ceux qui seront en train 
de demander au monde de nous aider. C’est pour cela que la Bible nous dit, il dit parce que 
vous avez ces choses dans le monde peut-être tu iras dans la corruption pour y arriver ou 
peut-être tu vas devoir aller de la manière dont le monde agit pour arriver à devenir si grand 
mais Dieu te l’a déjà accordé, il te l’a déjà donné gratuitement. Il dit mais à cause de cela, 
2Pierre 1 : 5, à cause de cela même faites tous vos efforts pour joindre à votre foi, ça veut dit 
qu’il y a des choses que tu dois joindre à ta foi. Dans le monde, nous voyons de l’excellence, 
nous voyons de la discipline, nous voyons de l’assiduité dans le monde mais 
malheureusement chez les chrétiens, il n’y a pas de discipline, la plupart, pas tout le monde, 
mais la plupart des chrétiens, il n’y a pas de discipline, il n’y a pas de contrôle de soi ; dans le 
monde nous voyons le contrôle de soi, nous voyons de la discipline nous, si nous prenons par 
exemple les footballeurs, ils se privent des nourritures, ils sont disciplinés à faire des exercices 
physiques chaque jour pour maintenir la forme juste pour être les meilleurs dans ce qu’ils 
font, ils se privent de certaines nourritures. Si vous voyez les artistes du monde, il y a certaines 
nourritures qu’ils ne mangent pas, ce n’est pas que ce sont des tabous pour eux ou bien ce 
sont des sacrifices qui doivent faire à leurs dieux non, c’est juste parce que pour garder leur 
voix intacte et garder leur position et bien chanter, ils doivent se priver de certaines 
nourritures alors ils se disciplinent pour se priver de ces choses. Ils sont excellents dans les 
choses qu’ils font. C’est de la responsabilité du chrétien d’apprendre à être excellent, 
d’apprendre à se discipliner et d’apprendre de nouvelles choses c’est-à-dire de grandir en 
connaissance. Alors la Bible dit parce que Dieu nous a donné toutes ces choses, faites tous 
vos efforts pour joindre à votre foi, la vertu ; à la vertu, la science ; à la science, la tempérance 
et c’est là où nous étions arrêtés. Et donc la vertu c’est quoi c’est l’excellence, ce que tu fais, 
fais-le bien, soit excellent. Si tu as couturier ou bien tailleur soit un tailleur excellent, si tu es 
un taximan, soit un taximan excellent, si tu es étudiant soit un étudiant excellent, soit le 
meilleur dans ce que tu fais, soit le meilleur de la classe, soit le meilleur d’entre les tailleurs, 
soit le meilleur des hommes d’affaires, soit le meilleur, soit la meilleure femme au foyer, soit 
le meilleur mari au foyer, soit toujours le meilleur dans ce que tu fais, ce que nous appelons 
la vertu ou l’excellence. Il dit ajoutez à votre foi, la vertu et à la vertu quoi, la connaissance, ne 
sois pas ignorant, fais des recherches même si tu ne peux pas connaître tous les domaines, 
le domaine dans lequel tu es peu importe ce que tu fais, sois quelqu’un qui connaît bien ce 
que tu fais, tu es mécanicien sois bien spécialisé dans ce que tu fais, ne sois pas quelqu’un 
qui bricole seulement, spécialise-toi et connaît ce que tu fais, fais des recherches, apprend 
plus. Il dit ajoutez à la vertu c’est-à-dire à l’excellence de la connaissance et donc la 
connaissance, tu es excellent dans la connaissance et maintenant à la connaissance nous 
avons appris quoi, la tempérance qui est quoi, le contrôle de soi, la maîtrise de soi, c’est-à-
dire soit discipliné, il y a certaines choses que tu vas te priver de manger peut-être à cause 
de ce que tu fais si tu es chantre peu importe ce que tu fais, il y a des choses dont tu dois te 
priver, ce n’est pas que Dieu ne permet pas, ce ne sont pas des péchés mais tu dois te priver 
pour être excellent. La Bible dit tout est permis mais tout n’est pas utile, tout m’est permis 
mais tout ne m’est pas utile. Par exemple, moi en tant que pasteur, je ne peux pas manger 
n’importe comment, je ne mange pas n’importe comment parce qu’il y a un état d’âme que 
je dois garder alors j’ai un temps pour manger même si je dois manger, je sais comment 
manger, je peux par manger, boire et puis m’en dormir, je dois être spirituellement alerté 
donc je dois me discipliner en ce sens-là pour être toujours dans un niveau ou bien dans une 
atmosphère spirituelle, discipline-toi dans tout ce que tu fais. Ça s’appelle la tempérance ou 
la maîtrise de soi. Nous avons vu la maîtrise de soi dans la parole, la maîtrise de son corps, la 
maîtrise dans la colère et différents domaines dans lesquels il faut se maîtriser.  



Aujourd’hui, nous allons ajouter la patience. Il dit ajoutez à la tempérance, la patience dans 
2Pierre 1 : 6, à la science, la tempérance et à la tempérance, la patience. La patience est très, 
très importante, tu dois être simplement patient. Patient ne veut pas dire rester mes bras 
croisés à ne rien faire, ça veut dire attendre le bon moment que ce soit avec Dieu avec toi-
même ou avec les hommes ; juste soit patient. Ne soit pas quelqu’un qui est trop pressé, ça 
ne veut pas dire de ne pas faire les choses rapidement mais juste tu dois accorder le temps. 
La Bible dit laisser la colère de Dieu agir ; par exemple si quelqu’un t’a offensé, tu dois être 
patient. Si tu pries pour quelque chose, tu dois être patient, si tu n’es pas patient, tu peux 
échapper au plan de Dieu ; si nous prenons Abraham par exemple Dieu lui a dit que je ferai 
de toi le père des nations alors dans l’impatience de Sarah, elle a dit je suis déjà vieille peut-
être que ce n’est pas moi et pourquoi est-ce que tu ne vas pas passer par ma servante pour 
qu’elle te donne l’enfant dont Dieu a dit, vous voyez c’était de l’impatience. Quand nous 
lisons dans Habacuc 2 : 3, il dit, car c’est une prophétie dont le temps est déjà fixé, elle marche 
vers son terme et elle ne mentira pas, même si elle tarde, attend-là, ça s’appelle la patience 
même si elle tarde attend-la car elle s’accomplira, elle s’accomplira certainement. Et dans 
l’impatience ou bien dans les soucis de Sarah, elle a demandé à son mari d’aller vers sa 
servante et lui aussi il a obéi et voici il y a eu un enfant qui est né et Dieu a dit ok c’est un 
enfant né mais ce n’est pas lui l’enfant de la promesse vous voyez et ce problème a existé 
depuis toujours jusqu’aujourd’hui, c’est le problème qui est l’islam et les juifs parce que c’est 
Ismaël qui est né et qui est le père de l’islam et Isaac était le fils de la promesse. Vous voyez, 
il y a un problème qui est créé et qui a duré toute l’humanité parce que quelqu’un n’a pas 
été patient concernant les promesses de Dieu et il y a différents exemples que nous pouvons 
donner bref. Sois patient, il dit que c’est une prophétie dont le temps est déjà fixé, elle 
marche vers son terme et elle ne mentira pas. Si elle tarde, si toi tu penses que cela tarde, il 
dit attend-là car elle s’accomplira, elle s’accomplira certainement. 

Vous voyez, je le dis encore le temps de la patience, ce n’est pas un temps où tu es indifférent, 
il y a des choses que tu peux faire au temps de la patience. La Bible dit, il y a un temps pour 
semer et il y a un temps pour récolter ; maintenant entre le temps de la semence et le temps 
des récoltes c’est ce que nous appelons le temps de la patience parce qu’il y a un temps pour 
semer et quand tu sèmes aujourd’hui tu ne récoltes pas en même temps, il y a un temps 
pour patienter avant la récolte. Maintenant le temps de patience, qu’est-ce que tu fais, tu 
arroses ou bien tu cultives le champ, tu dois entretenir le champ. C’est ce que nous appelons 
arroser ou bien cultiver alors qu’est-ce que c’est que cultiver ? Tu cultives et tu arroses les 
promesses et les bénédictions que tu attends par la prière, par les prophéties, si tu déclares 
la parole de Dieu, tu prophétises tu pries et tu attends patiemment, tu peux ajouter les 
œuvres de la foi par exemple quelqu’un qui prie et qui sait qu’elle est enceinte qu’est-ce que 
tu fais, tu continues la prière, tu achètes les habits de tes enfants tout ça là ce sont des 
préparations et tu attends patiemment ce que Dieu a promis, dans ton foyer ce n’est pas 
seulement spirituellement dans ton foyer, soit patient, au travail soit patient, dans tes 
relations avec les uns et les autres maîtrise-toi, patiente parce que parfois tu as raison mais 
à cause de l’impatience, tu peux perdre ta place, à cause de l’impatience, tu peux perdre 
raison à cause de l’impatience, on peut donner ta position à une autre personne à cause de 
l’impatience, tu peux être condamné même si tu as raison les gens diront que non tu n’as 
pas raison les peut-être parce que tu n’as pas patienté alors si tu es dans une relation, dans 
des affaires, à l’église, à l’école, au travail peu importe ce que tu entreprends entraîne-toi à 
être patient et je l’ai déjà enseigné en disant ce sont des choses que Dieu a déjà mis en nous. 
Tu as juste besoin de t’entretenir et d’apprendre comment le faire, juste en méditant sur la 
parole, en priant et en t’exerçant c’est-à-dire je décide d’être patient aujourd’hui je serai 
patient c’est tout et tu te décides et tu le fais, quand tu sors et tu veux parler, quelque chose 
va te dire stop, je ne vais pas parler, quelqu’un t’a offensé et tu veux parler mais quelque 
chose te dit haha, la maîtrise de soi, je ne vais pas répondre, tu te maîtrises ça s’appelle la 



maîtrise de soi, aussi difficile que ça peut être au début, quand tu continues progressivement 
tu vas trouver que tu vas t’habituer pourquoi, parce que tu ne vas pas le faire par la chair, tu 
dois prier, tu dois demander l’aide du Saint-Esprit et il t’aidera et tu le feras très simple ce 
n’est ni par la force, ce n’est pas la puissance mais par mon esprit dit le Seigneur alors au 
cours de la journée d’aujourd’hui soit excellent, apprend quelque chose de nouveau, soit 
tempérant c’est-à-dire maîtrise-toi dans les choses que tu auras à faire face et comment, sois 
patient. Il dit faites tous vos efforts, fait ton effort pour ajouter à ça à ta foi tout ce que nous 
apprenons ici et tu verras que les portes s’ouvriront pour toi. Le verset 8 dit, car si ces choses 
sont en vous et y sont avec abondance, elles ne vous laisseront pas oisif, ni stérile pour la 
connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ, c’est-à-dire que tu ne manqueras de rien, tu 
auras toujours des opportunités, les gens t’appelleront, imagine-toi que tu connais, on 
cherche quelqu’un, tu connais là-bas, tu es patient, tu es excellent dans ce que tu fais, qui ne 
veut pas d’un tel homme, qui ne veut pas d’une telle femme, qui ne veut pas d’un tel 
serviteur, qui ne veut pas d’un tel directeur qui a ses caractères. Il dit, tu ne seras jamais déçu, 
tu ne seras jamais oisif, tu ne seras pas stérile, ni improductif dans tout ce que tu fais. Ce sont 
des actes ce que tu dois ajouter à ta foi, tu crois que Dieu le fera pour toi et oui Dieu le fera 
mais il dit fait ton effort, fait tout possible et ajoute ses atouts à ta foi. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. J’espère que ces 
enseignements, vous édifient et ces enseignements vous aident à accroître spirituellement, 
à vivre pour Dieu et aussi à réussir dans la vie. C’est votre frère, le pasteur JESPERE 
HOPEMAN. Je vous retrouve encore demain pour la suite, que De vous bénisse et à la 
prochaine. Bye, bye.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 23 JUIN 2023 

FAITES TOUS VOS EFFORTS POUR JOINDRE A VOTRE FOI : N°5 LA PIETE 

BIEN-AIMES UNE FOIS ENCORE SOYEZ LES BIENVENUS DANS CETTE EMISSION, CE 
MESSAGE JOURNALIER QUI NOUS FORTIFIE, QUI NOUS GUIDE ET QUI NOUS DONNE DE 
LA SAGESSE ET QUI NOUS REMPLIT DE L’ESPRIT DE DIEU.  

Encore je prie au nom de Jésus que la grâce de Dieu abonde sur ta vie, que la présence de 
Dieu t’entoure, qu’il te comble, qu’il te remplisse au nom de Jésus. Je prie que sa parole te 
touche encore ce matin, que sa parole te donne de la sagesse, que sa parole te remplisse de 
son esprit car c’est l’esprit qui donne vie, la chair ne sert à rien et les paroles que je vous dis 
ce matin elles sont esprit et elles sont vie. Recevez-les au nom puissant de notre Seigneur 
Jésus-Christ, que Dieu vous bénisse dans le précieux nom de Jésus, nous avons prié. Amen.  

Alors sans plus tarder, nous sommes dans notre enseignement sur les sept choses, sept 
éléments que Dieu nous demande d’ajouter à notre foi afin de prendre part à sa grâce et à 
la vie divine qu’il nous a donné. La Bible dit dans 2Pierre 1, comme sa divine puissance nous 
a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété. C’est-à-dire la vie que nous menons ici est 
la vie de Dieu qui nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété. La piété, c’est la vie 
que nous vivons pour Dieu, il dit, donc pour fait part, pour participer à ces choses, il va falloir 
que nous ajoutions à notre foi ces sept choses et nous avons commencé. La 1ʳᵉ chose, c’est la 
vertu : il dit à cause de cela faites tous vos efforts pour joindre à votre foi, la vertu ; à la vertu, 
la science ; à la science, la tempérance ; à la tempérance, la patience et c’est là où nous étions 
arrêtés et aujourd’hui nous allons ajouter à la patience, la piété. Amen.  

Fais tout ton effort pour ajouter à ta foi, la piété. Amen. C’est quoi la piété, lorsque nous 
parlons de la piété, nous parlons simplement de notre vie que nous vivons pour Dieu ; nous 



parlons de notre dévotion pour Dieu, nous parlons de la révérence, la révérence que tu as 
pour Dieu, le respect que tu as pour Dieu, la crainte de l’Eternel, la crainte que tu as pour 
Dieu. La Bible dit la crainte de l’Eternel est le commencement de la sagesse, quelle est la 
crainte que tu as pour l’Eternel, la crainte, ce n’est pas que tu as peur de Dieu mais c’est un 
respect, c’est de la révérence, nous parlons de l’obéissance, nous parlons de la soumission, 
de la déférence que nous avons pour Dieu lorsqu’on mentionne le nom de Dieu ou bien 
lorsqu’on parle des choses de Dieu et le respect que tu as pour Dieu et dans ta propre vie, 
quelle est la manière dont tu vis pour Dieu? Tout ce que tu fais cela doit être guidé par la 
crainte de l’Eternel, cela doit être contrôlé même dans ton lieu secret, là où personne n’est, 
tu as ta conscience qui te parle parce que tu as l’esprit de Dieu en toi et toutes ces choses 
rassemblées, nous l’appelons la piété, la crainte que nous avons pour l’Eternel, la soumission 
que nous avons pour Dieu, l’obéissance que nous avons pour Dieu, la dévotion, le zèle que 
nous avons pour Dieu. La vie que nous vivons simplement pour dire c’est ce que c’est que la 
piété alors la Bible dit fais tout ton effort pour ajouter à ta foi, la piété, la crainte de l’Eternel, 
la dévotion, le zèle, l’amour de Dieu etc.  

Je lis dans 1Timothée 4 :8, il dit, exerce-toi à la piété, exerce-toi à la piété car l’exercice 
corporel est utile à peu de chose tandis que la piété est utile à tout ayant la promesse de la 
vie présente et de celle qui est à venir. Amen. Exerce-toi, j’aimerais que nous notons le mot 
exercer, exerce toi à la piété. Il nous dit de nous exercer à la piété ou bien d’exercer notre vie 
dans la piété pas car l’exercice corporel est utile à peu de choses alors il parle encore de 
l’exercice, qu’est-ce qu’il est en train de faire ; il est en train de comparer l’exercice corporel 
de la même manière que tu exerces ton corps pour être en bonne santé, il dit, tu dois exercer 
aussi ton esprit à la piété ; nous appelons ça l’exercice spirituel et dans l’enseignement du 
monde spirituel j’ai touché ça un peu en parlant du comment vivre un esprit, c’est d’avoir de 
l’affection pour les choses de l’esprit, c’est d’avoir la pensée sur Dieu, c’est d’avoir la pensée, 
de l’amour pour les choses de Dieu alors il dit exerçons-nous à la piété c’est-à-dire que ça 
peut ne pas être automatique dans ta vie mais tu dois t’exercer à l’avoir, tu dois l’avoir parce 
qu’il dit l’exercice corporel profite à peu de choses tandis que la piété est utile à tout. Tout ce 
que tu as besoin, tout ce que tu désires, la piété est utile à tous. Il dit ayant la promesse de la 
vie présente, toutes les promesses de Dieu dans cette vie tu l’auras et de celle qui est à venir 
c’est pour cela que c’est important parce que ça couvre toute une éternité, ça couvre ta vie 
présente et ça couvre ta vie après que tu aurais quitté ce monde. Alors comment est-ce que 
tu exerces ta vie ? Dans 2Pierre que nous sommes en train d’étudier chapitre1, il dit ajoutez 
à votre foi, la piété alors ajoute à ta foi, la piété ; commence par exercer ton esprit à la piété, 
commence par exercer ton esprit à l’amour de Dieu, aux choses de Dieu à, l’obéissance, à la 
crainte de l’Eternel. Vous voyez tout ce que nous avons appris, si tu manques ceci alors ça 
n’a même pas de sens parce que tu peux être très excellent, tu peux avoir beaucoup de 
connaissances, tu peux être tempérant et tu peux être très patient mais si tu n’as pas la vie 
comment est-ce que tu peux exercer ces choses, tout ce que nous disons, tu ne peux pas les 
exercer dans ta vie si tu n’es pas vivant. La Bible dit que les vivants en effet savent qu’ils 
mourront mais les morts ne savent rien et il n’y a pour eux plus de salaire puisque leur 
mémoire est oublié. Voilà les morts ne savent rien alors tu dois être en vie d’abord avant de 
pouvoir jouir de ton excellence, de ta connaissance, de ta tempérance, de ta patience et tous 
les autres. Maintenant la Bible dit dans Psaumes 49 : 20, il dit l’homme qui est en honneur 
et qui n’a pas d’intelligence est semblable aux bêtes que l’on égorge, l’homme qui a 
d’honneur mais qui n’a pas d’intelligence est semblable aux bêtes que l’on égorge. C’est-à-
dire que si tu as la connaissance, tu as beaucoup de connaissances et tu es excellent, tu seras 
en honneur, les gens te rechercheront, si tu es patient, tu es tempérant c’est-à-dire non 
seulement que tu es riche et que tu as beaucoup de connaissances et que tu es excellent 
dans ce que tu fais mais tu es aussi une personne patiente, tu es aussi quelqu’un qui est 
tempérant, tu es une grande personnalité, tu seras en honneur mais si quelqu’un est en 



honneur et qu’il n’a pas d’intelligence, la Bible dit, il est semblable à une bête que l’on 
égorge ; un animal que l’on égorge. Dans Psaumes 49 : 20, qu’est-ce que cela veut dire ? 
Vous voyez, l’homme qui n’a pas d’intelligence spirituelle est semblable à un animal qui peut 
être égorgé, qui peut être tué. La vie des gens est devenus des catastrophes, des gens 
meurent n’importe comment, ils peuvent être ramassés sur les rues comme des animaux 
qui traversent les rues, ils meurent sur leur lit n’importe comment parce qu’il y a quelque 
chose qui manque, tout ce que tu as aujourd’hui c’est parce que tu as la vie et si tu n’as pas 
la vie tu ne peux pas jouir de toutes ces choses. La Bible nous dit que la piété profite à la vie 
et à la vie éternelle ; il dit exerce-toi à la piété car l’exercice corporel profite à peu de chose 
tandis que la piété est utile à tout ayant la promesse de la vie présente c’est-à-dire que tu ne 
mourras pas tu vivras, tu ne seras pas victime du diable, tu ne seras pas victime des ennemis, 
tu ne seras pas la proie du diable ou bien des démons ou bien des esprit de ta famille parce 
que quoi, la piété te garde. Puisque la piété, c’est la vie de Dieu quand tu marches avec Dieu, 
Dieu te protège, Dieu te couvre. Il dit l’ange de l’Eternel campe autour de ceux qui craignent 
l’Eternel alors c’est ce que la piété t’amène alors peu importe si tu es excellent, peu importe 
si tu as de la connaissance, peu importe si tu as de la tempérance et peu importe si tu es 
patient, tu as besoin au-dessus de toutes ces choses nous avons déjà appris de la piété. La 
piété est utile à tout ayant les promesses de la vie présente et de celles qui est à venir. 

Dans Ecclésiaste 9 : 8, la Bible dit qu’en tout temps, tes vêtements soient blancs et que 
l’huile ne manque point sur ta tête. Il dit qu’en tout temps, tes vêtements soient blancs et 
que l’huile ne manque point sur ta tête. Amen. Il dit qu’à tout moment, en tout temps, que 
tes vêtements soient blancs, toujours que tes vêtements soient blancs, toujours en tout 
temps, c’est très important que tes vêtements soient blancs et que l’huile ne manque point 
sur ta tête. Qu’est-ce que cela veut dire ? La piété, tes vêtements sont blancs veut dire que 
tu es en train de vivre pour Dieu, tu es en train de vivre dans la sainteté, la piété consiste à 
vivre dans la sainteté, à vivre dans la crainte, à vivre dans la justice et dans l’amour de Dieu. 
En tout temps que tes vêtements soient blancs, en tout temps, dans la Bible lorsque le 
sacrificateur avait son vêtement tâché automatiquement le diable a commencé par 
l’accuser et donc la Bible te dit en tout temps que tes vêtements soient blancs, soit 
quelqu’un qui est conscient de Dieu. Ceci se fait par la conscience, vous savez quand nous 
parlons du péché par exemple, il y a une chose qui est le péché et il y a autre chose que nous 
appelons la conscience du péché et la conscience du péché est aussi terrible que le péché, 
c’est de la même manière dans la justice et dans la sainteté la conscience de la justice de 
Dieu et la conscience de la sainteté de Dieu est aussi efficace que la sainteté elle-même et 
la justice elle-même. Qu’est-ce que cela veut dire, en tout moment tes pensées sont sur Dieu, 
en tout moment tes pensées sont sur la vie de sainteté que tu mènes, la vie de justice que 
tu mènes afin que tes pensées ne soient pas éloignées et que tes pensées ne se tournent 
pas sur les choses de ce monde ou bien les choses vaines et les choses impures de ce monde. 
Alors tu gardes ton corps pur, tu gardes ta vie pure. Il dit en tout temps que tes vêtements 
soient blancs, en tout temps, ne laisse jamais le diable te tacher, ne laisse pas le péché te 
tacher, en tout temps que tes vêtements soient blancs. Il dit, et que l’huile ne manque point 
sur ta tête. Oh mon Dieu, que l’huile ne manque, c’est la puissance, c’est la grâce, c’est la 
présence, c’est l’onction de Dieu que cela ne manque point, ça veut dire qu’à chaque 
moment tu dois être dans la présence, tu dois être dans la parole, tu dois être en prière parce 
que lorsque tu es dans la présence de Dieu, ton vêtement est toujours blanc. Il dit quand 
nous marchons dans la lumière comme il est lui-même dans la lumière, nous sommes en 
communion l’un avec l’autre ; c’est-à-dire nous avec Dieu. Nous sommes en communion 
avec lui et le sang de son fils Jésus-Christ nous purifie de toute iniquité. Lorsque nous 
marchons dans la lumière comme il est lui-même dans la lumière, nous sommes 
mutuellement en communion avec lui et le sang de Jésus nous purifie donc quand tu 
marches dans sa présence, quand tu marches dans la lumière, le sang de Jésus 



automatiquement te purifie, tu n’as même pas besoin de dire Seigneur pardonne-moi parce 
que tu es déjà dans la lumière, tu n’auras pas à commettre quelque chose, le sang te purifie 
à chaque moment, c’est-à-dire que tes vêtements sont toujours blancs. Que tes vêtements 
soient blancs et que l’huile ne manque point sur ta tête ; tu dois appliquer ceci, tu dois le 
pratiquer. Parfois nous pouvons avoir de la bonne conscience, c’est-à-dire que nous aimons 
Dieu, nous n’avons pas rejeté Dieu mais il dit dans Apocalypse 2 : 2, il dit, je connais bien tes 
œuvres, je sais que tu ne supportes pas les méchants, je sais que tu as même désapprouvé 
ceux qui s’appellent apôtre mais qui ne le sont pas ; je connais toutes tes œuvres. Il dit mais 
ce que j’ai contre toi, c’est que tu as abandonné ton 1ᵉʳ amour, tu as abandonné le 1ᵉʳ zèle, tu 
as abandonné cette 1ʳᵉ gloire, cette piété que tu avais pour Dieu. Il dit quoi, exerce soit à la 
piété car l’exercice corporel, les choses que nous faisons dans la vie, les choses que nous 
faisons dans ce monde sont utiles à peu de choses. L’excellence est très grande et très bonne 
pour la vie mais c’est seulement utile à peu de choses, la connaissance est très grande mais 
c’est seulement utile à peu de chose si tu n’as pas la piété. La patience, la tempérance ce 
sont de bonnes qualités mais si tu n’as pas la piété tu n’as rien. Alors, il dit, 2Pierre 1 : 8, il dit 
car si ces choses sont en vous et y sont avec abondance, elles ne vous laisseront point oisifs 
ni stérile pour la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ ; quand tu marches dans la 
piété, tu le masses avec Dieu, Dieu ne permettra pas que tu souffres, il ne te laissera pas 
stérile, il ne te laissera pas improductif, il ne te laissera pas chômer, il ne te laissera pas sans 
produit ou bien sans fruit. Lui-même s’assurera que tu aies toujours des fruits, que tu portes 
toujours des fruits. Il dit j’ouvrirai une porte devant toi que personne ne peut fermer mais le 
verset 9 dit, mais celui en qui ces choses ne sont point est aveugle, il ne va pas loin et il a mis 
en oublie la purification de ses péchés alors ne sois pas aveugle, vois loin et rappelle-toi de 
marcher dans la lumière. Que tes vêtements soient toujours blancs et que l’huile ne manque 
point sur ta tête. Pratique la piété, exerce-toi à la piété, fais tout ton effort pour ajouter à ta 
foi la piété. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore demain. C’est votre frère, le pasteur 
JESPERE HOPEMAN, et vous pouvez nous écrire sur plus un +1 309 203 83 97, d’ici là portez-
vous, bien et à la prochaine. Bye, bye… Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 24 JUIN 2023 

FAITES TOUS VOS EFFORTS POUR JOINDRE A VOTRE FOI : N°6 L’AMOUR FRATERNEL 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA PAIX DE DIEU SOIT SUR VOUS CE MATIN DANS 
LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie encore ce matin que la parole de Dieu te touche, que la parole de Dieu porte fruit en 
toi, que la parole de Dieu fasse ce qu’elle dit en toi au nom de Jésus, que ta vie ne soit plus 
jamais la même. Je prie pour toi que tu vas de progrès en progrès, tu évolues, tu grandis 
parce que tu es nourri par la parole de Dieu, que ces paroles te fortifient, que ces paroles te 
donnent la bonne semence et que tu portes le bon fruit au nom de Jésus. Je prie que la 
sagesse de Dieu te remplisse, que Dieu te trace la voie sur laquelle tu vas marcher afin de ne 
jamais se perdre pour la vie éternelle dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ 
nous avons prié. Amen.  

Bien-aimé une fois encore, je vous souhaite la bienvenue dans votre message journalier. 
C’est votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN et nous continuons dans notre 
enseignement : les sept éléments, les sept choses que nous avons besoin afin d’avoir une vie 
divine que Dieu nous a donnée après que nous avons reçu la foi, même si nous avons la foi, 



une foi grande de dire à cette montagne de se déplacer et qu’elle nous obéit, il y a certaines 
choses que nous devons ajouter à notre foi. La Bible dit que Dieu nous a donné par sa divine 
puissance tout ce que nous avons besoin pour la vie et pour la piété au moyen de la 
connaissance de celui qui nous a par sa propre gloire et par sa vertu. Il dit pour cette raison, 
à cause de cela, faites tous vos efforts pour joindre à votre foi : et nous avons commencé par 
la vertu, et à la vertu la science, et à la science la tempérance, à la tempérance la patience et 
hier nous avons ajouté à la patience la piété, nous avons déjà appris cinq choses et 
aujourd’hui nous allons apprendre la 6ᵉ chose qui est quoi, l’amour fraternel. Il dit à la piété, 
l’amour fraternel ; 2Pierre 1, nous avons lu à partir du verset 3 et ces sept choses tu peux 
commencer par les lire à partir du 5ᵉ verset. Aujourd’hui nous sommes dans le verset 7. Il dit 
à la piété et l’amour fraternel, c’est quoi l’amour fraternel ?  

Alors je pense bien qu’il va falloir que nous définissions les termes d’abord proprement dit 
afin d’avoir une base pour notre enseignement de ce jour. Le terme amour fraternel qui est 
là-bas c’est un mot grec « Philadelphia ». C’est le mot grec « Philadelphia » et qu’on a traduit 
amour fraternel, « Philadelphia » est composé de deux mots, premièrement philia qui veut 
simplement Amour et Adelphos qui veut dire frère, alors les deux combinés nous donne 
« Philadelphia » qui est traduit amour fraternel ; et le mot philia qui est amour, c’est un 
amour qui parle de l’affection, vous voyez, il y a plusieurs mots qu’on utilise pour le mot 
amour, plusieurs mots grecs qu’on utilise pour le mot amour, il y en a plusieurs mais nous 
avons principalement quatre et dans ces quatre-là nous avons deux dans ce verset ou bien 
ces sept choses que nous sommes en train d’étudier et ces deux mots que nous avons ou 
bien que nous allons étudier le 1ᵉʳ c’est philia et le 2ᵉ mot c’est agapè qui est l’amour agapè, 
l’amour de Dieu. Aujourd’hui nous sommes sur philia et demain nous allons voir agapè. Alors 
philia qui est amour, philia a à avoir avec l’affection, c’est le genre d’amour qui est entre les 
frères ; par exemple les amis, de bons amis, si tu as quelqu’un, tu as un ami, tu as de l’affection 
pour cette personne, c’est ça, ça peut se trouver entre les couples aussi. L’affection que l’un 
a pour l’autre ; quand nous prenons par exemple un mari ou une femme ou bien deux 
fiancés par exemple quand tu vois cette personne, tu aimes la personne, tu as de l’affection 
pour la personne et c’est ce que la Bible nous recommande d’avoir, l’affectation fraternelle, 
l’amour fraternel à ne pas confondre avec l’amour héros qui a trait, à être plus pour les 
relations intimes c’est l’amour héros, c’est de là que nous avons le terme français ou bien le 
mot français érotique. Alors quand la Bible nous dit ici d’avoir l’amour fraternel, philia ou bien 
Philadelphia, ça ne nous dit pas de marcher dans l’impudicité pour dire que le pasteur a dit 
de nous aimer c’est pourquoi j’ai trouvé cette sœur et nous sommes non, non, non ça c’est 
l’amour érotique et là tu es en train de pécher. Si tu n’es pas encore marié. Ici nous nous 
focalisons sur l’amour fraternel qui est l’affection, qui est le fait d’aimer son prochain d’une 
manière, tu es affectionné juste par ce frère ou bien par cette sœur. Vous êtes de bons amis, 
de bons frères ou bien de bonnes sœurs en Christ ou bien de bons frères et sœurs en Christ. 
Pourquoi est-ce que ceci est très important, pourquoi est-ce que la Bible nous dit d’avoir 
l’amour fraternel je vais vous lire quelque chose rapidement dans Proverbes 6 : 16, la Bible 
dit, il y a six choses que hait l’Eternel et même sept qu’il a en horreur. Et il dit, les yeux 
hautains, la langue menteuse, les mains qui répandent le sang innocent, le cœur qui médite 
des projets uniques, les pieds qui se hâtent de courir au mal, les faux témoins qui disent des 
mensonges et celui qui incite des querelles entre les frères. Alors ces sept choses que nous 
venons de lire ici, la Bible dit ces choses, Dieu déteste ces choses. Il dit il y a six que Dieu hait, 
Dieu a de la haine pour six choses et la 7ᵉ chose ajoutée, il a sa en abomination, il a sa en 
horreur, il n’aime même pas sentir son odeur, Dieu a ça en horreur et nous avons listé ces 
sept choses, les six 1ᵉʳˢ Dieu les hait tellement mais le 7ᵉ c’est une abomination. Alors lisons 
encore et comptons les un à un pour voir les six 1ʳᵉˢ choses que Dieu hait, qu’il a de la haine 
pour ces choses premièrement et maintenant la 7ᵉ des choses qu’il a en horreur, qui est une 
abomination pour lui, lisons. Il y a six choses, Proverbes 6 :16, il y a six choses que hait l’Eternel, 



il hait ces choses et même le 7ème qu’il a en horreur : n°1 les yeux hautains, n°2 la langue 
menteuse, n°3 les mains qui répandent le sang innocent, n°4 le cœur qui médite des projets 
iniques, n°5 les pieds qui se hâtent de courir au mal, n°6 le faux témoin qui dit des 
mensonges alors Dieu a la haine pour ces six choses et nous n’avons pas le temps pour les 
détails maintenant le 7ème, il dit, n°7 et celui qui incite des querelles entre frères ; c’est la 7ᵉ 
chose que Dieu dit qu’il a sa honneur, c’est une abomination pour lui. Les six 1ʳᵉˢ choses, Dieu 
les déteste mais la 7ᵉ chose qui est celui qui met de la querelle entre les frères, la Bible dit 
que Dieu a ça en horreur, c’est une abomination. Malheureusement c’est ce que nous voyons 
aujourd’hui dans l’église. Vous voyez les frères qui ne s’attendent pas, vous voyez les pasteurs 
qui ne s’entendent pas et non seulement qu’ils ne s’entendent pas mais ils mettent des 
querelles entre les âmes, un pasteur ou bien deux fidèles ne s’entendent pas, pas parce que 
l’un a fait quelque chose à l’autre mais c’est parce qu’il y a un faux frère, un faux pasteur qui 
a mis de la querelle entre ces deux frères peut-être parce qu’ils sont dans différentes églises, 
peut-être parce qu’ils croient ou bien ils comprennent différentes choses ou bien ne 
travaillent pas ensemble ou bien juste parce qu’ils appartiennent à de différentes églises, ils 
ne parlent pas. Alors le catholique ne parle pas au protestant, le protestant ne parle pas à 
l’assemblée de Dieu et nous avons ainsi divisé le corps du Christ. La Bible dit que Dieu a ça 
en horreur, c’est une abomination devant la face de l’Eternel. Juste parce que tu as besoin 
de quelque chose ou tu cherches quelque chose chez un frère ou bien quelqu’un que tu as 
trouvé alors tu dois aller mettre la querelle entre lui et ses frères, tu dois aller le diviser de 
celles de ses autres amis pour tes propres intérêts, est-ce que cela ce n’est pas plus que de 
la sorcellerie ? Et c’est ce que nous avons semé dans la vie des gens, c’est ce que nous avons 
semé dans le cœur des gens et dans l’église de Jésus-Christ. Si nous disons que nous avons 
la foi et que nous avons cette abomination dans notre vie, la Bible nous dit dans 2Pierre 1 
que nous sommes en train de lire, il dit celui qui n’a pas ces choses, il est aveugle. Nous 
sommes aveugles si nous n’avons pas l’amour fraternel, si nous semons la division, la Bible 
dit que Dieu a ça en horreur. Alors quel est mon message ce matin, mon message est de 
nous repentir de tous ces mots que nous avons créés de toutes ces divisions que ce soit tu 
t’appelles pasteur, bishop, Archi-bishop peu importe si tu n’as pas ces choses en toi, tu es 
aveugle et si un aveugle conduit un autre aveugle les deux tomberont dans un trou alors ce 
n’est pas que de nous enorgueillir dans les titres mais revenons à la base. Il dit, ajoutez à votre 
foi l’amour fraternel, Philadelphia, l’amour qui a de l’affection. Ce n’est pas seulement dans 
l’enceinte de l’église, ou bien entre les pasteurs, nous avons des petits groupes, alors au 
travail, il y a ce groupe qui parle de l’autre groupe, quand une sœur est en train de passer on 
voit son habillement, si quelqu’un vient à l’église on voit son habillement, si tu vois que la 
personne n’est pas bien habillée, tu ne dois pas créer un groupe pour parler de la personne, 
si toi, tu as des habits donne-lui, c’est ce que nous appelons l’affection ou l’amour fraternel. 
Il n’y a pas le sous il n’a pas les moyens de bien s’habiller, qu’est-ce que tu fais, tu prends ton 
argent et tu le donnes ou bien tu prends un habit et tu lui donnes, tu dis mon frère, ne porte 
plus cet habit, est-ce que tu peux le prendre, c’est ce que nous appelons Philadelphia, 
l’affectation les uns pour les autres. Il dit si nous n’avons pas ces choses, nous sommes 
aveugles mais si tu as ces choses, ces choses ne laisseront pas à ce que tu sois stérile ou bien 
improductif dans la connaissance de Jésus-Christ. Tu dis que tu aimes Dieu mais tu n’as pas 
ces choses tu es aveugle. Il dit comment dis-tu que tu aimes Dieu que tu ne vois pas si tu 
n’aimes pas le frère tu vois. Mes frères et sœurs, je prie que nous arrêtions ces chose quand 
tu vas quitter aujourd’hui ou bien après avoir écouté ce message, quitte ce petit groupe où 
vous parlez de vos frères et de vos sœurs, de vos amis ou bien vous faites des commérages 
et vous vous moquez des uns et des autres. Dieu hait ces choses, Dieu n’aime pas ces choses, 
il les déteste, ceux sont des abominations pour lui. Alors il dit, afin que nous ayons la 
plénitude de la vie divine, ajoutons à notre foi ces choses que nous avons apprises et 
aujourd’hui nous ajoutons quoi, le mot« Philadelphia », je l’appelle, j’utilise le terme grec pour 
que ça entre, si tu apprends quelque chose de nouveau comme ça qui est excitant, tu peux 



les garder facilement c’est pour cela que j’utilise ça, n’oublie pas l’amour fraternel, ça a avec 
l’affection, le désir que tu as pour quelqu’un pour que lui aussi soit dans la joie, tu ne détestes 
pas ce frère, tu as de l’amour pour lui, tu as de la compassion, de l’affection pour lui. Ce n’est 
pas que vous êtes de la même famille non mais juste parce qu’il est chrétien, tu as 
Philadelphia envers cette sœur, tu as Philadelphia envers ce frère. Quand tu es au travail 
lorsque quelqu’un parle mal de quelqu’un et il vient chez toi pour parler mal de quelqu’un 
rejette ces gens quand tu connais un ami, un frère, un pasteur, un évangéliste, un prophète 
qui sème de la confusion entre les frères, qui divisent les frères Dieu a ça en horreur, ne suis 
jamais cet homme de Dieu, ne suis jamais cette femme de Dieu, ne suis jamais ce frère, 
prend-le de moi, je te dis la vérité, je ne te dis pas des choses qui vont t’exciter, qui vont te 
plaire mais je te dis une vérité qui va t’amener dans la vie éternelle, si tu connais quelqu’un 
qui vit ainsi, qui sème de la division entre les frères, ne suis jamais cette personne parce que 
Dieu a ça en horreur. C’est une abomination pour Dieu et pour les hommes.  

Alors ce matin lorsque tu vas quitter après avoir prié ou lorsque tu sors ou n’importe quand 
est-ce que tu veux que ce message, décide-toi que tu ne feras pas partie de ces genres de 
groupes qui se moquent des gens parce qu’ils n’ont pas d’argent, ils n’ont pas les moyens 
ou bien ils sont malades, on est allé même jusqu’à se moquer de l’infirmité des gens c’est 
une abomination alors repentons-nous ce matin et que l’amour, l’amour fraternel, la 
gentillesse fraternelle soit ta portion. Je prie pour toi que cela soit semé dans ton cœur et 
que cela soit développé que cela porte du fruit, tu ne seras pas seulement dans ton cœur 
mais les gens verront que tu aimes vraiment de ton cœur, que tu as de l’amour les uns pour 
les autres, que tu as de l’amour fraternel.  

La Bible dit dans 1Corinthiens 16 : 2, il dit si quelqu’un n’aime pas le Seigneur Jésus qui soit 
anathème c’est-à-dire qu’il est maudit, s’il n’aime pas, le mot aimer là-bas c’est encore le mot 
philia si tu n’aimes pas, tu n’as pas l’affection pour Jésus, tu es maudit maintenant n’oublie 
pas Jésus c’est la tête, nous sommes le corps alors si tu dis que tu aimes Jésus, tu dois aimer 
son corps qui est l’amour fraternel.  

Que Dieu vous bénisse, c’est votre frère le passeur JESPERE HOPEMAN. Je peux vous dire 
que l’amour fraternel naisse dans ton cœur, que cela soit développé au nom de Jésus, que 
tu l’appliques envers les frères, envers les sœurs. Que la grâce de Dieu, la faveur de Dieu 
t’accompagne, tu ne seras jamais improductif, tu ne seras jamais chômeur, tu ne seras 
jamais dans le besoin parce que tu as accepté la parole de Dieu et tu la mets en pratique, 
parce que tu l’as acceptée, Dieu fera à ce que la chance te sourît, Dieu fera à ce que les 
opportunités s’ouvrent pour toi au nom de Jésus. Que reçois cet amour et pratique-le dans 
le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen. Vous pouvez nous 
écrire sur le +1 309 203 83 97. Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine 
fois. Bye.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

MESSAGE DU 25 JUIN 2023 

FAITES TOUS VOS EFFORTS POUR JOINDRE A VOTRE FOI : N°7 L’AMOUR (AGAPE) 

SEIGNEUR, NOUS TE LOUONS, NOUS T’ADORONS, NOUS T’EXALTONS CAR TU ES 
SEIGNEUR, TU ES DIEU, LE ROI DES ROIS, LE SEIGNEUR DES SEIGNEURS.  

Je prie encore ce matin au nom de Jésus que l’amour de Dieu le père, la grâce de notre 
Seigneur Jésus-Christ et la communion du Saint-Esprit soient avec nous tous dans le 



précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Que l’amour du père remplisse nos cœurs, 
remplisse nos vies, soit manifeste dans nos vies dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ.  

Bien-aimés je vous souhaite encore bienvenue dans la présence de Dieu et dans votre 
émission, le message journalier. C’est ici votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN et nous 
continuons notre enseignement dans 2Pierre 1 : 3, que Dieu nous a donné tout ce qui 
contribue à la vie et à la piété au travers de sa connaissance. Et il nous dit pour participer à 
ces choses, nous devons faire tous nos efforts pour joindre à notre foi : la vertu et à la vertu la 
science, à la science la tempérance, à la tempérance la patience, à la patience la piété, à la 
piété l’amour fraternel, à l’amour fraternel la charité car si ces choses sont en vous et y sont 
avec abondance, elles ne vous laisseront point oisifs ni stérile pour la connaissance de notre 
Seigneur Jésus-Christ. Mais celui en qui ces choses ne sont point est aveugle et il ne voit pas 
loin et il a mis en oubli la purification de ses anciens péchés. Amen.  

Alors voici les sept choses que Dieu nous demande de joindre à notre foi, peu importe la 
grandeur de ta foi, il dit de joindre ces choses à notre foi. Alors nous avons commencé et 
nous avons listés toutes choses, nous les avons étudiés un par un et hier nous avons vu 
l’amour fraternel qui est l’amour philia et nous avons dit l’amour fraternel c’est le mot 
Philadelphia. ça à faire avec l’affection, le sentiment que nous avons les uns pour les autres, 
des bons sentiments que tu as envers les frères et soeurs en Christ, tu n’es pas envieux, tu 
n’es pas jaloux mais tu as de l’affection, l’amour fraternel. Il dit maintenant à l’amour 
fraternel, la charité. Il dit donc ajouter à l’amour fraternel, la charité. C’est la 7ᵉ et la dernière 
chose dont la Bible nous dit ici d’ajouter à notre foi, la charité. C’est quoi la charité ? 
Premièrement comme hier, j’aimerais que nous étudions un peu le mot charité. Le mot qui 
est utilisé ici c’est le mot agapè et le terme charité ne le définit pas très exactement comme 
nous le voyons dans la version Louis Second et aussi dans l’ancienne version King James, le 
mot c’est l’amour, ce n’est pas la charité. La charité est utilisée peut-être à cause des 
définitions de ce mot agapè mais le mot principal qui est plus approprié, c’est le mot amour 
tout simplement. La charité, je pourrais même dire que c’est un lapsus de traduction. C’est 
pour cela vous allez voir dans les nouvelles versions, ils utilisent seulement l’amour, l’amour, 
l’amour parce que l’amour est plus approprié à ce terme ou bien à ce mot grec agapè, agapè 
c’est l’amour de Dieu. Hier, nous avons vu l’amour qui constitue dans les affections, dans les 
sentiments les uns envers les autres et aussi important que cela est, cela n’est pas suffisant 
s’il n’y a pas l’amour agapè. L’amour agapè, par définition, c’est l’amour qui ne se centre pas 
sur soi-même, c’est l’amour qui considère les autres, c’est l’amour qui pense aux autres, c’est 
l’amour sans condition et contrairement à l’amour philia qui a à avoir avec les sentiments, 
les affections, l’amour agapè n’a pas à avoir avec les émotions, ça n’a pas avoir avec les 
sentiments, ça n’a pas à avoir avec la familiarité avec les uns avec les autres ou bien 
l’attraction des uns ou des autres. Bien que tout ceci puisse se retrouver dedans, cela n’est 
pas la base de l’amour agapè. L’amour agapè est premièrement un choix, c’est un choix 
d’aimer, tu choisis d’aimer et cet amour est sans condition et cet amour aussi a ses propres 
voies ou bien manière de s’exprimer. L’amour agapè demande de la fidélité, ça demande à 
être engagé, ça demande des sacrifices et ça n’espère rien en retour. C’est ce que nous 
appelons l’amour agapè et l’amour agapè a ses lois. Vous voyez quand nous parlons par 
exemple de l’amour philia, nous parlons de l’affection et nous parlons là-bas de comment 
est-ce que tu te sens envers les autres. Tu n’as pas de mauvaise intention et tout ça là c’est 
bien mais ici, vous voyez, l’amour philia peut être facilement détruit surtout quand tu ne le 
vois pas en retour, si tu aimes, tu as de l’affection pour quelqu’un etc. mais la personne fait 
le contraire, lui ne t’aime pas ou bien il se tourne contre toi, il est jaloux, il te détruit, c’est ce 
qui fait que l’amour philia peut être détruit parce que tu ne reçois pas la réciprocité de cet 
amour contrairement à l’amour agapé, cela ne dépend pas de comment la personne t’aime 
en retour ou de ce que la personne te fait en retour, tu aimes sans condition, c’est ce que 



nous appelons l’amour de Dieu. Si Dieu veut voir la manière dont nous vivons ou bien les 
choses que nous faisons il n’allait pas sauver le monde. La Bible dit lorsque vous étiez encore 
pécheur, Dieu a démontré son amour donc Dieu ne nous a pas aimés parce que nous l’avons 
aimé premièrement non, c’est lui qui nous a aimé en premier et lorsqu’il nous a aimé, nous 
étions pécheurs et nous étions vendus à la mort, nous étions ses ennemis, nous étions allés 
contre lui dans la désobéissance. La Bible dit au moment même où nous étions pécheurs, 
Dieu a démontré son agapè, son amour envers nous et il a envoyé Jésus-Christ pour nous 
sauver. Il dit, car Dieu a tant agapè (c’est la conjugaison de agapè), Dieu a tant aimé le monde 
qu’il a donné son fils alors certaines lois ou bien certaines conditions qui sont dans l’amour 
agapè, c’est que l’amour agapè est basé sur des faits, sur des actions, ce ne sont pas des 
sentiments, ce n’est pas que je t’aime, tu peux le dire bien mais l’amour agapè est basé sur 
des actions que tu fais, sur des pas de foi que tu poses. Par exemple, il dit, Dieu a tant aimé 
le monde qu’il a donné alors l’amour agapè se base sur le fait que tu donnes. Je pense que 
c’est l’une des raisons pour laquelle la version Louis Second et l’ancien King James ont mis 
la charité là-bas parce qu’il y a le fait de donner et nous savons dans notre thème 
d’aujourd’hui, charité c’est quand tu fais des dons peut-être aux orphelinats, aux pauvres, 
aux écoles, etc. nous appelons ça charité. Alors c’est l’une des raisons pour laquelle ils ont 
mis sarrêter là-bas mais c’est plus que de donner seulement, l’amour agapè demande de 
donner mais c’est aussi un amour qui sacrifie ; par exemple le sacrifice de Jésus-Christ à la 
croix, c’est la démonstration de son amour pour nous. Il a dit, Jésus lui-même a dit qu’il n’y a 
pas de plus grand agapè, il n’y a pas de plus grand amour que quelqu’un qui donne sa vie 
pour les autres. Alors l’amour agapè te demande de donner ta vie, de donner tes ressources, 
d’agir et ça te demande d’être fidèle et ça te demande de ne pas espérer en retour. L’amour 
agapè n’est pas centré sur soi-même mais sur les autres et c’est ce que la Bible nous dit 
d’ajouter à notre foi. Alors c’est très important parce que premièrement, c’est ça qui 
constitue l’amour de Dieu. La Bible dit si quelqu’un n’aime pas, si quelqu’un n’a pas de 
l’amour de Dieu, il ne connaît pas Dieu, il dit car Dieu est agapè, Dieu est amour. Alors l’amour 
ici, ce n’est pas juste que oui je t’aime mais c’est que tu connais Dieu, ta connaissance de 
Dieu fait que tu donnes l’amour agapè. Il dit si quelqu’un n’a pas l’amour agapè, il ne connaît 
pas Dieu car Dieu est agapè, Dieu est amour. Quelques lois qui gouvernent l’amour agapè, 
je l’ai dit n°1 d’abord, c’est que l’amour agapè donne ; une autre loi qui gouverne l’amour 
agapè c’est quoi, n°2 c’est l’obéissance, quand tu te dis je t’aime par exemple, c’est très bien 
de dire je t’aime, tu peux être en train d’exprimer tes sentiments, ton affection pour lui et 
c’est très bon parce que la Bible nous dit dans 1Corinthiens 16 : 22, si quelqu’un n’aime pas le 
Seigneur Jésus-Christ, il est maudit, il est anathème. Le mot aimer là-bas c’est le mot philia, 
ça veut dire que si tu n’as pas d’affection, si tu n’as pas de sentiments pour Jésus-Christ, tu 
es maudit, tu es en anathème, tu es éloigné de lui alors les sentiments, philia pour Jésus c’est 
bien mais tu dois aller au-delà des sentiments, lui-même te donne des conditions pour 
l’aimer. Il dit si vous m’aimez, gardez mes commandements. Alors l’une des lois qui gouverne 
l’amour agapè, si vous m’agapè, gardez mes commandements, c’est d’être obéissant, c’est 
de garder ce que Jésus dit, c’est d’être obéissant à la parole de Dieu. Alors une chose qui 
gouverne l’amour agapè, c’est comment tu te donnes ou bien tu donnes et l’autre chose 
c’est comment est-ce que tu es obéissant à celui que tu dis que tu aimes. C’est pour cela que 
l’amour agapè gouverne les foyers. Quand tu es marié par exemple, tous ces genres d’amour 
doivent être manifestés dans le foyer. L’amour éros qui est l’amour romantique doit être 
manifesté, l’amour philia doit être manifesté et l’amour qui concerne par exemple l’affection 
des parents, ça doit être manifesté même s’il y a la romance, même s’il y a les sentiments, 
l’amour mutuel, l’affection, s’il n’y a pas agapè dedans, le couple peut se diviser parce que 
l’amour philia peut être blessé alors les affections peuvent s’arrêter, tu vas voir quelqu’un qui 
te dit que je n’ai plus d’affection pour mon mari alors automatiquement il cherche à divorcer 
non tu es lié par le lien d’agapè, ne considère pas les sentiments alors fais ton possible pour 
ramener le sentiment entre ton mari ou ta femme parce que même si tu n’as plus de 



sentiments, même si tu ne ressens rien, même s’il n’y a pas la romance à cause d’agapè, 
agapè considère que tu dois être fidèle et tu es lié, tu dois être engagé. Ce n’est pas question 
de sentiments ici, donc pour ton intérêt, fais toutes choses possibles pour amener la 
romance et les sentiments dans la maison parce qu’à cause d’agapè, tu n’as pas le choix, tu 
es obligé d’aimer la personne parce que l’amour agapè ne dépend pas des sentiments. Si 
nous avons péché contre Dieu, Dieu n’approuve pas le péché alors ses sentiments ne sont 
pas comme des sentiments de joie envers nous lorsque nous pêchons mais il ne nous le jette 
pas pourquoi, à cause d’agapè. Agapè est l’amour qui dépasse les conditions, c’est un amour 
inconditionnel même si la personne t’offense ; c’est pour cela qu’il dit d’ajouter ça à notre foi 
parce que si nous sommes des frères et sœurs dans l’église, à la maison dans le lieu de travail, 
les gens peuvent nous offenser, nous pouvons aider les gens qui vont se retourner contre 
nous et tu vas vouloir même les déchirer vivant mais l’amour agapè insiste que tu l’aimes. A 
cause de l’amour agapè, il dit Seigneur, Père pardonne-leur parce qu’ils ne savent pas ce 
qu’ils font. C’est ce qui constitue l’amour agapè. Alors autre chose qui gouverne l’amour 
agapè à part l’obéissance et le fait que tu donnes ce que tu as, il y a autre chose que nous 
devons considérer, qui constitue les caractéristiques de l’amour agapè dans 1Corinthiens 13, 
la Bible nous dit à partir du verset 13, il dit quand je parlerai les langues des hommes et les 
langues des anges si je n’ai pas agapè, l’amour je suis un airain qui raisonne ou une cymbale 
retentissante, et quand j’aurai le don de prophétie, la science de tous les mystères et de toute 
connaissance, et quand j’aurai même la foi jusqu’à transporter les montagnes si je n’ai pas 
l’amour agapè je ne suis rien ; ça veut dire que tu es zéro. Alors si nous avons appris la 
connaissance, l’excellente, la patience, la tempérance, toutes ces choses sont très bons mais 
si tu n’as pas l’amour agapè, toutes ces choses c’est zéro, c’est multiplié par zéro alors voici 
les caractéristiques. Et ici, ça utilise le mot charité alors je vais lire ça ainsi, la charité, nous 
savons qu’il parle de l’amour. Il dit 1Corinthien 13 : 4, la charité est patiente. Elle est pleine de 
bonté, la charité n’est point envieuse, la charité ne se vante point, elle ne s’enfle point 
d’orgueil, elle ne fait rien de malhonnête. Elle ne cherche point son intérêt. Vous vous 
rappelez, elle ne se centre pas sur soi, elle ne s’irrite point, elle ne soupçonne point le mal. 
Elle ne se réjouit point de l’injustice. Mais elle se réjouit de la vérité. Elle excuse tout, elle croit 
tout, elle espère que tout. Elle supporte tout. Alors vous pouvez prendre le temps et relire ça 
un à un pour voir ou bien pour avoir ces choses que l’amour agapè, l’amour de Dieu nous 
demande de faire et je sais qu’ils peuvent avoir des points d’interrogations, des questions 
que nous avons ici. La raison c’est parce que, par exemple, tu peux dire ok l’amour croit tout, 
si quelqu’un te dit est-ce que tu dois croire tout de la personne et si la personne est en train 
de mentir, si toi tu lui fais confiance mais lui ne te fais pas confiance, il y a cette question que 
nous pouvons poser. La raison c’est parce que l’amour n’est pas parfait en nous. La Bible dit 
que la crainte n’est pas dans l’amour mais l’amour parfait bannit toute clé alors si l’amour est 
parfait en toi et l’amour est parfait dans l’autre tu vas voir qu’il n’y aura pas de doutes, c’est 
pour cela il dit que l’amour excuse tout même si la personne est en erreur, l’amour excuse 
cela. Le verset 13 de 1Corinthiens dit, maintenant donc ces trois choses demeure la foi, 
l’espérance, et l’amour mais le plus grand de ces choses, c’est l’amour. Il dit lorsqu’il n’y aura 
rien, même si ce monde se termine aujourd’hui, lorsque tout est caché, lorsque tout va se 
terminer, si ce monde retourne à zéro, à la fin des âges, il y a quand même trois choses qui 
vont rester ; les arbres disparaîtront, les constructions, la connaissance partira, tout va partir 
mais il y a trois choses qui restent. Le verset 9 dit, je lis à partir du verset 8, il dit la charité ou 
bien l’amour ne périt jamais, les prophéties prendront fin, les langues cesseront, la 
connaissance disparaîtra, toutes ces choses disparaîtront, mais il dit, il y a trois choses, trois 
choses fondamentales de la création, de la nature, de la vie qui seront ici ; premièrement 
c’est la foi, secundo c’est l’espérance et ensuite le 3ᵉ c’est l’amour, mais il dit le plus grand de 
tout c’est l’amour, pourquoi, simplement parce que Dieu est amour le plus grand des trois 
c’est agapè parce que Dieu est agapè alors ce matin renouvelle tes pensées, renouvelle ton 
intelligence, garde l’amour de Dieu en toi, c’est cet amour qui fait que les gens t’offenseront, 



les gens diront des choses mauvaises contre toi mais tu les pardonneras. C’est cet amour qui 
nous demande de prier pour nos ennemis. Quelqu’un est contre toi quand tu le vois en mal, 
tu ne dis pas que oui c’est bien fait pour lui, il va le voir encore non. L’amour agapè pardonne 
alors les gens se lèveront contre toi, tu seras tellement énervé mais tu vas voir que lorsque 
tu te retrouves en toi-même, tu vas dire simplement Seigneur pardonne-leur. C’est 
maintenant que l’amour ou bien la présence de Dieu s’accomplit en nous alors aime, n’aime 
pas parce que les gens aiment. Les gens ne t’aimeront pas. Beaucoup de personnes n’ont 
pas cette connaissance mais toi donne-toi à l’amour de Dieu et laisse cet amour gouverné 
ton cœur parce que tu es un enfant de Dieu et il dit que quand ses choses sont en toi, tu 
verras que les portes s’ouvriront pour toi ; les gens ne savent pas d’où viennent les maladies, 
d’où viennent les problèmes, tu ne sais pas parce qu’il y a la haine dans ton cœur 
l’hypertension peut t’attaquer, la mort peut t’attaquer les cancers peuvent t’attaquer. Alors 
il y a beaucoup de ces choses qui se manifestent dans nos vies et nous nous demandons 
d’où viennent ces choses, parfois c’est à cause de la haine que nous avons, parfois c’est parce 
que nous n’avons pas l’amour agapè, quand tu aimes, tu n’iras pas détruire ton frère, tu ne 
vas pas parler mal de lui pour le détruire, tu ne vas pas l’envier parce que tu as l’amour agapè 
même s’il t’offense, tu auras cette connaissance, tu as le choix de les pardonner. L’amour 
agapè c’est un choix de faire le bien et d’aimer même si les gens ne t’aiment pas alors 
j’espère que ces enseignements vous ont aidé et vous ont éduqué. Pratiquez-les et vous 
verrez les résultats dans votre vie.  

Que Dieu vous bénisse. C’est votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN. Vous pouvez nous 
écrire sur +1 309 203 83 97. Alors d4ici là, portez-vous bien. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 26 JUIN 2023 

LA REPENTANCE 

SHALOM FRERES ET SŒURS. C’EST VOTRE FRERE ET SERVITEUR LE PASTEUR JESPERE 
HOPEMAN.  

Remercions Dieu pour sa grâce pour son amour, et que sa présence soit avec vous n’importe 
où vous êtes au nom de Jésus.  

Nous allons lire aujourd’hui dans Mathieu 4 : 17, il dit dès ce moment Jésus commença à 
prêcher et à dire repentez-vous car le royaume des cieux est proche. Repentez-vous car le 
royaume des cieux est proche. C’est ainsi que le Seigneur Jésus-Christ a commencé son 
ministère. En commençant à prêcher la parole ou bien le message de repentance. Il dit, dès 
ce moment Jésus commença à prêcher et à dire repentez-vous car le royaume des cieux est 
proche. C’est le message, repens-toi car le royaume des cieux est proche. Qu'est-ce que cela 
veut dire se repentir. Ce repentir veut dire de tourner dos à quelque chose et de se tourner 
vers Dieu. Se repentir ne veut pas dire regretter ou de pleurer seulement, c’est bon si tu 
regrettes quelque chose que tu as fait, tu sais que ce n’est pas une bonne chose tu regrettes 
cela, tu pleures etc. mais ça ne veut pas dire que tu t’es repenti parce que peut-être tu iras 
faire ou refaire la même chose.  

La repentance consiste à tourner dos à quelque chose et maintenant à faire face à Dieu, à se 
tourner vers Dieu. Il dit, si mon peuple qui est appelé par mon nom s’humilie et qu’il prie et 
qu’ils se détournent de leurs iniquités ; vous voyez donc tu te détournes de ton iniquité ou 
bien de tes iniquités et tu appelles le nom du Seigneur. Tu te tournes vers Dieu c’est ce qui 



consiste la repentance. Et très intéressant Jésus-Christ a commencé son œuvre par le 
message de repentance ça veut dire qu’il nous appelle à nous repentir, à changer notre vie, 
pourquoi, il a dit parce que le royaume des cieux est proche. Alors quelle est la repentance 
que tu vas faire lorsque tu es en train d'écouter ce message, qu'est-ce que tu vas décider 
d'arrêter parce qu’il y a beaucoup de choses dans nos vies que nous devons arrêter. Certains 
parmi nous nous médisons sur les autres, nous faisons des anges devant ces personnes mais 
dès qu’ils tournent le dos, nous les détruisons ; la plupart nous avons détruit nos frères, nous 
avons détruit nos amis par notre bouche mais nous jouons aux bonnes personnes devant 
eux, c’est très terrible, Dieu hait ces choses-là et si nous ne nous repentons pas, nous risquons 
de perdre notre vie. Tu peux être un jeune homme et tu sais que ta vie, tu es en train de vivre 
dans la débauche, tu peux être une jeune femme une, jeune fille et tu sais que tu es en train 
de vivre dans la débauche, tu peux être un homme marié ayant une femme au foyer mais 
tu vis encore dans la débauche ; les femmes ne sont pas différentes, tu es au foyer mais tu 
as d’autres amants dehors. Nous vivons dans la corruption, tu peux être une revendeuse qui 
triche les gens au marché, tu peux être un client qui vole des commerçants, tu peux être 
quelqu’un qui fait des choses terribles ou qui vit dans la corruption, dans la méchanceté, 
dans le mensonge, dans le vol, plusieurs choses sont dans nos vies que nous devons corriger. 
Parfois, ces choses sont entrées dans nos habitudes à tel enseigne que cela ne nous dit rien 
quand nous les faisons, ça prouve combien de fois le Saint-Esprit est éloigné de nous parce 
que si tu as le Saint-Esprit, il te parle toujours et te montre la bonne voie alors Jésus dit 
repens-toi, il dit parce que le royaume des cieux est proche si Jésus-Christ venait aujourd’hui 
est-ce que tu es prêt ? Si dans ton cœur tu sais que tu n’es pas prêt où il y a beaucoup de 
choses que tu dois laisser alors ne le remets pas sur demain, il dit aujourd’hui, aujourd’hui si 
tu écoutes sa voix, n’endurcit pas ton cœur. Dieu a envoyé Jean-Baptiste pour préparer le 
chemin du Seigneur dans Jean1 : 23, Jean disait, moi dit-il je suis la voix de celui qui crie dans 
le désert aplanissez le chemin du Seigneur comme a dit Esaïe le prophète, il dit, aplanissez 
le chemin du Seigneur pourquoi, parce que le Seigneur arrive. Je suis comme Jean-Baptiste 
pour toi aujourd’hui pour te dire, aplanis le chemin du Seigneur dans ta vie car il arrive 
bientôt, il dit, repentez-vous car le royaume des cieux est proche si ce n’était pas proche, 
Jésus ne l’aurait pas dit mais entre le temps de Jésus et aujourd’hui, nous sommes plus 
proches de la fin que jamais et nous pouvons le remarquer par les choses qui arrivent et ce 
que la Bible nous a dit, les violences partout. Si nous lisons dans Genèse 6 : 13, Dieu parlant à 
Noé, il dit, alors Dieu dit à Noé la fin de toute chair est arrêtée par devant moi car ils ont 
rempli la terre de violence, voici je vais les détruire avec la terre. Il dit la fin de tout chose est 
arrêtée devant moi pourquoi, parce qu'ils ont rempli par la violence ; qu’est-ce qui se passe 
aujourd’hui dans notre temps, qu’est-ce qui se passe aujourd’hui ? Partout dans le monde, 
la violence un peu partout, il y a les guerres un peu partout et mise à part les guerres, il y a 
les violences partout dans les maisons, dans les rues, dans les cités, dans les hôpitaux, dans 
les écoles, la violence s’est accrue et la Bible dit que, et lorsque l’iniquité sera accrue, la fin 
viendra, c’est pour cela puisque nous savons que nous sommes en ces moments de fin, c’est 
très important que chacun de nous prenne conscience et réfléchisse encore à ta vie. La Bible 
dit qu’il y a un temps pour toute chose, il y a un temps pour mourir, il y a un temps pour 
semer, il y a un temps pour récolter ce qu’on a semé, il y a un début et il y a une fin. Ce monde 
a commencé quelque part et ce monde se termine quelque part. Notre devoir, l’appel que 
Dieu nous lance aujourd’hui, c’est de vivre dans la sanctification. Dans Hébreux 12 : 14, la Bible 
dit, recherchez la paix avec tous et la sanctification sans laquelle personne ne verra Dieu. Toi 
jeune femme qui m’écoute en ce moment, quelle est la vie que tu mènes, tu peux te cacher 
devant ton pasteur, tu peux te cacher devant tes amis mais seule dans ta chambre, qu’est-
ce que tu fais ? Nous les chrétiens, si on regarde nos téléphones aujourd’hui quelles sont les 
images que nous avons, quelles sont les vidéos que nous avons, dans quoi est-ce que nous 
vivons aujourd’hui, nous devons être vrai avec nous-même nous allons courir en vain. Paul 
dit, je courre, pas comme à l'aventure, je combats, pas comme en battant l'air ; il y a plusieurs 



personnes qui battent de l'air, il y a plusieurs personnes qui sont à l’aventure et la fin va payer 
cher mais le temps est encore là à ce qu’une jeune femme se repente, à ce qu’un jeune 
homme se repente, à ce qu’un papa au foyer se repente, à ce qu’une maman au foyer se 
repente des mensonges, des tromperies, de l’adultère, de la fornication, de la corruption, des 
pensées mauvaises, de la haine dans le cœur envers les prochains, de la médisance, des 
murmures. Il y en a tant que nous ne pouvons pas citer mais Dieu lance un appel à tout un 
chacun de nous. Il dit, soyez en paix avec tout le monde, il dit, recherchez la paix avec tout le 
monde et la sanctification ; ça veut dire que tu dois rechercher la sanctification, tu dois faire 
tout ton possible, Paul dit, je prends mon corps assujetti, je le traite durement afin que la fin 
après avoir prêché aux autres, je ne sois pas rejeté moi-même ; est-ce qu’après avoir 
combattu ou bien après avoir fait tout ce que tu as fait dans cette vie, est-ce que tu iras avec 
Christ ou bien tu seras rejeté. C’est un grand point d'interrogation auquel nous devons 
réfléchir chaque jour. Où est-ce que tu vas, où est le destin de ta vie à la fin ? Recherchez la 
paix et la sanctification sans laquelle personne, personne ne verra Dieu ; personnes ça veut 
dire personne ne verra Dieu, Dieu ne fait pas acception de personne, quand il a dit personne, 
ça veut dire que tu peux être le président du pays, tu peux être un simple citoyen, tu peux 
être le ministre ou un élève, tu peux être papa, tu peux être maman, tu peux être un fidèle 
qui nettoie l’église, tu peux être le pasteur qui porte cravate chaque dimanche, tu peux être 
le bishop ou le pape, il dit sans la sanctification personne ne verra Dieu donc ça ne dépend 
pas de ta position, ça ne dépend pas de qui tu es, les gens peuvent t'appeler papa, ils peuvent 
t’appeler daddy mais Dieu voit le cœur, il sait que ta voix n'est pas droite. J'appelle tout un 
chacun de nous comme Jean-Baptiste a crié dans le désert, aplanissez le chemin du 
Seigneur, j’appelle tout un chacun de nous à la repentance, c’est un message que nous 
avons d’une manière ou d’une autre, négligé dans l’église. Nous prêchons sur la prospérité, 
nous prêchons la délivrance, la santé, tout cela est bien parce que c’est dans la Bible et la 
Bible nous le demande de Les prêcher, Dieu nous demande de les prêcher alors ce ne sont 
pas des faux messages mais il y a quelque chose plus important, parce qu’à quoi sert à un 
homme de gagner le monde entier s’il perdait son âme. J’ai une question pour toi, là où tu 
es aujourd’hui si Jésus-Christ vient et que tu perds ton âme, est-ce que tu as une fois pensé 
à cela, est-ce que tu as une fois réfléchi à la fin de ta vie, qu’est-ce qui serait arrivé au dernier 
jour. Dans apocalypse 20 : 11, il dit, puis je vis un grand trône blanc et celui qui était assis au-
dessus, la terre et le ciel s'enfuient devant sa face et il ne fut plus trouvé de la place pour eux 
et je vis les morts, les grands et les petits qui se tenaient devant le trône, le trône des livres 
furent ouverts et un autre livre fut ouvert celui qui est le livre de vie et les morts furent jugés 
selon les œuvres d’après ce qui était écrit dans ses livres. Il y a un jour où nous allons tous 
nous tenir devant ce trône Dieu mais quel est le jugement que Dieu va te laisser, réfléchis 
encore. Si toi-même tu sais que ton jugement ne sera pas bon, tu peux commencer par 
changer ce qui est déjà écrit, c'est la raison pour laquelle Dieu nous a donné l'occasion de 
nous repentir parce que ce qu’il a écrit sur toi, quand tu te repens, il peut l’effacer et écrire 
encore un nouveau. Il n’est pas trop tard, pense à ta vie, réfléchis, quelles sont les choses qui 
doivent quitter. Il dit si c’est ton œil toi qui t’empêche d’aller dans la vie, arrache-le et jette-
le loin de toi car il te vaut mieux d'aller dans la vie avec un seul œil que d'aller dans la 
destruction avec les deux yeux ; si c'est ta main droite qui t'empêche d'aller dans la vie, 
coupe-la et jette-la loin de toi car il te vaut mieux d'aller dans la vie avec une seule main que 
d'aller en enfer avec les deux mains. Cette main droite ou cet œil droit peut être un ami, un 
désir, de l’argent, les paroles, une vie que tu mènes. Coupe-le et jette-le loin de toi. Il dit et 
Jésus commença à prêcher et à dire repentez-vous car le royaume des cieux est proche. Mon 
frère, ma sœur c'est ton tour, repens-toi car le royaume des cieux est proche.  

Que Dieu vous bénisse. Si vous avez besoin d’aide, vous avez besoin d’accompagnement, si 
vous avez besoin de prière ou même des suggestions écrivez-nous sur WhatsApp sur le 
+1 309 203 83 97 et surtout partagez ce message abondamment, que Dieu vous bénisse.  



VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 27 JUIN 2023 

LE SEIGNEUR GUERI 

SHALOM BIEN-AIME EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ET LA MAIN DE DIEU SOIT ENCORE 
AVEC VOUS CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

Ce matin, le Seigneur veut guérir quelqu’un, le Seigneur veut toucher quelqu’un et je prie 
au nom de Jésus que ta vie ne soit plus jamais la même, je prie dans le nom de Jésus que 
Dieu te localise, que Dieu te touche, que Dieu te guérisse, qu’il guérisse ta vie, qu’il guérisse 
tes enfants, qu’il guérisse ta femme, qu’il guérisse ton mari, qu’il guérisse ton corps dans le 
nom de Jésus. Le Seigneur est capable de guérir ton âme, il est capable de guérir tes os, il 
est capable de te guérir émotionnellement dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ.  

La Bible dit Exode 15 : 26, il dit, je suis l’Eternel qui te guérit. Je suis l’Eternel qui te guérit. Je 
suis l’Eternel qui te guérit. Dieu est très concerné par ta santé que ce soit spirituellement 
parlant, émotionnellement parlant ou physiquement parlant, Dieu, est concerné par ta 
santé. La Bible dit dans Esaïe 53, il dit, mais il est blessé pour nos péchés, brisé pour nos 
iniquités, le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui et c’est par ses meurtrissures 
que nous sommes guéris. Alléluia. Il est blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités et 
le châtiment qui nous donne la paix, est tombé sur lui et c’est par ses meurtrissures que nous 
sommes guéris. Je prie pour toi ce matin dans le nom de Jésus que la main de l’Eternel, que 
la main de la main de l’Eternel soit sur toi, que la présence de l’Eternel te couvre, que le sang 
de Jésus coule dans tes veines en ce moment dans le nom de Jésus. Je déclare la guérison, 
que la main de Dieu commence par te toucher maintenant toi qui as besoin d’une guérison, 
que ce soit émotionnellement parlant, peut-être ton cœur est brisé, il dit c’est lui qui guérit 
les cœurs brisés et qui panse leurs plaies ; je prie au nom de Jésus que le Seigneur panse tes 
plaies, que le Seigneur guérisse ton cœur dans le nom de Jésus, que le Seigneur guérisse 
ton âme, toi qui est blessé, toi qui a été trahi, toi qui es blessé émotionnellement, je prie au 
nom de Jésus que le Seigneur te guérisse, toi qui a de l’amertume peut-être parce que tu as 
perdu un être cher, parce que tu as traversé des difficultés, parce que tu as eu des problèmes 
et jour et nuit tu ne dors pas, tu ne fais que penser à cette personne que tu as perdu, tu ne 
fais que réfléchir ou tu ne le sais plus vers qui ou bien par où te tourner, j’aimerais te dire en 
ce moment, tourne-toi vers le Seigneur et il te guérira. La Bible dit, déchargez sur lui tous 
vos fardeaux car c’est lui qui prend soin de vous. Le Seigneur prend soin de toi en ce moment 
alors je prie pour ton cœur dans le nom de Jésus que la main de l’Eternel te touche, que Dieu 
te guérisse ; il dit car je suis l’Eternel qui te guérit, c’est pour cela qu’il te demande de marcher 
devant lui, de vivre pour lui car il est le Seigneur qui te guérit alors au nom de Jésus que le 
Seigneur guérisse ton cœur, toi qui as besoin d’une guérison physique, corporelle, je prie 
dans le nom de Jésus que la main de Dieu touche tes organes, touche ton corps, je chasse 
la puissance du diable dans ta vie ; tout ce qui t’a rendu captif, tout ce qui brise ton corps ou 
bien qui a brisé ton corps, qui détruit encore, toutes sortes de maladies, tout virus, bactéries 
dans ton corps dans le nom de Jésus, je les chasse en ce moments, tout esprit d’infirmité je 
les chasse au nom de Jésus, toute puissance ténébreuse qui essaie de rendre ta vie, de 
garder ta vie en captivité, de te détruire, la puissance de l’ennemi, la puissance de la 
sorcellerie qui essaie d’agir sur ta vie, d’emporter ta vie, je les chasse au nom de Jésus. Je 
déclare la guérison divine dans ta vie en ce moment, reçois ta guérison, je parle à ses 
organes, je parle à ton cœur, je parle aux artères, je parle aux veines, je parle aux poumons, 
je parle aux reins en ce moment dans le nom de Jésus recevez la vie, recevez la guérison ; je 
parle à un organe dans un corps qui est malade en ce moment, je déclare la vie dans cet 
organe, je commande au diabète de s’arrêter et de quitter, je commande au cancer de 



mourir au nom de Jésus, je commande à la maladie qui t’a pris, qui t’a assujetti de quitter 
maintenant dans le nom de Jésus, que l’hypertension s’arrête au nom de Jésus, que 
l’hypotension s’arrête au nom de Jésus, que les maux de tête s’arrêtent au nom de Jésus, 
que ces maux de tête quittent, que la migraine quitte dans le nom de Jésus, que les maux 
de ventre que tu as depuis un moment, qui te dérange, je les chasse au nom de Jésus et je 
déclare la guérison maintenant, que tout ce qui n’est pas de Dieu soit brûlé en toi. il dit, car 
je suis l’Eternel qui te guérit, je déclare l’esprit de vie en toi, l’esprit qui a ressuscité Jésus-
Christ d’entre les morts dans la vie, que les os brisés soient restaurés maintenant dans le 
nom de Jésus. … (Prières en langues), soit restauré au nom de Jésus, que la main de Dieu te 
touche, que le feu de Dieu scanne ton corps, traverse ton corps et détruit toute maladie, 
toute semence de maladie dans ton corps dans le nom de Jésus. Il dit par ses meurtrissures 
nous sommes guéris, reçois ta guérison en ce moment, reçois ta guérison en ce moment, 
reçois ta guérison en ce moment, soit guéri au nom de Jésus, soit guéri au nom de Jésus, 
que tout esprit d’infirmité, tout esprit de maladie quitte maintenant dans le nom de Jésus, 
reçoit ta guérison, reçoit ta restauration, reçoit la paix dans ton esprit, ton, âme et dans ton 
corps, reçoit la paix au nom de Jésus, reçoit ta guérison, reçoit ta guérison, sois guéri dans le 
précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ car ton Dieu c’est l’Eternel qui te guérit. Au 
nom de jésus, tu es guéri, tu es restauré, tu es guéri. Là où tu es, commence par remercier le 
Seigneur, si tu as un mal dans ton corps commence par toucher sur cette place en ce 
moment, le Seigneur t’a touché, le Seigneur t’a guéri, le Seigneur t’a guéri, commence par 
te réjouir et remercie le Seigneur car l’Eternel ton Dieu t’a guéri. Oui, cette guérison est à toi 
et nous le scellons dans le nom de Jésus, par le sang de Jésus et par l’esprit de vie et rien ne 
va l’ôter. Remercie le Seigneur pour ta guérison, il y a quelqu’un qui va suivre une opération, 
je prie au nom de Jésus que lorsque tu iras si le Seigneur ne t’a pas guéri, tu ne pourras 
même pas aller là-bas, si la guérison tu n’as pas encore reçu la manifestation physique dans 
ton corps et tu vas pour cette opération, je prie pour toi au nom de jésus que l’opération se 
déroule bien, que les anges de Dieu descendent dans la salle d’opération au nom de Jésus. 
Les Docteurs ne travailleront pas d’eux-mêmes mais dieu sera avec toi et tout ira bien au 
nom de Jésus. Certains parmi vous, vous irez là-bas après le scanner, après la radio, les 
résultats sortiront positifs. Après qu’on aura fait le scanner, ils découvriront que tu es déjà 
guéri, pour certains, ils auront besoin de tout opérer mais dans la salle de l’opération, le 
Seigneur est avec toi et il sera toujours avec toi, les anges de guérison te toucheront et ils te 
guériront dans le nom de Jésus. Soyez bénis, c’est votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN 
et remercions Dieu ce matin pour la guérison qu’il a encore accordée à quelqu’un dans le 
nom de Jésus nous avons prié. Amen.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 28 JUIN 2023 

RECOIS TA GUERISON EN CE MOMENT 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR DU JESUS-CHRIST.  

Je prie au nom de Jésus que la main de l’Eternel te touche, que la main de Dieu te touche 
en ce moment. Dieu veut guérir quelqu’un ce matin, Dieu veut te toucher particulièrement, 
je ne sais pas ce que tu traverses mais ce que tu traverses n’est pas plus fort que Dieu, ce 
n’est pas plus fort que la puissance de Dieu et Dieu veut te toucher ce matin et il va te 
toucher alors je te prie mon frère, je te prie ma sœur d’être dans un état d’âme, dans un état 
d’esprit de réception afin de recevoir ce que Dieu a pour toi, afin de recevoir ta guérison ce 
matin, ça peut être spirituel, ça peut être émotionnel, mental, physique, le Seigneur veut te 
toucher ce matin. La Bible dit comme Dieu a oint Jésus-Christ de Nazareth qui allait de lieu 



en lieu guérissant ceux qui étaient oppressés par le diable car Dieu est avec lui, Dieu est avec 
toi, Dieu est avec moi, Dieu est avec nous ce matin et ce même Dieu veut te guérir. Alléluia.  

Hier nous avons vu, il dit je suis l’Eternel qui te guérit ; la Bible dit, Dieu dit, je suis l’Eternel 
qui te guérit. C’est l’Eternel qui te guérit, c’est Dieu qui te guérit, nous avons lu dans Esaïe 
53 : 5, il dit mais il était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités, le châtiment qui 
nous donne la paix est tombé sur lui et c’est par ses meurtrissures que nous sommes guéris. 
Il dit, il est blessé pour nos péchés, le Seigneur Jésus est blessé pour toi, il a été brisé pour tes 
iniquités, le châtiment qui nous donne la paix est retombé sur lui et par ses meurtrissures 
nous sommes guéris, par ses meurtrissures nous sommes guéris. J’aimerais que nous 
relisions ce même verset cette fois-ci selon ce que Pierre a dit, Pierre à citer ce verset et il a 
dit d’une manière, j’aimerais que nous lisions ça et nous voyons un peu la progression, la 
raison, c’est parce que vous voyez, je vais vous montrer comment la parole de Dieu 
fonctionne. La Bible dit car la foi vient de ce qu’on entend et ce qu’on entend vient de la 
parole de Dieu ; il n’a pas juste dit que la foi vient de la parole bien que c’est impliqué dedans 
mais il n’a pas dit directement la foi vient de la parole, il dit la foi vient de ce qu’on entend et 
ce qu’on entend de la parole ; c’est-à-dire que la parole te donne la foi de ce que tu entends 
de la parole alors pour qu’il y ait une manifestation, nous devons parler sur cette chose selon 
la parole de Dieu et lorsque tu reçois cette chose qui vient de la parole de Dieu, tu as la foi 
pour la parole de Dieu alors si je veux par exemple te parler sur les finances ou bien sur la 
bénédiction financière, je ne peux pas te prêcher sur la guérison et espérer avoir la foi dans 
la finance, je dois te prêcher sur les finances pour que tu aies la foi dans les finances parce 
que c’est ce que nous disons, c’est ce qui produit la foi. La foi vient de ce qu’on entend, ce 
que je suis en train de dire et ceci est basé sur la parole de Dieu donc ce qu’on entend de la 
parole de Dieu et donc je ne peux pas vouloir que tu reçoives ta guérison maintenant et te 
parler de la sanctification par exemple, la sanctification est très importante mais ce n’est pas 
très spécifique sur la guérison alors pour recevoir la guérison, tu dois écouter la parole de 
Dieu sur la guérison et cette parole de Dieu produit la foi en toi et lorsque tu reçois cette 
parole et que tu crois en cette parole, la parole est capable de faire en toi ce qu’elle dit. Alors 
la parole de guérison que je te lis ce matin, que je te déclare et prophétise ce matin est 
capable de te transformer, de te guérir car ce n’est par l’esprit du Seigneur, ni par force, ni 
par puissance mais par son esprit. Alléluia.  

1Pierre 2 : 23, parlant de Jésus, il dit, lui qui injurié ne rendait point d’injures, maltraité ne 
faisait point de menaces mais s’en remettait à celui qui juge justement. Le verset 24, lui qui 
a porté lui-même nos péchés en son corps sur le bois, c’est-à-dire la croix, afin que mort aux 
péchés, nous vivions pour la justice. Lui par les meurtrissures duquel vous aviez été guéri ou 
bien vous avez été guéri. Alléluia. Il dit lui, par les meurtrissures duquel vous avez été guéri, 
vous allez voir qu’il a cité ce que Esaïe a prophétisé mais avec une petite modification, en fait 
une grande modification et ceci concerne le temps dans lequel la personne est en train de 
parler, à chaque fois que nous étudions la parole de Dieu nous devons prêter beaucoup 
attention au temps de la parole afin que nous ne mettons pas au passé quelque chose qui 
est présent ou bien que nous mettons au futur quelque chose que Dieu veut faire 
maintenant. Alléluia. Dans Esaïe 53, Esaïe a dit que c’est par ses meurtrissures que nous 
sommes guéris ; Esaïe a vu la croix par une vision, une révélation et il a su que par les 
meurtrissures de Jésus nous sommes guéris. La croix n’était même pas encore arrivée mais 
il savait que par ses meurtrissures il nous guérit. Pierre maintenant qui nous redonne 
l’histoire parce qu’à cette étape de la vie, Jésus était déjà mort, il était crucifié, mort, enterré, 
ressuscité et monté au ciel alors Pierre n’a pas juste dit que par ses meurtrissures nous 
sommes guéris mais il dit vous avez été guéri c’est-à-dire qu’à la croix, il a déjà porté tes 
maladies, en fait tu es déjà guéri à la croix alors si tu es déjà guéri tout ce qui te reste à faire 
c’est d’accepter de recevoir la guérison, c’est d’entrer dans la guérison, Dieu ne va pas te 
guérir, Dieu n’est pas sur le point de te guérir, il t’a déjà guéri c’est quelque chose que tu vas 



accepter et commencer par le dire. Tu commences par le déclarer, la Bible dit par tes paroles, 
tu seras justifié et par tes paroles tu seras condamné alors tu peux être condamné à une 
maladie parce que tu ne cesses de dire je suis malade, je suis tombé malade, j’ai ce problème, 
tu continues par confesser la mauvaise confession et tu peux être condamné à cette maladie 
mais tu peux changer ton langage ce matin et commencer par dire que par ses 
meurtrissures je suis guéri. Oui, je sais que tu sens toujours le mal, que tu sens toujours la 
douleur, qu’il y a toujours la peine là-bas, la douleur, la difficulté là-bas mais vous voyez nous 
marchons par et non pas ce que nous voyons, ni ce que nous sentons alors mise à part ce 
que tu sens, mis à part ce que tu reçois dans ton corps, tu vas déclarer la parole de Dieu 
parce que la parole de Dieu demeure vrai standard, et ne change pas peu importe ta 
condition. Tu vas déclarer sur ta vie que par ses meurtrissures je suis guéri, je suis guéri, j’ai 
été guéri, je demeure guéri, je suis guéri par les meurtrissures du Christ. Alléluia.  

La Bible nous dit dans Mathieu 9 : 35, il dit, Jésus parcourait toutes les villes et les villages 
enseignant dans la synagogue ou bien dans les synagogues prêchant la bonne nouvelle du 
royaume et guérissant toute maladie et toute infirmité. Il prêchait la bonne nouvelle du 
royaume, l’une des choses dont Jésus disait c’est la guérison la, guérison est une bonne 
nouvelle du royaume. Psaumes 103 : 1-5, il dit, mon âme bénit l’Eternel que tout ce qui est en 
moi bénisse son saint nom, mon âme bénit l’Eternel, et n’oublie aucun de ses bienfaits ; c’est 
lui qui pardonne toutes tes iniquités, qui guérit toutes tes maladies, alléluia. Je m’arrête au 
verset 3. C’est lui qui pardonne toutes tes iniquités, qui guérit toutes tes maladies. La Bible 
est claire, il guérit toutes tes maladies, le Dieu qui peut guérir un simple mal de tête, peut 
guérir le cancer, peut guérir le diabète, peut guérir les maux de ventre, peut guérir peu 
importe c’est lui qui pardonne toutes tes iniquités. Vous savez parfois les iniquités, les péchés 
entraînent les maladies dans nos vies. C’est pour cela, il a dit qu’il est brisé pour nos péchés, 
il est brisé pour nos iniquités. C’est lui qui pardonne tes iniquités et il guérit toutes tes 
maladies. Je prie au nom de Jésus ce matin pour toi que la main de Dieu soit sur toi ; il dit, je 
relis encore 1Pierre 2 : 23, lui qui injurié ne rendait point d’injures. Vous voyez, c’est pour cela 
que tu ne dois pas rendre le mal pour le mal parce que c’est comme cela que Jésus-Christ 
vivait et par ses meurtrissures, tu es guéri, tu as été guéri. Alors toi non plus, tu ne rends pas 
d’injures pour injures, tu ne rends pas le mal pour le mal parce que ça constitue, ça fait partie 
de ta guérison lorsque tu deviens pur, tu vas voir que Dieu te guérit. C’est pour cela qu’il a 
besoin de pardonner tes iniquités et ce matin, le Seigneur t’appelle à lui encore, de laisser ta 
vie du passé, de laisser la vie charnelle, de laisser la vie de la chair et de te focaliser sur lui. 
Parfois, quand nous parlons de la chair, ce n’est pas nécessairement quelque chose que tu 
as commis une faute nécessairement mais le fait de ne pas croire au Seigneur, le fait de ne 
pas croire dans sa puissance est un grand péché, au fait, c’est le plus grand des péchés et 
c’est le problème des enfants d’Israël lorsqu’ils étaient dans le désert, ils ne croyaient pas en 
la capacité et en la puissance de Dieu malgré les miracles, malgré les choses qu’ils ont vu, la 
Bible a dit que leur cœur était durs, les paroles qu’ils ont reçues, ils ne l’ont pas reçu avec la 
foi, du coup la parole n’a pas eu effet dans leur vie. Mais pour toi ce matin, je prie pour toi 
que tu reçoives la parole que Christ t’a guéri par ses meurtrissures, c’est lui qui pardonne tes 
iniquités et c’est lui qui guérit toutes tes maladies. Je prie pour toi au nom de Jésus que le 
Seigneur te guérisse, je ne sais pas ce que tu traverses, je ne connais pas la maladie que tu 
as dans ton corps, je ne connais pas les douleurs que tu endures mais je sais une chose qu’au 
nom de Jésus tous genoux nous fléchissent et que toutes langues confessent que Jésus-
Christ est Seigneur alors je me tiens dans l’autorité qui est dans le nom de Jésus et je déclare 
à la vie en toi, je déclare la guérison en toi, reçois ta guérison ce matin au nom de Jésus que 
le Seigneur te guérisse, que le Seigneur tu touches, je commande à toute infime, à toute 
maladie, à toute peine, toute douleur de quitter ton corps dans le nom de Jésus, de quitter 
ton sang dans le nom de Jésus. Je prie pour un homme, je prie pour une femme, je prie pour 
un enfant, je prie pour les enfants dans le monde entier, je prie pour toi qui est au son de ma 



voix, au nom de Jésus, reçois ta guérison au nom de Jésus, reçois ta guérison, je chasse les 
maux de tête, je chasse les maux de ventre, je commande aux cellules cancéreuses de 
mourir au nom de Jésus. Je commande la restauration et la guérison dans ton corps dans le 
nom de Jésus. Toi qui es malade émotionnellement, toi qui es malade mentalement, toi qui 
es malade dans ton corps, reçois ta guérison dans le nom de Jésus, reçois la guérison, sois la 
guérison ce matin par le sang de Jésus, par ses meurtrissures reçois ta guérison dans le nom 
de Jésus. Le Seigneur touche quelqu’un en ce moment, le Seigneur te guérit, le Seigneur te 
guérit, respire cette guérison, reçois cette guérison, accepte-la en toi, respire-la en toi et 
encore, et encore, et encore, l’esprit de Dieu est avec toi, là où tu es en ce moment, toi qui 
écoutes ma voix, toi qui es au son de ma voix, toi qui te concentres sur ce message, reçois ta 
guérison en ce moment, le Seigneur te guérit et te touches. Il te guérit en ce moment, il 
touche ton corps, il touche tes organes, il touche tes organes, il touche ton corps, il te guérit, 
il dit c’est lui l’Eternel qui te guérit de toutes tes maladies. Je ne sais pas quelle maladie que 
tu as en ce moment mais à partir de ce moment cette maladie n’est plus ta maladie parce 
que ça sort de ton corps, ça quitte ta vie, reçois ta guérison, sois restauré en ce moment, le 
Seigneur te guérit dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ, sois guéri et reste en bonne 
santé. Que la santé de Dieu soit ta portion, que la santé de Dieu soit la portion de ta famille, 
soit la portion de ton mariage, soit la portion de ton corps, de tes finances même, de ton 
entourage dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Oui, le Seigneur te guérit, 
réjouis-toi, rend-lui grâce parce qu’il t’a touché et il t’a guéri en ce moment dans le précieux 
de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons prié et qu’un guéri me dise amen. Alléluia.  

Bien-aimés que Dieu vous bénisse abondamment. C’est votre frère, le pasteur JESPERE 
HOPEMAN et j’aimerais te demander une faveur : Partage ce message avec quelqu’un qui 
est malade, envoyez-le dans des hôpitaux, aux personnes qui sont malades, aux personnes 
qui sont autour de vous, certains qui ont besoin de réconfort. Envoyez ce message en aussi 
grand nombre possible que vous le pouvez. Je viens de vous expliquer que lorsque nous 
déclarons la parole de Dieu, la foi que la parole de Dieu engendre, déclenche le résultat et 
quand quelqu’un écoutera ce message, Dieu va le toucher, Dieu va le guérir, Dieu te touche ; 
certains parmi vous, vous allez remarquer que demain à pareil moment la douleur que vous 
sentez, vous ne le sentirez plus. Dieu vous a guéri alors j’aimerais que vous partagiez ce 
message pour que Dieu guérisse quelqu’un d’autre aussi, fais l’œuvre de l’évangéliste si tu 
aimes quelqu’un envoie-lui ce message et si Dieu t’a guéri, envoie-nous des témoignages 
sur WhatsApp au +1 309 203 83 97.  

Vous savez l’une des manières de garder sa guérison, c’est lorsque tu commences par 
témoigner, lorsque tu témoignes de cela, tu commences par le déclarer, n’oubliez pas la 
Bible dit, ils ont vaincu par le sang de l’agneau et par les paroles de leur témoignage alors 
envoie-nous tes témoignages afin que nous glorifiions le nom du Seigneur. Que Dieu vous 
bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le pasteur JESPERE 
HOPEMAN. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 29 Juin 2023 

TU ES LA LUMIERE, LES TENEBRES NE PEUVENT PAS TE VAINCRE 

SHALOM PEUPLE DE DIEU, BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE 
AVEC VOUS CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la main de Dieu soit sur vous, vous délivre de tous plans de 
l’ennemi, vous sauve, combatte pour vous. Dans le nom de Jésus, je prie ce matin que la 



parole de Dieu transforme ta vie, t’édifie, te donne encore de l’espérance dans le précieux 
nom de notre Seigneur Jésus. Reçois cette parole et qu’elle soit vie en toi dans le nom de 
Jésus nous avons prié. Amen. 

Que fais-tu avec la parole de Dieu que tu écoutes, tu reçois chaque matin ? Si tu écoutes ces 
paroles chaque jour, ça doit nécessairement amener un changement dans ta vie, si ce n’est 
pas le cas alors il y a un problème parce que c’est la parole de Dieu et c’est de force et de 
puissance. Le but c’est que tu sois transformé, que ta vie soit changée afin que tu ne sois 
plus la même personne. Alors il dit soyez ceux qui mettent en pratique la parole de Dieu et 
ne vous bornez pas à l’écouter seulement. Chaque matin, quand tu te lèves pour écouter la 
parole de Dieu, comment est-ce que tu mets en pratique cette parole au cours de la 
journée ? Comment est-ce que tu t’exerces dans la parole ? Si tu ne t’exerces pas, tu es 
comme quelqu’un qui regarde son visage naturel dans le miroir et après s’être regardé il s’en 
va et oublie aussitôt celui qu’il était. La Bible dit qu’une telle personne ne prospérera pas 
dans ses entreprises. C’est un homme instable. Il est comme les vagues de la mer qui sont 
poussée de part et d’autre par le vent. Tu ne seras jamais stable dans ta vie. Alors ta 
responsabilité est d’écouter la parole de Dieu, de la comprendre et d’apprendre comment 
appliquer cette parole dans sa vie. La Bible dit aujourd’hui si tu écoutes sa voix, n’endurcit 
pas ton cœur alors quand tu reçois la parole de Dieu aujourd’hui, c’est ta nourriture 
d’aujourd’hui et tu dois la manger aujourd’hui afin d’obtenir des résultats. Vous savez la 
manne que Dieu avait utilisé pour nourrir les enfants d’Israël dans le désert ce n’est que pour 
aujourd’hui, tu ne peux pas mettre en réserve pour demain. Dieu a dit quand la manne 
tombe, prenez seulement ce que vous allez manger pour la journée. Nous savons que la vraie 
nourriture spirituelle n’est pas la manne mais c’est celui est descendu de Dieu, c’est Jésus-
Christ notre Sauveur. 

Jean 1 : 1-5 « Au commencement était la parole, et la parole était avec Dieu, et la parole était 
Dieu. 2Elle était au commencement avec Dieu. 3Toutes choses ont été faites par elle, et rien 
de ce qui a été fait n’a été fait sans elle. 4En elle était la vie, et la vie était la lumière des 
hommes. 5La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l’ont point reçue ».  

La Bible nous fait savoir qu’au commencement, il n’y avait que la parole et cette parole était 
avec Dieu et cette parole était Dieu. Elle dit ensuite qu’elle était au commencement avec 
Dieu et que toutes choses ont été faites par elle. Rien de ce qui a été créé n’a été créé sans 
elle. Le verset 4 nous dit quelque chose de très intéressant. Elle dit en cette parole était la 
vie, la vie de Dieu (Zoé). La parole contient la vie de Dieu. Tu veux que la vie de Dieu se 
manifeste dans ta vie ou bien tu la cherches, il dit en la parole est la vie, cette vie de Dieu, 
cette vie éternelle, cette capacité. Et la vie était la lumière des hommes. Alors la zoé de Dieu 
était la lumière des hommes. Alors n’importe qui, qui marche dans les ténèbres, c’est parce 
qu’il n’a pas vu la vie de Dieu ; parce que la vie de Dieu est la lumière. Et la lumière et la vie 
constituent la solution pour toi. Les ténèbres au contraire constituent les problèmes. Le 
verset 5 dit la lumière luit dans les ténèbres et les ténèbres ne l’ont point reçue. L’expression 
ou la phrase « ne l’ont point reçue » veut signifier simplement « ne l’ont point vaincue ou 
dominée ». Donc la lumière luit dans les ténèbres et les ténèbres ne l’ont point vaincue. Ils 
ne peuvent pas la recevoir, la garder, la dominer. Ça c’est la parole de Dieu, elle est la lumière 
et quand cette luit, les ténèbres ne peuvent pas la vaincre. Rappelez-vous dans Genèse, 
quand les ténèbres étaient sur la terre et Dieu a dit que la lumière soit et la lumière fut, les 
ténèbres ont disparu. Les ténèbres signifient la frustration, un état de désespoir, de mort, la 
manifestation de l’esprit de mort que Dieu traduit par les ténèbres. Quand il y a les ténèbres 
dans la vie de quelqu’un, tu vas voir qu’il y a soit la maladie, la pauvreté qui se manifeste, les 
péchés qui abondent, rien ne va dans la vie de cette personne. Mais il dit quand la lumière 
de Dieu arrive, les ténèbres ne peuvent plus vaincre. Ça veut dire que là où le péché abonde 
quand la lumière de Dieu arrive, le résultat qui survient en même temps c’est la justice et la 



sainteté de Dieu. Quand la mort est en train de ravager les familles, et la lumière de Dieu 
apparaît, c’est la vie qui survient, la mort cesse de prendre les gens. Quand il y a la frustration, 
la pauvreté, la dépression, le stress, lorsque la vie de Dieu se manifeste, le résultat c’est qu’il 
y a la joie, la paix, la gaieté et de l’espoir. 

Cette vie, cette lumière, cette parole de Dieu ; le verset 14 nous dit « Et la parole a été faite 
chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité ; et nous avons contemplé sa 
gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père ». Cette parole c’est Jésus-
Christ, alors tout ce que nous venons de dire sur la parole, elle s’est transformée en chair et 
a habité au milieu de nous. Alors Jésus-Christ est la parole vivante, maintenant, nous avons 
différents types de la parole de Dieu, nous avons la parole écrite, la parole déclarée ou parlée 
et la parole vivante. La parole écrite est dans la Bible et la parole vivante c’est Jésus-Christ et 
la parole parlée c’est quand tu déclares la parole et maintenant pour que la parole agisse 
dans ta vie, pour qu’elle devienne vivante dans ta vie tu dois la déclarée d’abord. Alors l’ange 
devait parler d’abord avant que la parole soit faite chair dans le ventre de Marie. C’est de la 
même manière que toi aussi tu as la parole écrite déjà et tu es le fruit de la parole. Quand tu 
es né de Dieu, tu es né comme Jésus-Christ, de la même manière que Jésus est la parole 
faite chair toi aussi tu deviens la parole faite chair, la parole vivante. Quand Dieu va se référer 
à la parole vivante, ce ne serait plus seulement Jésus-Christ qui est le premier mais nous 
maintenant nous venons après lui en tant que des nouveaux nés ; il dit si quelqu’un est en 
Christ, il est une nouvelle créature. 

Dans Jacques 1 : 18 « Il nous a engendré selon sa volonté, par la parole de vérité, afin que 
nous soyons en quelque sorte les prémices de ses créatures ». Dieu nous a donné naissance 
en quelque sorte par la parole, ça veut dire que de la même manière que Jésus est né par la 
parole c’est de la même manière que toi aussi tu es né par la parole. Alors tu es devenu la 
parole vivante. Il dit et la parole s’est faite chair et elle a habité par nous.  

Maintenant quelle est la portée, la joie, la beauté de cette parole ? C’est que la parole contient 
la vie et la vie est la lumière et la lumière luit et les ténèbres ne l’ont point vaincue. Ça veut 
dire que tu es la parole et tu as la vie en toi. Et parce que tu as la vie en toi, tu es la lumière, 
tu luis dans les ténèbres et les ténèbres ne peuvent point te vaincre. La responsabilité que 
tu as pour pouvoir faire marcher cela c’est que tu le reconnaisses en premier lieu ; mon 
peuple périt faute de connaissance. Ce n’est pas que tu n’es pas la lumière ou que tu n’as 
pas la vie ou tu ne peux pas briller, le problème c’est que tu ne sais pas.  Ce matin tu dois 
changer, transformer, renouveler ton intelligence en te disant que je suis la parole vivante 
de Dieu, la parole faite chair et parce que je suis la parole faite chair je suis la lumière et parce 
que je suis la lumière, il y a la vie en moi, je brille dans les ténèbres et les ténèbres ne peuvent 
pas avoir de la puissance sur moi. Ta responsabilité est de croire et de commencer par parler, 
ensuite agir et enfin voire ainsi pour avoir les résultats. Alors chaque jour, chaque matin tu 
déclares que j’ai la vie de Dieu en moi, je suis la lumière et je brille et le monde, les ténèbres 
ne peuvent pas me vaincre. Si je suis la parole vivante de Dieu ça veut dire que j’ai vaincu la 
mort, les plans de l’ennemi. Ils peuvent s’assembler contre moi mais dans le nom de Jésus, 
je les taille en pièce, j’ai vaincu, je triomphe des accidents, de la mort, la mort peut venir, tu 
peux être nez à nez avec la mort, face à face avec le diable, ça ne change rien, la lumière luit 
dans les ténèbres et les ténèbres ne l’ont point vaincu le diable peut tout faire mais tu es la 
lumière, tu luis dans les ténèbres et les ténèbres ne peuvent pas te vaincre. Alors je déclare 
sur ta vie, et parce que tu es la lumière, la parole et tu as la vie en toi, je déclare que tu luis ; il 
dit que votre lumière luise parmi les hommes afin qu’ils voient vos bonnes œuvres et 
glorifient votre père céleste qui est dans les cieux. Je déclare que la vie de Dieu se manifeste 
en toi. Je déclare que tu as vaincu la mort, les maladies, les accidents, la pauvreté ; il dit la 
lumière luit dans les ténèbres et les ténèbres ne l’ont point vaincue. Tu as vaincu la mort, 
toute frustrations, les mécontentements, les douleurs, les peines, le péché qui essaie de 



t’accabler dans le nom de Jésus. Il dit car le péché n’aura pas de pouvoir sur vous, Jésus a 
vaincu la mort, il a la clé de la mort et du séjour de la mort. La Bible dit qu’il était impossible 
aux liens de la mort de le retenir. C’est de la même manière qu’il est impossible aux liens de 
la mort de te retenir parce qu’en toi, il y a la vie, la lumière et cette lumière luit dans les 
ténèbres et ils ne peuvent pas te vaincre.  

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 30 Juin 2023 

ASPECT LEGAL ET ASPECT VITAL EN CHRIST (Introduction) 

SHALOM BIEN-AIME EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

Je prie au nom de Jésus que la grâce de Dieu te touche, que la main de Dieu te touche, que 
la parole de Dieu te transforme, te vivifie dans le nom de Jésus. C’est la parole qui ramène 
les morts à la vie. Je prie au nom de Jésus que tout ce qui est mort en toi, tout ce qui est 
décédé que cela revienne à la vie par la puissance de la parole de vie que tu reçois ce matin, 
je prie que ta vie ne soit plus jamais la même dans le nom de Jésus, je prie que tu reçoives 
de la force, de la puissance pour continuer la marche, pour te tenir ferme afin de sortir 
victorieux. La Bible dit, au reste fortifiez-vous dans le Seigneur et dans sa force toute 
puissante. Je prie au nom de Jésus que tu sois fortifié ce matin dans le nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ. Amen.  

Bonjour bien-aimés en Christ, c’est encore votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN et ce 
matin j’aimerais apporter à notre attention un sujet que je veux introduire et par la grâce de 
Dieu, les semaines qui vont suivre ou bien la semaine prochaine, nous pouvons voir quelques 
détails mais aujourd’hui j’aimerais que tu commences par réfléchir à cela et aussi pour 
introduire cela dans la pratique ou bien dans le moyen de faire qui sera nécessairement au 
travers de la parole et de la prière. J’aimerais que nous parlions d’un aspect légal et d’un 
aspect vital de notre vie chrétienne parce que la vie chrétienne a un aspect légal et ça a un 
aspect organique ou vital. Ce que cela veut dire est qu’il y a certaines choses qui sont vraies 
dans ta vie parce que Dieu les a déjà faites mais ces choses peuvent ne pas se manifester 
dans ta vie. Alors nous allons considérer ces choses ce matin et par la grâce de Dieu, je crois 
que tu seras béni. Dis-moi amen. Alléluia.  

Vous allez remarquer qu’il y a beaucoup de choses que nous disons, il y a beaucoup de 
choses que nous déclarons mais la plupart du temps nous ne voyons pas ces choses en 
réalité dans nos vies, si nous voulons être vraiment sérieux avec nous ; la plupart des temps, 
nous ne voyons pas ces choses, beaucoup de temps aussi nous voyons les miracles, les 
témoignages mais la plupart du temps nous ne voyons pas exactement ce que nous disons. 
Alors tu peux voir un chrétien qui peut dire par ses meurtrissures je suis guéri, par ses 
meurtrissures je suis guéri mais il sera toujours malade et il peut mourir de la maladie, tu 
peux voir un chrétien qui peut toujours confesser que Jésus-Christ est le Seigneur de ma vie, 
Jésus-Christ est le Seigneur de ma vie mais il est contrôlé par un autre esprit qui devient 
Seigneur de sa vie. Tu peux déclarer toujours que je suis riche en Christ, je suis riche en Christ 
et marcher dans la pauvreté alors ça semble comme si la parole de Dieu ne fonctionne pas ; 
alors si nous voulons être plus vrai, nous devons nous poser cette question, qu’est-ce que 
nous faisons, est-ce que c’est vrai les paroles que nous disons, est-ce que la parole que la 



Bible nous dit, est-ce que c’est exactement ça, est-ce que cela fonctionne et si ça fonctionne 
comment est-ce que ça fonctionne, et si ça fonctionne pourquoi donc est-ce que cela ne 
fonctionne pas pour moi. La raison est que, si tu te dis par exemple, qu’il est brisé pour mes 
péchés, il est brisé pour mes iniquités, le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui 
et par ses meurtrissures nous sommes guéris, tu déclares par ses meurtrissures je suis guéri. 
Tu déclares ça, tu dis ça plusieurs fois mais tu ne vois pas le résultat, la raison ce n’est pas ce 
que tu es en train de dire ce que tu es en train de dire est faux mais c’est juste que c’est 
l’aspect légal, qu’est-ce que cela veut dire ? ça veut dire que légalement parce que Jésus-
Christ a été brisé pour toi, par ses meurtrissures tu es guéri mais cela ne fait pas de toi 
automatiquement un guéri parce qu’il y a un autre aspect organique ou bien un autre 
aspect vital de ce verset qui doit commencer par fonctionner dans ta vie. Si tu dis que toutes 
choses concourent à mon bien, oui ça c'est vrai, c'est légal, légal parce que Jésus-Christ est 
mort pour toi normalement, il n'y a pas ses paroles que tu pourrais prononcer si Jésus-Christ 
n'était pas mort, tu ne peux pas dire que je suis la justice de Dieu en Christ, si Jésus-Christ 
n’était pas mort, il n’y a pas accès d’être la justice de Dieu parce que tu n’as pas cette 
capacité, à cause de tes péchés, tu ne peux pas aller devant le trône mais quand Jésus-Christ 
est mort légalement, il a pris tes péchés. Légalement, il est mort à ta place et légalement tu 
as reçu sa justice. J’avais dit, nous avons enseigné que c’était un échange à la croix, c’est 
comme un troc. Il est devenu péché pour toi, pour que tu deviennes justice de Dieu en lui. 
Alors, légalement parlant tu es juste parce que Jésus-Christ a pris tes péchés et qu'il est mort 
pour toi. Tu es devenu automatiquement la justice de Dieu en Jésus-Christ. Ceci ne dépend 
pas que tu as bien vécu ou mal vécu, ceci ne dépend pas que tu pèches ou tu ne pèches pas, 
ceci c’est l’aspect légal parce qu’il la fait, tu deviens ; s’il ne l’avait pas fait, tu ne peux pas 
devenir ; alors même si tu continues dans tes péchés, légalement parlant, tu es la justice de 
Dieu en Christ pourquoi, parce que lui, il a pris tes péchés, il est allé à la croix, il est mort pour 
ça. Maintenant, ça ne veut pas dire que tu vis dans la justice. C’est ici l'aspect vital, parce que 
c'est une chose que c'est légal, c'est fait du côté de Dieu, c'est déjà accompli mais c'est autre 
chose que de marcher dans ce qui est accompli pour toi, c'est autre chose que de ramener 
cette loi légale dans ta vie pratique et de commencer maintenant par vivre dans la justice. 
C’est ici que tes actions sont soumises à la loi qui est légale, qui est déjà accomplie pour toi 
et lorsque tes actions, ta vie est soumise maintenant à cette loi, tu vas voir que ce ne sera 
plus seulement un aspect légal mais tu vas vivre aussi dans la justice alors tu ne seras plus 
dans les péchés mais la justice de Dieu devient une loi dans ta vie qui te contrôle, qui t'amène 
donc à vivre et ce qui est déjà fait pour toi. De la même manière, il y a une manière d’agir à 
ce que tu connais déjà légalement que parce que Jésus-Christ est brisé pour moi, par ses 
meurtrissures je suis guéri, ça c’est le côté légal, ça c’est ce qu’il a fait. Il y a une loi qui doit 
l’amener dans ta vie afin que ce ne soit plus seulement une parole que tu déclares mais que 
cela soit une vie que tu vis. Alors le côté légal, c’est ce que Christ a fait pour toi, le côté vital 
c’est comment est-ce que tu t’appropries ce que Jésus-Christ a fait pour toi. Et comme je l’ai 
dit, je vais juste vous introduire le sujet pour que vous sachiez que c’est une chose de savoir 
que Christ a fait quelque chose de toi et c’est complètement autre chose de vivre dedans 
parce qu’ici, ça dépend de la connaissance. Alors si nous parlons de la connaissance, il y a 
différentes sortes de connaissances. Alors dépendant de la connaissance que tu as, tu peux 
commencer par marcher d’une manière organique ou vitale dans ce qui est déjà légal pour 
toi. Tout ce que nous disons, tout ce que nous voulons, Jésus-Christ l'a déjà accompli au fait 
à la croix, il a dit que tout est accompli, ta guérison, tes finances, ton mariage, ta vie, tout ce 
que tu veux, tout ce que tu traverses, il dit tout est accompli ; pas certaines choses, pas 
beaucoup de choses mais tout est accompli. Qu’est-ce que tu sais, c’est maintenant et 
pourquoi tout ne se manifeste pas dans ta vie parce que légalement s’est accompli mais il y 
a une connaissance qui t’amène à vivre dans ce qui est accompli, à vivre dans la réalité de ce 
qui est accompli. Alors Jésus dit, vous connaîtrez la vérité et la vérité vous affranchira. Il y a 
différentes sortes de connaissances ; je disais par exemple, si je dis je connais cette personne, 



ça pourrait juste suggérer que c’est une connaissance, je la vois passer souvent on se salut 
mais ça ne veut pas nécessairement dire qu’il y a une amitié entre nous mais je le connais 
quand même ; ce n’est pas quelqu’un que je ne connais pas du tout, je le connais. Mais si par 
exemple quelqu’un a fait quelque chose bon ou bien on dit que cette personne a fait 
quelque chose et j’ai dit non, non, non, non, je connais cette personne, elle ne peut pas faire 
ça, cette fois-ci, j’utilise le même mot connait mais c’est différent, ce n’est pas seulement que 
je suis en train de dire que je la connais de visage. Je suis en train de dire que non je connais 
la vie, le caractère de cette personne ; elle ne peut pas agir comme ainsi. Vous voyez cette 
fois-ci, la connaissance est plus profonde et il y a une connaissance plus intime entre 
l’homme et la femme. Par exemple, quand la Bible dit, Adam a connu sa femme, c’est une 
connaissance plus intime, il parle maintenant de leur vie intime, c’est encore une 
connaissance plus intime. Quelqu’un peut dire que je connais le clavier, ça veut dire qu’il sait 
ce que c’est qu’un clavier, il n’est pas ignorant, il est conscient de ce qu’on appelle clavier 
mais on peut dire sur une autre personne, cette secrétaire-là connaît le clavier, ça veut dire 
qu’elle sait manipuler le clavier, avec les yeux fermés, elle peut toucher toutes les touches 
qui sont sur le clavier. Ça c’est une connaissance qui amène dans la pratique, ce n’est pas 
une connaissance seulement de la conscience ou bien de savoir que la chose existe. Mais 
maintenant cette connaissance t’amène dans la pratique. C’est-à-dire que tu deviens un 
avec ce que tu connais et tu pratiques ce que tu connais. C’est cette connaissance qui 
t’amène dans la pratique de ce que tu connais légalement. C’est cette connaissance qui te 
fait jouir de ce que Jésus-Christ a fait pour toi. Alors ça ne suffit pas seulement de savoir que 
Jésus est mort pour toi ça, ne suffit pas seulement de savoir que tu aies de la puissance sur 
les démons, ça ne suffit pas seulement de savoir que tu as tout en Christ. Tu dois savoir, tu 
dois connaître maintenant intimement cette chose qui t'amène à pratiquer ce que tu 
connais, tu dois avoir la connaissance de comment est-ce que la vie de Dieu fonctionne, 
comment est-ce que la justice de Dieu fonctionne, comment est-ce que je pratique l’autorité 
que j’ai en Christ, tu ne demandes plus maintenant à l’autorité, non, ce n'est pas maintenant 
que tu cherches l'autorité, l'autorité t'a déjà été donnée ; Jésus-Christ l'a fait, tu n'as rien à 
faire pour accueillir l'autorité, tu as déjà l'autorité en Christ mais ce que tu n'as pas, c'est la 
connaissance à pratiquer ce que tu as. C’est comme un policier à qui on a donné un à une 
arme, il a l'arme mais il va apprendre comment utiliser l'arme ; et c’est dans ça que nous 
allons entrer dans la semaine qui va suivre afin que les choses que nous disons au nom de 
Jésus ; je marche sur les serpents et sur les scorpions mais nous voyons que les démons 
marchent sur nous, ça doit changer dans ces derniers temps. Nous devons vivre dans la 
réalité de la parole et non seulement de citer la parole, nous devons pratiquer la parole et de 
recevoir les résultats.  

Mais je ne vais pas vous laisser comme ça sans vous donner quelques préceptes par 
lesquelles vous pouvez commencer ; la 1ʳᵉ des choses pour entrer dans cette connaissance : 
c’est la méditation de la parole, la parole doit être révélée à toi, c’est par révélation, ça ne 
suffit pas de lire, c’est par révélation. Alors tu pries et tu te demandes que Dieu te révèle la 
parole de Dieu et quand la parole de Dieu t’est révélée ; tu connais la vérité, il dit vous 
connaîtrez la vérité. Ceci, ce n’est pas seulement connaitre que ceci a été dit pour moi, ceci 
a été fait moi, non. La connaissance dont Jésus parle ici c’est la connaissance qui t’amène 
dans la pratique comme cette secrétaire qui connaît bien le clavier, tu connais la vérité, tu 
sais comment la vie fonctionne, tu sais comment est-ce que cela marche. Alors ça vient par 
la méditation, la 2ᵈᵉ des choses c’est la prière quand nous parlons de la prière, ce n’est pas 
juste pour vous inciter, la prière t’amène à entrer dans la connaissance intime de sa parole 
et de savoir comment pratiquer parce qu’en priant Dieu t’ouvre la porte des mystères, Dieu 
te révèle les mystères. Paul a dit le mystère caché de tous les âges maintenant révélé à ses 
saints ; Christ en vous, l’espérance de la gloire. C’est par un mystère que tu connais comment 
est-ce que la vie de Dieu fonctionne en toi, c’est par cette connaissance que tu peux imposer 



les mains aux malades et les malades seront guéris. Alors Dieu fera à ce que cette chose 
commence par couler dans ta vie sans aucun effort parce que tu demeures dans la présence. 
Si tu ne demeures pas en prière, tu peux citer tous les versets que tu veux, tu peux dire tout 
ce que Jésus a fait pour toi, le diable aura de puissance sur toi, le diable aura de la dominance 
sur toi parce que tu ne connais pas la vérité comme une connaissance intime que tu peux 
pratiquer, tu connais seulement l'aspect légal or l'aspect de la réalité qui est l'aspect vital tu 
ne le connais pas parce que tu ne deviens pas un, intime avec cette réalité dans la prière. 
C’est pour cela de temps à autre, nous vous envoyons les prières etc. c’est très dommage 
que quand on parle de prière, on ne trouve pas les gens. On dit vendredi, prière les gens ne 
viennent pas, mercredi prière, les gens ne viennent pas, veillée de prière les gens ne viennent 
pas, on dit chaîne de prière on ne trouve personnes et c’est les mêmes personnes qui se 
plaignent des situations pourquoi, parce qu’ils n’entrent jamais dans la connaissance de la 
réalité.  

Mais je prie pour toi au nom de Jésus qu’à partir de maintenant après, avoir écouté ce 
message que le feu de Dieu entre en toi afin que tu entres dans ton lieu secret et que tu 
commences par adorer, tu commences par prier. Il dit celui qui demeure sous l’abri du très-
haut, repose à l’ombre du tout-puissant. Je dis à l’Eternel tu es moins refuge et ma forteresse, 
mon Dieu en qui je me confie car c’est lui qui me délivre du filet de l’oiseleur, de la peste et 
de ses ravages. Comment est-ce que Dieu te délivre, c’est lorsque tu demeures sous l’abri du 
très-haut, ça veut dire que tu demeures dans la prière. Alors je prie pour toi au nom de Jésus 
que la main de l’Eternel soit sur toi, que le feu de Dieu brûle en toi, que la vie de prière soit 
réactivée en toi afin que tout ce que le diable essaie de voler dans ta vie, tout ce que le diable 
essaie de t’amener à faire afin de détruire ta destinée, tous les plans négatifs du diable soient 
échoués non seulement cela mais tu entres dans ta promesse, tu entres dans la réalité, tu 
entres dans la connaissance de la parole de Dieu qui va t’affranchir, tu connaîtras la vérité et 
la vérité t’affranchira. Je prie pour toi au nom de Jésus que l’Eternel soit sur toi, reçois le feu 
de la prière, le feu du Saint-Esprit, le feu de demeurer dans la présence de Dieu dans le nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

  


